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òCORRESPONDĆNCIAS E INFORMA¢íESó 

 

Receb em os o Ofício n. 02 /202 3, da CMEI Penha Maria  Pires de Andrade Miranda , 

informando o recebimento de repasse da Prefeitura Municipal no valor de R$ 4.590 ,00,  

destinado a APM.  

 

AUDIÊNCIAS PÚBLICAS: 

 

Senhores vereadores está agendado para o pró ximo dia 28  de setembro  às 09 hs, 

audiên cia pública sobre o setor de saúde municipal referente ao 2º qua drimestre de 202 3. 

 

PROPOSITURAS PROTOCOLADAS NA SECRETARIA DESTA CASA E DISTRIBUÍDAS ÀS  

COMISSÕES PERMANENTES PARA ANÁLISE: 

 

PROJETO DE LEI Nº  88/2023 , DE AUTORIA DO PREFEITO MUNICIPAL, DISPÕE SOBRE A 

DESAFETAÇÃO E AUTORIZA O PODER EXECUTIVO ALIENAR IMÓVEL DE SUA PROPRIEDADE NO 

BAIRRO PARQUE INDUSTRIAL HARMONIA E DETERMINA OUTRAS PROVIDÊNCIAS.  

 

PROJETO DE LEI N.º 89 /2023 , DE AUTORIA DO PREFEITO MUNICIPAL,  DÁ DENOMINAÇÃO 

DE JđLIO MALVES, A AVENIDA PROJETADA DOIS òAó, DO LOTEAMENTO DENOMINADO JARDIM 

RECANTO DAS ÁGUAS.   

 

PROJETO DE LEI Nº  90/ 2023 , DE AUTORIA DO PREFEITO MUNICIPAL,  ALTERA A LEI 

MUNICIPAL Nº 1.387 DE 29 DE NOVEMBRO DE 1993.  

 

PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR N.º 07/ 2023 , DE AUTORIA DO PREFEITO MUNICIPA L, 

ALTERA A LEI COMPLEMENTAR Nº 67, DE 15 DE OUTUBRO DE 2021, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.  

 

 

PAUTA DE INDICAÇÕES 

 

N. 497 /2023  - Aut or : OSÉIAS JORGE 

Indic a ao Poder Executivo a limpeza e manutenção da galeria pluvial localizada na  Av. 

Panachione, altura do número 140, no Parque Fabrício .  

 

N. 49 8/2023  - Aut or : OSÉIAS JORGE 

Indic a ao Poder Executivo a necessidade de estar trocando os brinquedos da praça situada no 

Jd. Mathilde Berzin, que estão danificados .  

 

N. 499 /2023  - Aut or : TIÃOZINHO DO KLAVIN  

Indic a ao Prefeito Municipal estudo técnico no trânsito na rua Virgílio Bodini, implantação de 

sinalização de solo e faix a de pedestre principalmente nos cruzamentos com mais fluxo de 

veículos e pedestre, no Residencial Triunfo . 

 

N. 500 /2023  - Aut or : TIÃOZINHO DO KLAVIN  

Indic a ao Poder Executivo a necessidade de sinalização no solo (faixa de pedestre) na Avenida 

Eddy de Freitas Crissiuma de frente a agencia do INSS, no Jardim Bela Vista . 

 

N. 501 /2023  - Aut or : TIÃOZINHO DO KLAVIN  

Indic a ao Prefeito Municipal o recapeamento da rua Alexandre Bassora, no Jardim Nossa 

Senhora de Fátima . 
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N. 50 2/2023  - Aut or : TIÃOZINHO DO KLAVIN  

Indic a ao Poder Executivo a necessidade de sinalização no solo (faixa de pedestre) na Avenida 

Eddy de Freitas Crissiuma  de frente com o Condomínio Imigrantes, no Jardim Bela Vista . 

 

N. 50 3/2023  - Aut or : PAULINHO BICHOF - PODEMOS 

Indic a ao Prefeito Municipal sobre a possibilidade de implantação de estacionamento de 

veículos em 45º graus na Rua Professor Carlos Liepin, na altura do nº 524 . 

 

N. 50 4/2023  - Aut or : PAULINHO BICHOF - PODEMOS 

Indic a ao Prefeito Municipal sobre a possibilidade de implantação de estacionamento de 

veículos em 45º graus na rua Thereza Ortiz de Camargo . 

 

N. 50 5/2023  - Aut or : MÁRCIA REBESCHINI 

Indic a ao Poder Executivo a necessidade de recapeamento e pintura da sinalização da Rua 

Avenida Natalina Klava Muth, no bairro Green Village . 

 

N. 50 6/2023  - Aut or : MÁRCIA REBESCHINI 

Indic a ao Poder Executivo a necessidade de recapeamento e pintura da sinalização da Rua 

Jaime Marmile, no bairro São Manoel . 

 

N. 50 7/2023  - Aut or : MÁRCIA REBESCHINI 

Indic a ao Poder Executivo a necessidade de implantar câmeras de monitoramento no bairro Jd 

Conceição, devido alto índice de roubo e descartes irregulares de lixos . 

 

N. 50 8/202 3 - Aut or : MÁRCIA REBESCHINI 

Indic a ao Poder Executivo a necessidade de manutenção no corrimão que fica em frente ao 

setor da fisioterapia do Hospital . 

 

N. 50 9/2023  - Aut or : MÁRCIA REBESCHINI 

Indic a ao Poder Executivo a necessidade incluir na programação de desinsetização da rede de 

esgoto (desratização e desbaratização) dos bairros Recanto Solar e Vale dos Lírios . 

 

As Indicações e as m oções de pesar apr esen tados nesta  sessão serão encam inhadas aos 

respectivos destinatários.  

 

Toda correspondên cia lida nesta fase do expediente encont ra-se à disposição dos senhores 

vereadores para consult a na secretaria desta Casa. 
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SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA 
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ATA DA VIGÉSIMA NONA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE NOVA ODESSA, 

REALIZADA NO DIA 11  DE SETEMBRO DE 2023.  

 

Aos 11  (onze ) dia s do mês de setembro  do  ano de 2023  (dois mil e vinte  e três ), presentes os 

seguintes vereadores:  PROFESSOR ANTONIO, ELVIS PELÉ, LEVI DA FARMÁCIA , MÁRCIA 

REBESCHINI, OSÉIAS JORGE, PAULINHO BICHOF - PODEMOS, TIÃOZINHO DO KLAVIN , CABO 

NATAL e WAGNER MORAIS, realizou a Câmara Municipal sua vigésima  nona  sessão ordinária do 

terceiro  ano legislativo, da décima quinta  legislatura do  ano 2023 . Às 14h08  (quatorze horas e 

oito  minutos), havendo número legal, o  presidente, vereador WAGNER MORAIS, d ec lara aberta 

a sessão  e solicita que o senhor Eliseu de Souza Ferreira  proceda a leitura de um trecho da 

Bíblia.  FASE INFORMATIVA: Do vereador  OSÉIAS JORGE, INDICAÇÃO N. 484 /2023 , que indica  ao 

Poder Executivo a necessidade de estar recolocando a torneira na praça situada no Jd. Mathilde 

Berzin, que foi retirada . INDICAÇÃO N. 489 /2023 , que indica  ao Poder Executivo a necessidade 

de estar fazend o rampas de acesso para cadeirantes, em frente a CEMEI Professora Walderes 

Gazzetta, no Parque Fabrício . Do veread or  TIÃOZINHO DO KLAVIN , INDICAÇÃO N. 485 /2023 , 

que indica  ao Poder Executivo a necessidade de implantação de uma praça no final da Rua 

Dereck Felipe Constâncio (antiga Rua 8), esquina com a Rua Antônio Berne, no Jardim Montes 

das Oliveiras . INDICAÇÃO N. 486 /2023 , que indica  ao Prefeito Municipal a manutenção da 

malha as fáltica na Rua João Batista de Almeida, em frente ao n. 21, no Triunfo . INDICAÇÃO N. 

487 /2023 , que indica  ao Prefeito Municipal a construção de passeio público em toda a extensão 

da Rua Antôn io Berni, bem como a implantação das melhorias que especifica . INDICAÇÃO N. 

488 /2023 , que indica  ao Poder Executivo a necessidade de re capeamento ou manutenção da 

Rua das Imbuias, no Jardim das Palmeiras, em toda a sua extensão . Do vereador  WAGNER 

MORAIS, INDICAÇÃO N. 490 /2023 , que indica  ao Executivo a necessidade de i nstalação de um 

redutor de velocidade na Rua Benedito Gomes, no Bairro Jardim  Campos Verdes, em frente a 

Creche José Mario de Moraes . Da vereador a MÁRCIA REBESCHINI, INDICAÇÃO N. 491 /2023 , qu e 

indica ao Poder Executivo a necessidade de recapeamento e pintura da sinalização da Rua 

George Hunter, no bairro Bela Vista . INDICAÇÃO N. 492 /2023 , que indica ao Poder Executivo a 

necessidade de colocação da lombada, ou redutor de velocidade, localizada na Rua Antônio 

Berni, no bairro Santa Rita II . INDICAÇÃO N. 493 /2 023 , que indica ao Poder Executivo a 

necessidade de implantar òO PROGRAMA IEC INSTITUTO EVANDRO CHAGAS ð CIENCIAS NAS 

ESCOLAS. INDICAÇÃO N. 494 /2023 , qu e indica ao Poder Executivo a necessida de de estudo 

para instalar semáforo com Av. Antônio Rodrigues Azenha, em paralelo com a rua dois, 

próximo ao Colégio Objetivo . INDICAÇÃO N. 495 /2023 , que indica ao Poder Executivo a 

necessidade de manutenção das cadeiras de espera dos pacientes da UBS - V do Alvorada . Do 

vereador  CABO NATAL , INDICAÇÃO N. 496 /2023 , que indica ao Prefeito Municipal a retirada de 

entulhos na rua Aracaju, próximo ao  número 311, jardim São Jorge  (faixa 1) . ATA DA VIGÉSIMA 

OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA é colocada em discussão, não have ndo. É colocada em votação, 

sendo APROVADA por sete votos favoráveis, ausente o vereador ELVIS PELÉ (faixa 02) . Após, o 

presidente anun cia a realização de debate em atendimento ao REQUERIMENTO N. 415 /2023  de 

autoria d o vereador WAGNER MORAIS, convoca os diretores da Coden Ambiental para prestar 

informações sobre a segur ança hídrica , com a presença do s senhor es diretores da Coden 

Ambiental , Elsio  Alvaro Boccaletto, diretor -presidente ; Brauner Antonio Feliciano, diretor 

financeiro e Rean Gustavo Sobrinho, dir etor -técnico (faixa 03 ).  O presidente informa que 

devido ao decurso do tempo destinado ao Expediente, a discussão e votação dos 

requeri mentos n. 447/2023, n. 454/2023, n. 455/2023, e n. 459/2023 ao n. 500/2023 e das 

moções n. 159/2023, n. 161/2023 a n. 173/2023, n. 175/2023 a n. 180/2023 e n. 182/2023 a n. 

185/2023, bem  como o uso da Tribuna pelos vereadores inscritos restaram prejudicados, e 

an uncia o intervalo regimental (faixa 04) . Após o intervalo regimental, o pre sidente anuncia a 

ORDEM DO DIA:  01  ð PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO N. 06/2023, DE AUTORIA DA 

VEREADORA MÁRCIA REBESCHINI,  CONCEDE O TÍTULO DE CIDADÃO NOVAODESSENSE AO 

SENHOR RODRIGO DANTAS DE CAMPOS . É colocado em discussão, os vereadores MÁRCIA 

REBESCHINI, CABO NATAL, PROFESSOR ANTONIO, TIÃOZINHO DO KLAVIN e WAGNER MORAIS  
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discursam. É colocado em votação, sendo APROVADO por unanimidade (PROFESSOR ANTONIO, 

ELVIS PELÉ, LEVI DA FARMÁCIA, MÁRCIA REBESCHINI, OSÉIAS JORGE, PAULINHO BICHOF, 

TIÃOZINHO DO KLAVIN  e CABO NATAL) (faixa 05 ). 02  ð PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO N. 

11/2023 , DE AUTORIA DO VEREADOR LEVI DA FARMÁCIA , CONCEDE A MEDALHA DO MÉRITO 

DR. CARLOS JOSÉ DE ARRUDA BOTELHO AO SENHOR RAFAEL TURCATO PADOVANI . É colocado 

em discussão, os vereadores LEVI DA FARMÁCIA , OSÉIAS JORGE, ELVIS PELÉ, TIÃOZINHO DO 

KLAVIN, PAULINHO BICHOF, PROFESSOR ANTONIO, MÁRCIA RE BESCHINI, CABO NATAL, e 

WAGNER MORAIS discursam. É colocado em votação, sendo  APROVADO por unanimidade 

(PROFESSOR ANTONIO, ELVIS PELÉ, LEVI DA FARMÁCIA, MÁRCIA REBESCHINI, OSÉIAS JORGE, 

PAULINHO BICHOF, TIÃOZINHO DO KLAVIN  e CABO NATAL). A sessão é suspensa por dois 

minutos  (faixa 0 6). Reaberta a sessão, o presidente anuncia  o item 03  ð PROJETO DE LEI N. 

34/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR WAGNER MORAIS,  DÁ DENOMINAÇÃO DE "VERA LUCIA 

BASSORA DOTTA" À RUA QUATRO (04) DO LOTEAMENTO PARQUE FORTALEZA . É colocado em  

discussão, o vereador  WAGNER MORAIS discursa. É colocado em votação, sendo A PROVADO 

por unanimidade (faixa 07 ). 04  ð PROJETO DE LEI N. 01/2023, DE AUTOR IA DO PREFEITO 

MUNICIPAL, DISPÕE SOBRE A CONCESSÃO DE LICENCIAMENTO E AUTORIZAÇÃO PARA 

ESTABELECIMENTOS EM ÁREAS PARTICULARES E PÚBLICAS DE NOVA ODESSA. É colocado em 

discus são, os vereadores MÁRCIA REBESCHINI, CABO NATAL e PAULINHO BICHOF  discursam. É 

colocado em votação, sendo APROVADO por unanimidade (faixa 08 ). 05  ð PROJETO DE LEI N. 

65/2023, DE AUTORIA  DO PREFEITO MUNICIPAL, DISPÕE SOBRE A ABERTURA DE CRÉDITO 

ADICIONAL ESPECIAL E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. É colocado em discussão, a vereador a 

MÁRCIA REBESCHINI discursa. É col ocado em votação, sendo APROVADO por unanimidade 

(PROFESSOR ANTONIO, ELVIS PELÉ, LEVI DA FARMÁCIA, MÁRCIA REBESCHINI, OSÉIAS JORGE, 

PAULINHO BICHOF, TIÃ OZINHO DO KLAVIN  e CABO NATAL) (faixa 09 ). 06  ð PROJETO DE LEI N. 

70/2023, DE AUTORIA DO PREFEITO MUNICIPAL, DISPÕE SOBRE A ABERTURA DE CRÉDITO 

ADICIONAL E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS . É colo cado em discussão, não havendo . É colocado 

em votação, sendo APROVADO por unan imidade (PROFESSOR ANTONIO, ELVIS PELÉ, LEVI DA 

FARMÁCIA, MÁRCIA REBESCHINI , OSÉIAS JORGE, PAULINHO BICHOF, TIÃOZINHO DO KLAVIN  e 

CABO NATAL) (faixa 10 ). Na sequência, o vereador CABO NATAL (faixa 11 ) utiliza a Tribuna 

Livre.  Após, o presidente inf orma que a próxima sessão ordinária será realizada no dia 18  de  

setembro  de 2023 . Nada  mais havendo a tratar, declara encerrada a sessão (faixa 12 ). Para 

constar, lavrou -se a presente at a.  

 

 

------------------------------------  / ------------------------------------  /------------------------------------  

1º Secretário       Presidente       2º Secretário  
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Requerimento Nº 447/20 23 

 
Assunto:  Solicita infor mações  ao Prefeito Munic ipal se houve 
aumento dos c asos de v io lência con t ra a s m ulheres no 
Munic ípio de Nova O dessa.  
 

Senhor P residente,  
Senhores Vereadores:  

 
Conf orme dados com pilados pelo  g1  apont am que das 1.734 mil notificaç ões de 

violência s física, p sicoló gica ou sexual que  chegar am à  Secretaria de A ssistênci a Social da 
regiã o de Campinas em 20 22,  72,6% tinham pessoas  do gêner o feminino c omo v íti mas . Do 
total d e ocorrências envolvendo o públ ico feminino,  640  eram por agressões 
físicas , 443  sexuais e  176  psi cológ icas 1. 

A violência co ntra a mu lheres tem aumen tando desde  o amb iente laboral até a esfer a 
íntima da vida fam iliar. Qu an do se fala  em v iolência contr a as mulheres, não  há q ue se pe nsar 
apenas na sua forma física, imediata,  nem apenas na  violên cia domés tica e famili ar.  

Em face do expost o, em atenção à solicitação  dos m un ícipes, REQUEIRO, aos nobres 
pares, na form a regimen ta l, após ou vido o Plenário que apro vem, o encamin hamento de ofício  
ao Prefeito Municipal, postulando se  digne prestar  as seguinte s in forma ções:  

a) Houve aumen to dos ca sos de violência  contra mul heres em nosso município ? Se si m 
ap resentar, a porc entagem d os últimos 0 3 ano s.   

b)  Quanto s cas os de viol ênc ia fo ram aten didos  pelos serviços Centro de Referência 
especializado de  Assistência S ocial  (CREAS) entre 2022 e  2023 (at é o mês de julho )? 

c)  Após atendi me nto e o encaminh am ento à Delegacia da Mulhe r, essas mu lheres ain da 
receb em suporte de ps icóloga e do C REAS?  

d)  Outras informações consideradas relevantes.  
Nova Odessa, 09 de agosto  de 2023.  

MÁRCIA REBESCHINI 
 

 
Requer imento Nº 454/2023  
 

Assunto:  Requer informações ao  Prefeito M unic ipal se a 
Companhia CPFL fo ra notifi cada pa ra regula riza r o p oste de 
en erg ia qu e está n o local irregular, no ender eço Av. Ro dolfo  
Kivitz , em  fr en te ao  Condomín io Fl orença, conforme foto  anexa .  

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vere ad ores:  

 
Para fins d e fiscalização, REQUEIRO, aos nobres  pares, n a forma regiment al, após ouvido 

o Plená rio, que apr ovem o encaminhamento de of ício ao Pr efeit o Munic ipal , p ostulando as  
seg uinte s informações sobre a  retir ada do poste de energia que está no local irregula r.  

a)  A CPFL foi notificada para retirada  do poste  de ene rgia que está  no m eio da RUA ? 
b) Se sim, jus t ificar?  
c)  Em caso negati vo, o Exec utivo  tomou as d evi da s pro vidências  para  que a CPFL 

regulariz e essa  situação, pois da forma que se enco nt ra pode ocas ionar acidentes.   
d)  Outras informações c onsiderad as relevantes.  
Nova Odes sa, 15 de agos to de 2023.  

MÁRCIA REBESCHINI 
 

 
1 htt ps: //g1.globo .com/sp/ campina s-regiao/noticia/ 2023/05/1 0/vi olenci a-contra -mul her-ceamo-te m-alt a-de -46per cent -
na -me dia -de -atendim entos -por -mes -em -campina s.ghtml  

https://g1.globo.com/sp/campinas-regiao/noticia/2023/08/01/mulheres-sao-726percent-das-vitimas-de-violencia-fisica-psicologica-ou-sexual-em-campinas-veja-levantamento.ghtml
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Requ erimento N º  455 /2023  
 

Assunto : Solicita i nfor maçõe s ao Prefeito Municipal ace rca do 
fornecimento da suplementação  de sulfato fe rros o às 
cr ianç as e mulheres do nosso muni cípio.  
 

Senhor President e, 
Senhor es Vereado res : 

 
O Programa  Nacional de Suplementação de Ferro, insti tuído p ela Porta ria n º 730 de 13 de  

maio de 2005, é uma das es tratégias da Política Nacional de Al im entação e Nu trição  para o 
combate da deficiência de fe rro no Br asil. O Programa  objetiva  a prevenção e  controle da  
anemia por meio da adminis tração de suple mentos de f err o à s criança s de  6 a 24 meses de 
idade, gestante s e mulheres até 3º mês pós parto e/ ou pós aborto.  

Em 2013 o Prog rama foi reformulado sendo descentra lizada a aquisiç ão d os su plementos 
par a a e sfera mu nicipal, distrital e estadu al (onde c ouber ) por m eio do recurso  do Compo nente  
Básico da Assistência Farm acêutica, de acordo com a Portaria n º 1.555 de 30 de jul ho de 2013 
(MINISTÉRIO DA SAÚDE, 201 3).  

As ne cessidades de fe rro duran te  os primeiro s anos de vi da e durante a gestação são  
muito ele vadas , por i sso rec ome nda -se a adoç ão de  medidas complementares ao estímulo à 
alimentação saudável, com  o intuito de ofer ecer fe rro adicional de forma preventi va. Dessa  
forma,  a preven ção da an em ia por d efi ciênc ia de fe rro deve ser planejada com a prioriza ção d a 
suple m ent açã o de fe rro atrav és de  sulfato ferroso e outras m edidas.  

Para fins de fiscalização, REQUEIRO, aos n obres pares, na forma regimental, após ouv ido 
o Ple nário, que aprov em o enca mi nhamento de ofício ao Pr efeito Municipal, postuland o as 
segui ntes informa ções  se há  cadastro /reg istro  em nosso Município dos Cat adores de Materiais 
Recicláveis de r ua.  

a)  Em ate nção  ao Pro gram a Nacional de Suplementação  de Ferro  e à le gislação 
pert inent e,  as Unid ade s Bás icas de Saúde do município estão fo rnecendo a  supl ementaç ão d e 
sul fato ferroso à s cri anças de 6 a 24 meses de id ade, gestantes e mulheres até 3º mês  pós 
parto e/o u pós aborto? Sim, justificar.  

b) caso ne gativo, p or quais motivos  as crian ças de 6 a 24 meses de ida de, gestantes e 
mulheres at é 3º mês p ós pa rto e/o u pós abor to não es tão receb endo o suplemento de sulfat o 
ferroso?  

c)  Existe algum tipo de prioridade dad a pe lo Muni cípi o levando em consideração a s 
família s mais vulneráve is d e nos sa cidade?    

d) Out ras inf ormações consideradas relev antes.  
Nova Od essa, 1 5 de  ag osto de  2023.  

MÁRCIA REBESCHINI  
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Requerimento Nº 4 59/2023  
 

Assunto : Solici ta do Prefe ito Municipal , informaçõ es sobre a 
aplicação de m ul tas por pe rturbação do  sosseg o no m unicípio 
de  Nova Odessa.  

  
Senhor Presiden te,  
Senhores Vereadores:  

 
O vereador subscritor tem sido pro curado por munícipes, que pleit eiam info rmações 

sobre a fiscali zaçã o, notifica ção e a plicaç ão de multas por perturbaçã o do sosse go e m nosso 
m uní cip io, po is se t em perce bido tal  problema com muita  frequencia.  

Em face do ex pos to, REQUEIRO, a os nob res  pares, na forma regim ental, após ouvid o o 
Plená rio, que aprovem  o enc aminh amento de ofí cio ao Chef e do Poder Executivo, postu lando o 
en caminhamento  das  in formaç ões em epíg rafe.  

a)  Quantas chamadas foram re alizadas para a GCM de 202 2 a  2023;  
b)  Quantos multa s dessa natu reza foram aplicadas de 2022 a 2023;  
c)  Qua l o status do de cibelím etro ; 
d)  Demais in formaçõ es par a mitigar e dirimir dúvidas . 
Nova Ode ssa,  16 de a gost o de 2023 . 

PAULO HENRIQUE BICHOF 

 
Requerimento Nº 4 60/2023  
 

Assunto:  Solicita  informações sobre  as au las  de 
hidr oginástica no Clube da Melhor I dade.  

 
Senhor Presidente,   
Senho res Vereadores:  
 

No dia 15 d e agosto, foram divulgadas na página oficial da P refe itu ra Mun icipal 
info rmações concernentes à reativaç ão da piscina no â mbito do  Programa da Melhor Ida de.  

Cabe des tacar que, por meio do requerim ento nº 3 18/2022, manifes tei o a nsei o pela 
revi talizaç ão da piscina no Clube da Melhor Idade, vis ando  proporc iona r à comun idade i dos a 
um espaço d e lazer e atividade s físicas condizentes com suas necessid ades.  

Assim , r ecebi co m satisfação a  notícia da abert ura das i nscrições para a s aulas  gra tuitas 
de hid roginástica , direcionadas aos moradore s com 60 a nos ou mais.  

Dia nte  deste  cenário, REQUEIRO aos nobres pares, na fo rma regimental, após ouvid o o 
Plenário, para que seja  expedid o ofício ao Prefeito Municipal,  a fim de  obter informaçõ es 
deta lhad as sobr e o tema em  pauta , em especial acerca dos se gu intes as pect os:  

a) Q uant os idosos  serão ate ndido s nas au las de hidroginásti ca? 
b) Quais são os horári os disponívei s par a a re ali zação da s aulas?  
c) Q ual foi o custo t otal da r eforma da piscin a aquec ida no Prog rama d a Melhor Id ade?  
d) Quem arcou com as despesas d a reforma? O s recur sos fo ram proveni entes do 

orçamento municipal ou  de alguma contrapartida?  
e) Qual é o custo mens al e stimado para a manutenção da piscina aq uecida?  
f) Encaminhar có pia do proc esso li cita tório d eflagr ado para a reforma da pisci na . 
g) Qua ntos  profess ores  estão at ualment e d esign ados par a ministrar as aula s de 

hidroginástica no pro grama?  
h) Qu al é a esti mat iva de c usto mensal pa ra remunerar os p rofessore s responsáveis p elas 

au las de hidr oginás tica?  
i) O s professores contratados p ara as aul as de hidrog inás tic a são membros da equipe da 

Prefeitura? Na negati va, encaminhar cópia do pr ocesso de contratação d esses profes sores.  
j) Outras informações co nsiderada s relevantes.  
 Nova Ode ssa,  16 d e agos to de 2 023.  

LEVI DA FARMÁCIA  
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Requerim en to Nº 46 1/20 23  
 
Soli cita  in formaç ões do Poder Ex ecutivo sobre as medidas 
qu e serão adotadas em relaçã o ao descarte  irre gular de 
detritos , terra e outr os materiais na R ua Vander lei Willis 
Klava , no 60 . 

 
Senhores Verea dores,  

 
Tom amos conhecimento da situaç ão de acum ulação de de t rit os,  terra  e outros m ateriais 

na Rua Vanderlei Willi s Klava, n o 60, o que tem gerado transtornos sign ific ativos p ara os 
moradores das imediações . As foto grafias anexas e videnci am a  gravidade desse p roblem a, que 
prejudica o meio amb iente e co m pro mete a q uali dad e de v ida dos  residen tes da r egião.  

Além disso, a igreja vizinha, cujo mur o faz divisa com a  área ond e ocorre  a acumulação 
de detritos, tamb ém tem si do impactada neg ativame nte por essa situ ação. Além do aspecto 
visual desfavorá vel, a pre sença de ter ra e m e xcesso  pode compr ometer a infraestrutura e a 
seg urança do local, represent ando um risco potencial  par a a edif icação.  

Em face do exposto REQUEIRO aos nobres pares, na  forma regi mental após  ouvido  o 
Plenário, que aprovem o encami nh amento d e of ício ao Chef e do Exec utivo, pos tulan do 
infor mações sobre o assu nto, especialmente no toca nte aos segui ntes aspect os que envo lvem 
a questão : 

a) A área em qu estão é d e propriedade pú blica o u pa rticular?  
b) Quais medid as concretas serão adotadas  para solu cionar essa situ açã o e pr evenir 

prob lemas futuros?  
c) Há possibilid ade de proceder à remoção do acúmulo excessivo de  ter ra, que se 

encontra indevidamente aloca do na loc alidade, a fim d e direc ioná -lo para um  local apropr iado 
ou a utilizá -lo em emp reendiment os d e cunho m uni cipal? d)  Na afi rma tiva,  fornece r uma 
estimativa do  prazo para a realização d essa diligênc ia.  

c) Qual  é o contin gente de recur sos humanos e mat eriais de stinados à fisca lização  e 
m onitoramento do descarte  de resíduos e materiais no  município ? 

d) Existe um p lan o de a ção específ ico para combater o descarte ir regular de lixo no 
municíp io? Em caso afirmativo,  sol icitamos  informações detalhadas sobre a s estraté gias e os 
prazos  previs tos para sua im plement ação.  

e) Outras informações consi de radas re leva ntes.  
Nova Odessa, 1 7 de ag ost o de 2023.  

WAGNER MORAIS 
Preside nte  

  
 

Requerimento Nº 4 62/2023  
 

Assu nto : Solici ta informaç ões ao Prefeit o Municipal sobre  as 
provi dências que serã o tomad as r eferente ao estudo técni co 
visando uma maior fluide z no trânsi to, nas rua s de  en trada e 
saída do bairro jardim São Jorge em horá rios de pico.   

 
Senhor Pr esidente,  
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Senhores Vere ador es:  
 

Em outubro de 2022 foi protocolada  nesta Ca sa Legislativa e  encami nhad a a Prefeit ura 
Mun icipal  a Indicação n. 1125/2022, onde o vere ado r subscr itor  indica a o Prefe ito  Muni cipal a 
realização de estud os técnicos visando  maior  fluidez  e seg uranç a no  t rân sito, na  entrada e 
saída do bairro jard im São Jo rge (altura do p ontilhã o).  

Há reclamaçõe s diariamen te dos moradores e usuários  da via sob re o grande  flu xo no 
trâ nsito princ ipalmente nos horários de pico entre as ruas de entrada e  saída do bairro, como:   

- Rotatóri a próximo ao Pezão.  
- Rua Goiân ia;  
- Rua São Paulo;  
- Rua Rio d e Janeiro;  
- Rua Brasí lia;  
- Rua Porto Alegre;  
- Rua Il da  Bagne da  Silva;   
- Rua Florianóp olis;  
- Rua Bel o Horizo nte;   
Assim, em rel ação ao estudo técnico vis ando uma maio r flu idez n o t rânsito,  nas ruas de 

entrada e saída do  bairro j ardim Sã o Jorge em horá rios  de pico , REQUEIRO, aos nobres pares 
na forma regim ental, após  ouvido o P lená rio  que a provem o en caminhamento de ofício ao 
Prefe ito Municipal, postulando se digne prestar as seg uint es infor mações:   

a) A indicação do ver eador sub scritor n. 1125/ 2022 re fere nte ao assu nto che gou at é o 
setor competente ?  

b) O estudo téc nic o foi re aliz ado? Envi ar em a nex o.  
c) Quais providências serão tomadas de imediato pelo s etor competen te ne ssas v ias? 
d)  Ult imamente a rot atória próximo ao  Pezão ve m sendo local de  muito risc o 

prinicipalm ente nos ho rários de pico, qual medida  será tomad a visando o fere cer  maior  
segurança aos usuários da via e principal mente para evitar acidente s?  

Nova Odessa, 17 de agos to de 20 23.  
CABO NATAL 

 
Requerimento Nº  463/2023  
 

Assunto : Solic ita inf orma ções ao Pre feito M unicip al sobre a 
recuperação do a nt igo campo  de  futebol  do jardim Fl órida, 
bem  como  a impla ntação de uma área de lazer.  
 

Senhor Presiden te,  
Senhores Verea dores:  
 

Em abril de 2022 foi pr otocolada nesta C asa Legis lativa e encamin hada a Pref eitura 
Munici pal a Indic ação n. 485/2022, onde o ve reador subs critor indi ca a o Prefeit o Municipal  que 
seja feito melh orias no  campo  de  futebol  abandonado do  jardim  Flórida, visa ndo incentiv ar a 
prática esportiva.  

Há recl amações c onstantes em rel ação ao  aba ndono, pois  o bair ro só tem este espaço 
como área d e lazer, re cre ação e p ráti ca esport iva.  

Assim, em  relação  a recuperação do a ntigo campo de futebol do jardim Flórid a, be m 
como  a implanta ção de uma áre a de lazer, REQUEIRO, aos nobres pares na forma r egim ental, 
após o uvido o Ple nário que aprovem o encamin hamento de ofício ao P refe ito  Munic ipal, 
postu lando se digne prestar as segui ntes informações:   

a) A indicação do vereador su bscr itor n. 485/2022 referente ao assunto c hegou até  o 
setor compete nte ? 

b)  Há existência de proj etos v isando a recuperação do ant igo campo d e f utebol d e jardim 
Flór ida ? Envia r em anexo.  

c) Além da recuperaç ão do campo é possível imp lantar no mes mo es paço a lgu ns espaç os 
para recrea ção e lazer?  

Nova  Odessa, 17 de agosto de 2023.  
CABO NATAL 

Fotos do local:  
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Requerimento Nº 464/2023  
 

Assunto : Solicita in form açõ es ao Poder Execu tivo sobre a 
implantação de can aleta para escoamento de á guas pluviais, 
esquina da r ua Pasto r Raimundo  Moreira Costa com a rua 
Octav io Guedes, jardi m  Campo s Ve rdes.   
 

Senhor Pr esiden te,  
Senhores Vereadores:  
 

Em novembro de 2022 foi  pro tocolada nesta C asa  Legi slativa e encaminhada a Pre feitura 
Municipal a Indica ção n. 1176/2 022, onde o ve reador s ubscritor indi ca ao Prefeito Mu nicipal 
que seja feito a implant ação  de canaleta para escoam ento de águas pluviais, esq uina da rua  
Pastor Rai m und o Moreira  Costa com a rua Octavio Guedes, jardim Ca mpos Verdes.  

Há reclamaçõ es constantes até hoje,  poi s a situ ação continua causando um grand e 
transto rno aos moradore s, have ndo a necessida de da i mplant ação de canaleta para 
escoa me nto de ág uas  pluviai s.  

Além do a sfalto est ar ce dendo po r passar água de ma neira  incorreta, está acum ulando 
muito lodo e suje ira  por con ta da água par ada em excesso.  

Assim, em  relação a impla ntação de c analeta para escoamento de águas pluviais, 
esquina da rua Past or Raimundo  Mor eir a Cost a com a rua  Octavio Guedes, jardim Campos 
Verde s, REQUEIRO, aos nobr es pares na forma regim enta l, após ouvido o Plenário que aprovem 
o encaminh amento de ofício  ao Pre feit o Municipal , postu lando se digne prestar as seguint es 
informaç ões :    

a) A indicação d o verea dor  subs critor n. 1176/2022 referen te ao assunto chegou até o  
setor compet ente ? 

b) Foi f eito alg um estudo técn ico no local? Se sim envia r o mesmo em ane xo.  
c) Quai s medidas ser ão tomadas de imediato pelo setor comp etente?  
d)  Em quanto t em po  será rea lizado o se rviço?  
Nova Odessa, 17 de agost o de 2023.  

CABO NATAL 
 
Fot os do local:  
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Requer imento N º 465/2023  
 
Assunto: Solicita i nformaçõe s ao Prefeito Mu nicipal  sob re os 
servi ços pre stados  pelo CISMETRO.  

 
Senhor Pr esidente,  
Senh ores Ver eado res: 
 

Consideran do que e m  2023 f oram pagos ao CISME TRO, R$ 3.639.859,16  (três  milhões, 
sei scent os e t rin ta e nov e mil, oitocen tos e cinquenta e  nove rea is e dezesseis c entavos ), c om 
recursos d a Saúde, REQUEIRO aos nobres pares, na  forma re gimental, apó s ouvid o o Pl enário, 
que  aprovem o encaminhamento de of ício ao Prefeito Municipal , postulando se digne p rest ar 
as in formações abaixo especificadas,  relacion adas aos serviço s prest ados  pelo refer ido 
con sórcio : 

a)  Quantos plantões e con sultas fo ra m r ealizado s po r profiss ionais do refer ido cons órcio 
no exercício de 2023?  

b)  Informar o no me e a especi alida de dos  mé dicos qu e realizaram e sses plantões e a s 
consult as.  

c)  Informar  as dat as d esses plantõe s, consulta s e o local de atendimento.  
d)  Outra s informações  con sid eradas  relevantes .  
Nova Odessa, 17 de agosto de  2023.  

ELVIS PELÉ 
 

 
Requer imento Nº 466/2023  
 

Assunto : Solici ta informações ao Chefe do Exec utivo sob re as 
providênci as que pode rão ser ado tadas e m rela ção aos 
transtornos causado s aos munícipe s pelos cami nhões que  
atende m o  Cent ro Logís tico do Bairro Vila Azenha.  

 
Senhor Presiden te,      
Senho res V ereado res : 
 

Recen temente, o ver eador subscritor foi procu rado p or morador es da V ila Azenha que 
reclamaram so bre os problemas causados p ela movimentação intensa d e c aminhõ es e 
carret as nas ruas do bairro.  

Eles alegam que, após a implantaçã o de um centro logístic o na  Rua Ant ônio Oliveira, na 
Vila Azenha, houve um aumento signific ativo d e ve ículos que trabalh am no período noturno e 
transitam , indiscrimina damente, pel as ruas d o bairr o. Assim , eles q uestionam a regu laridade 
da atividade implant ada no local,  a ex istênc ia de regra s para a refer ida atividade, be m como 
as normas que poss am gara ntir  o sossego da s pessoas q ue residem na Vila Azenha.  

Em uma análise preliminar,  e consid erando apen as as informações transmitid as pelos 
moradores, a empresa  geradora do incômodo e star ia class ificada pelo Plano Diretor na 
categoria òI3ó, destinadas às ind ústr ias de risc o ambie ntal m oderado, elevado grau de 
in comodidade em razão do gra nde  porte , em fu nçã o do qual res ulta intensa mov imentação de 
pessoas e tráfeg o, nocividade  de g rau el eva do, pela  vibração e ru ídos fora dos lim ites da 
indústria, baixo grau de  per iculosidade p roduzindo e feitos minimizáveis pela ap licação de 
métodos adequad os de con trole e tra tamento de efluentes (artigo  173, III, da Lei 
Complementa r n. 10/2006).  

O artigo  175  do Plan o Diretor determina, ainda, que :  
Art. 1 75.  Serão consid erados usos , com poten cial ge rador de impacto de vizinhança em  

razão do tipo  de atividad e e do po rte, os  em preen dimentos  públicos ou pr ivados que possam 
vir a causar  alteração si gnifi cativa  no  ambient e natural ou c onstruído, sobrec arga na 
capacidade de ate ndiment o da  infraestrutu ra e equipa m entos urbanos e deterioraç ão na 
qualidade de vida da  vi zinhan ça, a segui r classificada:   

I - R1, R2 , R3, R5 ð agrupados de forma a constituírem conjunto s re sidencia is em 
condomínio, quando implan tados em lotes com área s uperior  a 5 .000 m 2 (ci nco mil  metro s 
quadrados) ou com mais de  100 (cem) uni dades;  

II - Com unitár ios e p úbl icos com área  construída sup erior a 2.000m 2 (dois mil metr os 
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quadrados) ; 
III - E4 ð por suas característica s tipológicas, in dependent e do porte;  
IV - C4 - servi ço e comércio s diversifi cados com área construída s uperior a 1.000m 2 (mil 

met ros  quadr ados);  
V - I1, I2, I3, I4, I5 ð indúst rias genéricas com área constr uída superior a 2.000m 2.  
Parágrafo  único.  A aprovação dos projeto s de cons trução, ampliaçã o ou re form a das 

edifi cações,  desti nadas aos usos classificado s como gerador es potenciai s de impa cto de 
viz inhan ça, deve rá ser precedid a de análise do empreendimento  e de seus im pacto s pelo  
órgão públ ico competente , no sentido de d eterminar  as contrapartid as nece ssár ias à mitigaç ão 
dos impa ctos, considerando:   

I - Sistema viário local, acesso s e  estac ionamento;  
II - Sistema de drenagem;  
III - permeabilidade do solo e vegetação.  
Em face do e xpos to, em a tendimento à solicitação dos mu nícipes, REQUEIRO, aos no bres 

pa res,  na forma regiment al, ap ós ouvido o Plenário, que a pr ovem o encam inhamento de  of ício 
ao Prefe ito  Muni cipal, s olicitando informações sobre as medidas que p oderão ser ad otada s 
para  am enizar o u sanar os pro blemas decorrente s do inte nso tráfego de c aminhõe s e carretas 
no p eríodo notu rno nas ruas da Vila Azenha , especialmente no tocante  aos segu intes aspec tos 
que envolvem a questão:  

a)  Qual a classificação da em presa instalada no loca l? 
b) Qual o  horário autorizado para o func ionamento /operação da ref erida e mpre sa?  
c)  Foram apli cadas as regras previstas no pará gr afo único, d o artigo 175 , do Plan o 

Diret or,  em r elação à  referida empresa?  
d)  Há a possibilidade de f iscalização d o loc al par a v erificar  a extensão do s danos 

causados aos morad ores e as medida s que p oder ão ser ado tad as para san ar os problemas 
decorrentes  do barulho e do tráfego d e c aminhõ es e carret as? 

e)  Outras informações consideradas relevantes.  
Nova O dessa, 18 de agosto de 2023 . 

PAULINHO BICHOF 

 
Requerimento Nº 467/ 2023  

 
Assunto : Solicita i nformaç ões do Prefeito  Munici pal so bre a 
viabilidade de Implem en tação de ace ite das vaga s 
prefere nciais de pesso as com m obilidade reduzida 
temporária pela fiscalizaç ão dos agente s de trânsi to.  

 
Senhor es Vereadores,  
 

O vereador subs critor te m si do procurado  por mu níci pes que solic itam  a viab ilidade de 
Implementação de  aceite das vagas de estac ion amento  preferenci ais de pessoas com 
mobilidade reduzida temporária pela fi scalização dos agentes de t rânsito do município de Nova 
Odessa . A fiscaliza ção pelos agente s de tr ânsi to ser dará  pela a presen tação do usuário do 
comprov an te de mobili dade reduzid a ou laud o médic o q ue at este o p eríodo de invalidez.  

Em face do exposto, tend o em vista a relev ância da matéria,  REQUEIRO, aos  nobres 
pares, na  forma re gime ntal, após o uvido o  Plenário, que ap rovem o env io de ofício ao Poder 
Execu tivo, postulando informaçõ es sobre o encaminha mento de Projeto de Lei neste sentido à 
Câmara Municipal.   

Nova Odessa, 18 de ag osto  de 2023 . 
PAULINHO BICHOF 

 
Requerimento Nº 468/2 023  

 
Assunto:  Solicita info rmações ao Chefe d o Exec utivo sobre a 
possibilidade d e alteração dos requisit os mínimo s para 
can didat ura ao C onselho Tutelar  (Lei n. o 1.258/1991) .  

 
Senho r Presidente,  
Senh ores V ere adores:  
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No dia 1º de outubro, está prevista a r ealização da ele ição pa ra o  cargo de Con selheiro 
Tutelar em nosso município. Conforme o contido no art. 8º do edi tal  n. o 01/ 2023, publicado no 
Diário Oficial do Município em 29 de m arço de 2023, destaco o s requisitos  necessários p ara a 
inscrição como Conse lheiro Tutelar:  

 
No en tant o, em relaç ão ao i nciso IV do art. 18 da Lei n. o 1.25 8/1991, repr oduzido no 

inciso V d o Edita l n.o 01 /2023, q ue exige diploma de curso universitário , é im portante 
menc ionar  que rece ntemente  o Supremo Tr ibunal Federal declarou a i nconstitucionali dade de  
um trecho de lei  semelhante  que exigia formação em nível superior para candidato s ao carg o 
de Consel heiro Tutelar no município de Francisco Morato  (RE 127819 8/SP).  

No entendimento do Supremo Tribunal Feder al , a exigência de curso su perior para se 
tornar e legí vel ao carg o de Co nselhe iro Tutelar exclui  profission ais como pro fessores, té cni cos 
e auxilia res  de e nfermage m, bem como líderes comunitários, que, apesar  de não 
neces saria mente pos suírem f ormação super ior, são engajados na comun idade e têm ampl o 
conhe cime nto da realid ade social da infância e juventude do município correspondente. Tal  
restr ição, segun do o STF, não encontra amparo na Constituição Federal, po is impede o acesso 
de p essoas plena mente capacit adas para compreender as ne cessidades das c rianças  e 
adolescentes  em sit uação de risco.  

Essa limitação é in adequada no contexto do int eresse  públic o, pois exclui d a composição 
de um órgão que deve representar  a sociedade uma p arcela  significat iva da comuni dade que 
pode contribuir co m informações va liosas sobr e a realidade  social das  crianças e adolescentes 
atendidas pelo Conselho Tute lar . Além  disso, é desproporcional , pois impõe um requisito de 
formação super ior que não necessariam ente  resulta  em uma melho r qualificação para o 
exerc ício da função.  

A decis ão m enciona, ai nda, qu e a  Constituição Federal não estabe lece  requisi tos de 
escol ari dade m ínima p ara  a el eição do s chefes do Poder Executivo e dos integrantes  do Poder 
Leg islat ivo em  to dos os n íveis da fede ração, sendo exigido apenas  que o candidato  seja 
alfab etizado. Port anto, não s eria  razoável exigir curso superior para aqueles que pre tendem  
ocupar a f unção de Conselheiro Tutelar . 

Em face do exposto, REQUEIRO aos nobres pares, apó s ouvido o P lenário, que seja 
aprovado o envio de um  ofício ao Chefe  do Exe cuti vo solicita ndo  inf ormaçõ es sobre os 
seguintes aspecto s relacionad os a esta qu est ão:  
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a)  A Lei n. o 1.25 8/1991 s erá adequada ao entendimento atual do STF, ex cluindo o inc iso 
IV do a rt.  18, que  exige diplom a em curso universitário co mo requisito par a candi data r-se à 
função  de Conselh eiro Tutelar? Em caso afirmativo, quando essa adequaç ão será p roposta?  

b)  É possível aprimorar a legislação, com base no princípio  da moralidade, para pr oibi r a 
nome ação de pesso as condenadas por: (i) impr obidade administ rativa;  (ii ) injúria r acial; (iii) 
racismo e homofobia; (iv) vio lência prati cada contra a m ulher;  (v) cr ime  cont ra os di reitos da 
criança e do adolescente; (vi) crim e contra a pe ssoa idosa e ( vii) cri me contra as pessoas com 
deficiência?  

c)  Outras informaç ões con side radas relevan tes.  
Nova O dessa, 21 de agosto de 2023.  

CABO NATAL 

 
Requerimento  Nº  469/2 023  
 

Assunt o: Solicita informações ao Prefeito Municipal sobre os 
serviços prestados pela e m pre sa S F T reinamentos Ltda., 
decorrentes do contra to n. 116/2022 ( process o n.  9185/2022,  
Convit e n. 1 1/2022, assessoria para prest ação de serv iços 
técnico s na elab oração do novo Código T ributário Municipal, 
bem como revisão de toda  legislação m unici pal pe rti nente).  

 
Senhor Pre sidente,  
Senhores Vereadores : 
 

Em 10 de outu bro de 2022 , a Prefeitur a Municipal  de Nova Odessa firmou com a empresa 
S F Treinamentos  Ltda., o  contrato n . 116/2022, objetivando a assessoria para prestação de 
serviços técnicos na elab oraç ão do no vo Código Tr ibutário Municipal, bem como  revisão de 
toda  legisl ação  municipal pertine nte.  

O prazo de vigência do contra to era de se is meses, co nta dos a partir da exped ição da 
ordem de serviço, e o valor total da contrata ção era de R$  98.0 00,00 (no venta e oito mil rea is). 
Em abril de 2023, a vig ência do contrat o foi p rorr ogada por mai s seis mese s, com início em 12 
de abril de 2023 e término em 11 de outubr o de 2023.  

Em relação à execução contratual, a cláusula sexta do co ntrato apresentou o  cro nogr ama 
de e xecução e de  desembolso, com pagamentos mensais de 20% a o final  de cada mês/et apa 2.  

Confor m e consulta realizada ao Port al da Transp arência da P refeitura  Munici pal , for am 
local izados os registros de pagamentos abaixo espe cificados, qu e tot alizam  o valor lí quido de 
R$ 96 .530,00 (noventa e seis mi l, quinhentos e t rinta reai s), pagos à r eferida emp resa.  
 

Data Movto  Nro Empenho  Valor Bruto  Valor Desco nto s Valo r Liquido  

27/01/2 023  9631   R$ 19.600,00   R$ 294,00   R$ 19.306,00  

18/11/2022  9631   R$ 1 9.60 0,00   R$ 294,00   R$ 19.306,00  

24/02/2023  963 1  R$ 1.866,68   R$ -    R$ 1.866,68  

19/12/ 2022  9631   R$ 19.600,00   R$ -     R$ 19.600,00   

20/12/202 2 9631   R$ 19.60 0,0 0   R$ 294,00    R$ 19.306,00  

12/06/2023  9632   R$ 9.600,0 0   R$ 294,00    R$ 9.306 ,00   

24/02 /2023  9632   R$ 17.733,32   R$ 294,00   R$ 17.439,32  

12 /06/202 3 52 17   R$ 10.000 ,00   R$ -     R$ 10.000,00  

19/12/2022  9631   R$ (19.600,00)   R$ -     R$ (19.600,0 0)  
 

Em face do exposto, para fins de fiscalização, REQUEIRO aos nobres pares, n a fo rma 
regi mental, após ouvido o Plenário, que apro vem o encaminham ento de  ofí cio ao Pref eito 
Municipa l, postulando informações sob re os serviç os prestados  pe la emp resa S F Treina m entos 

 
2 - primeiro mês: levantamento da legislação municipal vigente para elaboração de projeto de lei; 
- segundo mês: apresentação de projeto de lei para análise e discussão com a comissão de apoio; 
- terceiro mês: apresentação do projeto de lei com as correções para encaminhamento à Câmara Municipal; 
- quarto mês: apresentação do projeto de lei aos senhores vereadores; 
- quinto e sexto meses: apresentação do decreto de regulamentação.  
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Ltda., decorrentes do contrato n. 116/2022, es pecialmente n o toc ante a os seguinte s aspectos 
que  envolvem a questão:  

a) Quando foi emitida  a orde m de  serviço deco rrente da r eferida contratação?  
b)  Em qual etapa se encontram os  tr abalho s? 
c)  Foi a presentado projeto de lei para análise e discussão com a comissão de apoio? Na 

afirm ativa, q uando foi realizada essa apresentaçã o? Qual o posicionam ento da  com issão em 
re lação a o proj eto de lei apresentado?  

d)  Há data previs ta para o en cam inhame nto do pro jeto de lei p ara esta Casa?  
e)  Quais os motivos que justif icaram a pror rogaç ão con tra tual rea lizada em abri l do 

corrente ano?  
f)  Outr as informações c onsider adas  relevantes.  
Nova Odessa , 21 de agosto de 2023.  

ELVIS PELÉ 

 
Requerimento Nº 4 70/ 2023  
 

Assunto : So licita informações sobre a melhoria que especifica no 
bai rro Jardim Planalto (in stal ação de alambrado ao redor do campo 
de futebol).   

 
Senhor Presid ente,  
Senho res Vereado res:  
  

O vere ador subscritor foi procurado  por morador es da região  do  Jardim Plana lto  que 
question aram sobre a colocação de alambrados ao redor  do campo de futeb ol do Jardim 
Planalto.  

Na área do IZ há muitas capivaras quem costumam an dar pel o ca mpo de futebo l, onde 
mui tas crianças e adult os utilizam o local para soltar p ipa s e br incar de bo la.  

Em face do exposto, em atenção a solicitação dos mun ícipes, REQUEIRO, aos n obre s 
pares,  na forma regimental, após ouvido o Plen ário, que aprove m  o enc amin hamento de ofício 
ao Che fe do Executivo, pos tulando i nformações s obre a insta lação de alambra do ao re dor do 
campo de futebol do Jardim Planalto:  

¶  Está no cronograma de  obra s da P ref eitura M unicipal, a re ferida melhoria? 
Justifiqu e.  

Nova Odessa, 22 de a gost o de 20 23.  
TIÃOZINHO DO KLAVIN 

 
Requerimento Nº 471/2023  

 
Assunto : Solicita i nfo rmaçõe s ao Prefei to Municipal sobre a 
implantação de CAPS infantojuvenil e m Nova Odessa.  

 
Senhor Pres idente,  
Senhores Vereadores:  

 
Alguns conselheir os tutelares, em  reuniã o re alizada com  o vere ador s ubscritor, 

apresentaram a necessidade de implantação de um CAP S desti nad o ao público infantojuvenil, 
especialmente em virtude do a umento de con sumo de dro gas  entre e ssa parcela da  
população.  

Regi stre -se qu e o  CAPS (Centro  de Ate nção  Psicossocial ) é serviço  estratégico para 
agenciar e ampliar as ações de saúd e m ental e contra os  efeitos do uso de álcool e outras 
drogas.  

Em face ao ex posto, REQUEIRO, aos no bres  pares, na forma regimental, após ouvi do o 
Plená rio, que aprovem  o enca minh amento de o fício a o Pref eito Municipal, postulando 
informações so bre a possib ilidade d e impla nta ção d e CAPS infantojuvenil em Nova Odessa.  

Nova Odessa, 2 2 de agosto d e 202 3.  
TIÃOZINHO DO K LAVIN 
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Reque rimento Nº 472/2023  
 

Assun to : Solicita inf ormaçõe s ao  Prefeito Mun icipal sobr e a 
implantação das melhorias que especifica no Parqu e Fabríci o.  

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

O vereador subscritor a presentou o requeriment o n.  123/202 3, solici tando ao Prefeito 
Municipal inf ormações sobre a  implan taçã o de melhor ias no Parque  Fabrício.  

Em face do exposto, consideran do o decurso  do  tempo  e a au sên cia d e interv enção no 
local, REQUEIRO, aos nobres pares, n a forma regim ental , após  ouvido o P lenário, que a provem 
o encaminhamento de  of ício ao Prefe ito Mun icip al, postuland o informaçõ es sobre a 
possibilidade de implantação das seguintes  me lhoria s no referi do bairro:  

¶ Recapeamento da malha asfáltica no início da R ua  Ângelo Príncipe Pade la, com a 
Avenida Brasil.  

¶ Recapeamento da Avenida Jo sé Penachione, e m  toda a su a extensão.  Há mai s de 1 1 
meses foi começado o recapeamento e foi  parado.  

¶ Ret irada de entulho  da  rua.  
¶ Limpeza  (varredura e capinação) das guias e calçadas .  

¶ Roçagem do  pass eio pú bli co.  
¶ Impl antação de pla cas òproibido jogar lixoó na Avenida José Penachi one,  esquina com 

Rua Benedit o Capelato e Karlis Burse.  

¶ Poda das árvores para melh ora r a il uminação, p ois o local  é muito escuro à noite e 
está virando ponto d e tráfico de drogas.  

¶ Roçage m da áre a do IZ.  
¶ Colocação de alambrando na área  IZ para evitar que as capi varas exist entes n o loca l 

andem pelas ruas próximas às residência s. Registre -se que os  muníci pes  tamb ém costu mam 
colher as frutas das árvores frutíferas e xi stentes no local , corr end o o risc o de ter conta to com o 
carrapato estrela  nessas oportuni dades.  

¶ Ret idas de caixa  de abelhas .    
¶ Limpar boca de lobo.  

¶ Manutenção das bocas de lob os situad as na esqui na da Aveni da José Penachione com 
a Rua Ângelo Príncipe P ad ela.  

Nova Odessa, 22 de a gosto de  2023.  
TIÃOZINHO DO KLAVIN  
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Requerimento N º  473/2 023  
 

Assunto:  Solicita  infor mações ao Prefeito Municipal sobre o 
prol ongamento da  Avenida dos Bri lha ntes até o tr evo de 
acesso da Rodovia Anhanguera.  
 

Senhor Presidente,  
Senho res Verea dores:  
 

Em fevereiro de 2021, o vereador subscritor teve aprova do o re querimento n. 225 /2021, 
por meio do qual solicitou informação ao Poder Executivo sob re o p rolongament o da Avenida 
dos Brilhantes até o trevo de acesso da Rodo via Anh anguera.  

Em aten dime nto à re ferida proposição, o Chefe do Executivo informou que o p rojeto seria 
estudado  para qu e o ac esso fosse eficaz e o trajeto não implica sse em desap rop riaçõe s com 
cust os el evados.  

Informou, ainda, que o estudo até então reali zado previa q ue a via seria  de mão dupla, 
com can teiro central, cuja metragem seria de apro ximadam ente 6km. Todavia , seria 
nec essária a contratação de levantamento topográfico par a d efiniç ão da metra gem correta, 
compondo custos e valores, e a apuração do v alor fi nal do projeto.  

Regi stre -se que o prolongamento da via em questão foi previsto, em 2 017, no  antigo 
Plano D iretor como m edida prioritária, necessária à implantaç ão do Sistem a Viário Estrutu ral  
(art . 77, II , f, da Le i Complementar n. 10/2006, com reda ção conferida  pela  Lei Comp lementar  
n. 55/2017).  

Já o novo Plano Diretor elencou a Avenida dos Bri lhantes como via arterial (a rt. 177, III, a, 
da Lei Complementar n. 80/2023) e de fin iu no caput  do ar t. 178 que a s priorida des para 
melhoria e implantação de vias se rão determinadas  pel as neces sidades do transporte coletivo, 
pela complementação de l igações  entre bairros e pela integr ação entre os municípios da 
Região Metrop olitana de C amp inas - RMC.      

Em f ace do e xposto, co nsiderando que o prolongamento da A venida dos Br ilhan tes 
atend e as reg ras contidas n o caput  do art. 178 do Plano Diretor Suste ntável de Nova Odessa, 
REQUEIRO aos  nobres pares na forma regimental, após ouvido o Plen ári o que aprovem o 
encaminhamento de ofíci o ao Prefeito Municipal, postulando  inform ações sobre a Av enid a dos 
Br ilhantes, especialmente no tocante aos seguintes aspecto s que e nvolvem a quest ão:   

a) Os estudos para o prolongamento da via em que stão foram c onc luídos ? Na ne gat iva, 
em que f ase eles s e encontram?  

b)  Houve a contratação  do levantame nto t opográfic o para a  área/via em q uestão?  
c)  Qual o valor estimado para a re ferida obra?  
d)  Há prazo  previsto p ara o início das obras na Avenida dos Brilhantes?  
e)  Out ras in formações c onsideradas relevantes . 
Nova Odessa, 24 de agosto de 2023 . 

CABO NATAL 

 
Requerime nto Nº 474/2 023  
 

Assunto:  Solicita informações ao Prefeito Municipal  sobre as 
despesas com  viagen s. 

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

Conforme prec eit ua a C onstitu içã o Fed eral, a fiscalização das contas públicas é uma 
prerro gativa e um d ever dos Verea dores, a  fim de gara nt ir a transparência e a probidade na 
admini stração  dos recursos púb licos.  

Como  parte desse compromisso com a transparência e presta ção  de co ntas à popu lação, 
é fundamental que os vereadores tenham acesso a in formaçõ es detalhadas so bre as despe sas 
realizad as pelo Poder Executivo, incluindo as viagen s ofici ais.  

Ante ao ex posto REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o 
Plenári o, que seja exp edido of ício ao Prefeito Municipal solicitando inform ações detalha das 
sobre o as sunto, e specialmente  no tocante aos seguintes aspectos:  

a)  Encaminh ar c ópi a dos empenhos e cupons fisc ais de  todas as viagens realizadas em 
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2023, do setor de transp orte . 
b)  Encam inhar relatório detalhado de destino para cada viagem, co ntendo informações 

sobr e o local de  destino, a data da viagem, o horário de partida e retor no, bem  como o nome 
do  motori sta re sponsável.   

c)  Outras informações considerad as relevante s. 
Nova O dessa, 24 de ag osto de 2023.  

LEVI DA FARMÁCIA   

 
Requerimento Nº 475/ 2023  
 

Assunto : Solicita inf ormações  ao Prefeito M unicipal sobre a 
aplicação do art. 13, inc iso II,  da Resolução CONTRAN n. 
965 /2022, no que tange a pessoa com comprometimento de 
m obi lidade  temporária . 

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

Em 1º de junh o de 2022, entrou em vi gor a Resolu ção CONTRAN n. 965/2022, que define 
e regulamenta as áre as de s egurança e de estacion amento s específicos de veículos .  

Em linhas ger ais, a resol ução defi ne nove  (0 9) ár eas de e stacionamentos específicos e as 
regras para u tilização des ses l ocais. El a também  apresenta vár ias regras relacionadas às 
credenciais par a estac ionamento em v aga s de pessoa s com deficiência e de pessoas idosas.  

Destacamos as  re gras c ontidas nos  artigos 11, 12 e 13, por asseguraram a credencial às 
pes soas com mobilidade red uzid a tempor ária, in verbis : 

Art. 11. É obrigatório o uso da credenc ial do beneficiário pa ra o es tacion amento nas 
vagas  
reservadas das quais tra ta este Capí tulo.  

Art . 12. A  credenc ial deve  ser emitida pelo órgão ou entidade executivo  de trânsito do 
Município  de domicí lio da pessoa com deficiência com comprometimento de mob ilidade  ou da 
pessoa ido sa e terá  validade em todo o território nacional.  

Parágrafo únic o. Caso o  Município ainda não esteja integrado ao Sistema Nacional de 
Trânsit o (SNT), a credencial s erá expedida  pelo órgão ou entidade executiva de trânsito do 
respect ivo Est ado ou do  Distr ito Fed eral.  

Art. 13. A credencial deve ser emitida co nforme m odel os consta ntes no  Anexo I V e terá  
validade:   

I - de cinco anos, no caso de pes soa idosa ou de pe ssoa com deficiên cia com  
compro metimento de mobilidade permanente; ou  

II - indic ada pelo médico, no caso de pessoa com deficiência com comprometimento de  
mob ilid ade  tempo rária, não excedendo um ano . (grifei)    

Em face do exposto, REQUEIRO aos nobres pares, na f orma  regimen tal, após ouvido o 
Plenário, que aprovem o envio de ofíc io ao P refeito Municip al, sol icitan do informações sobre a 
aplicação do art. 13, inc iso I I, da Res olução CONTRAN n. 965/2 022, no que tange a pessoa com 
comprometiment o de mobilida de te mporária,  especia lmente no toca nte aos seguintes 
aspectos que envolvem a questão : 

a)  O órgão exec utivo de tr ânsito do Município está emitindo a credencial n o cas o d e 
pess oa com defi ciência com comprometimento de mobilidade temporária, nos  termos do art. 
13, II,  da Resoluçã o CONTRAN n. 965/2022?  

b)  Na negativa, qual o procedimen to que deve ser adotad o pela pessoa  com 
comprometimento de mobilidade tempor ária pa ra fa zer  uso d as vaga s r eserv adas?  

c)  Outras informações consideradas relevantes.  
Nova Odessa, 21 de  agosto d e 2023.  

PAULINHO BICHO F 

 
Requerimento Nº 476/2023  
 

Assunto : Soli cita do  Prefeito Municip al, informa ções sobre o 
COMDEMA ( Conselho Municipal de Defesa do  Meio Amb iente 
de No va Odessa ), conforme especifica.  
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Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  

 
O ve read or subsc ritor tem sido procurado por munícipes, que pleiteiam in formaçõ es 

sobre as ati vidades  do CO MDEMA em nosso município . 
Trata -se do Con selho Munici pal  de De fesa do  Meio Am biente d e Nova Odessa 

(COMDEMA), instituído pela Lei Municipal nº 1.176  de 27 de  novembr o de 1989 e do  Decreto 
2.302 de 12 de novemb ro de 2008 t em por objetivo promover  a discussã o, análise e 
proposição das diretrizes das políticas púb licas ambientais de Nova Odessa.  

Em face do exposto, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimen tal,  após ou vido o 
Plenário, que aprovem o encaminhament o de ofício ao Chef e do Poder Exec utivo, postul ando o 
encaminhamento das informações em epígrafe.  

a)  O Con selho está at ivo ; 
b)  Estão sendo  realizadas reuniões;  
c)  Se não estiver ativo, q uando será at ivado ; 
d)  Demais informaç ões que julgar  necessária para dirimir dúvid as dos muníc ipes.  
Nova Odessa, 24 de  agosto de 2023.  

PAULINHO BICHOF 

 
Requerimento Nº 477/2023  
 

Assu nto : Soli cita do Pre feito Municipal, informações sobre a 
situação dos veículo s da Saúde, em especial  amb ulância e 
veículos de transporte de pacientes.  

  
Senhor Presiden te,  
Senhores Vereador es:  

 
O veread or subscritor tem sido procurado por muní cipes, que p lei teiam informa çõe s 

sob re as co ndições das ambulâncias e demais veículos (qu e transportam  paci entes) ut ilizados  
pela pasta da  Saúde.  

Em face do exposto, REQUEIRO, aos nobres  pares, na forma r egi mental, após ouvido o 
Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício  ao Chefe d o Poder Executivo, postulando o 
encaminhamento das inform ações em epígrafe.  

a)  Quan tos veículos  tem a pasta;  
b)  Quantos transportam pacientes;  
c)  Quantas amb ulância s; 
d)  Quantos veíc ulos alugados ; 
e)  Qual o número de atendimentos realizado s pelos veíc ulos em 2 023;  
f)  Atual mente  os veíc ulos atendem à demanda;  
g)  Existe a possibilidad e de locação de ma is veícul os;  
h)  Dema is informações  para mitigar e dirimir dúvidas.  
Nova Odes sa, 24 de agosto de 2023 . 

PAULINHO BICHOF 

 
Requerimento Nº 478/2023  
 

Assunto : Solicita d o Prefeit o Municipal , informações sobre os 
valores gastos em nosso município com ações judiciais na 
área  da saúd e, conforme especifica.  

 
Senhor Presidente,  
Senhores Ve readore s: 

 
O vereador subscri tor te m sido procurado por munícipes que questi onaram sobre  o 

assunt o supra men ciona do, os m esmos pleiteiam as informações para efeito de  conhecimento  e 
pe la preocu pação co m o referido t ema.  

Em face do exposto, REQUEIRO, aos nob res par es, na forma regi mental, apó s ouvido o 
Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofí cio ao  Chefe do P oder Executivo, postulando o 
encaminhamento das informaçõ es em epígrafe.  
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a)  Quais o s va lores ga stos  com ações judiciais na área da saúde de 2022 a 2023 ; 
b)  Quais  tipos de ações  judici ais te m maiores incidências para os gasto s na s aúde;  
c)  Maiore s informa ções qu e c ontri buam par a dirimir dúvidas de nossos munícipes.  
Nova O dessa, 24 de agost o de 2023 . 

PAULINHO BICHOF 

 
Requerimento Nº 479/2023  
 

Assunto:  Solicita informaç ões ao Prefeito M unicipal sobre a 
existência de estudos técnicos para aprimorar o trânsito  na 
Avenida  São Gonçalo, com início na rua Pau Brasil até o 
supermer cado Paraná.  

 
Senhor Pr esid ente,  
Senhores Vereadores:  

 
O vereador subscritor solicita informações sobre as provid ências envolvendo a existência 

de estudos técnicos par a aprimorar o  trânsit o na Av eni da Sã o Gonçal o, com início na rua Pau 
Brasil até o s uperme rcado Paraná.  

Trat a-se de u m trecho  com muito mov imento  de veículos e pedestres, levando -se em 
con ta que neste loca l existem muitos comércios e a sinalização é precária.  

Conforme o relato  de munícip es, há risco de colisão de veículos e atropelamento de 
pe destres que ali circula m, p resencia mos mães com criança s, sem a segurança devida. Assim, 
eles post ulam providênci as quan to a melhoria na sinalização:  

¶ Faixa de pedestre s; 

¶ Faixa elev ada para  traves sia  de p edestres ; 
¶ Sinal de pare;  

¶ Se necessária implantação de  lombada;  
¶ Vag a par a estacio namento;  

¶ Se necessária  instalação de semáforo nos cruzamentos com maior  fluxo de veículo s;  
¶ Pinturas das guias sarjetas;  
¶ Outras sinalizações garantidas por leis . 
Em face d o exposto, em atenção à solicitação dos munícipes, REQUEIRO, aos nobres 

pares, n a fo rma regi mental, após ouvido Plenário, que aprovem o encaminhamento de o fício 
ao Prefei to Muni cipal, postulando informações sobre os estudos técnicos no t rânsito no loca l 
acima m enciona do.  

Nova Odessa, 28 de agosto de 2023.  
TIÃOZI NHO DO KLAVIN  

 
Requerimento  Nº 480/ 2023  
 

Assunto : Solicita informações ao Prefeito Municipal sobre  o 
prazo final pa ra a entrega da creche em construção para 
atender os moradores da região do  Residenc ial das Árvores, 
Jardim dos Ipês, Montes das Oliveiras, J ardins dos Lagos I e II .  

 
Senhor P residente,  
Senhores Vereadores:  

 
O vereador subscritor foi proc urado por morad ores do  Residencial das Árvores que 

postularam informa ções sobre o prazo fi nal par a a  entr ega da c reche em construção para 
atender os moradores  da região do  Residencial d as Árvor es, Jardim dos  Ipês, Montes das 
Oliveiras, Jardins dos Lagos I e II, Jardins Cam pos Verdes e Jequitibás.  

Em face do exposto, em atenção à solicitação dos  m unícipes,  REQUEIRO, aos nobres 
pares, na forma regimental, após ou vido o Plenário, que ap rove m o enca minhamento de ofício 
ao Prefeito Municipal, postulando informaç ões sobre o pra zo fina l da entrega da creche no local 
acima mencionad o. 

Nova Odess a, 28 de  agosto  de  2023 . 
TIÃOZI NHO DO KLAVIN  
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Requerimento Nº 481/2023  
 
Assu nto:  Solicita  info rmações a o Prefei to Municipal s obre a 
capac itação de guardas municipais e agente s da Defesa Civil  
em Libras (Língua Brasileiras de Sinais).  

 
Senhor Presidente,  
Senhores V ereadores;    

 
A dificuldade de comunicação pode implicar em comprom etimento do atendimento , 

ab ordagem,  diagnóstico e tratamento d e uma determinada situação, com a po ssibilidade de 
prejuíz o à qualidade do serviço prestado por guardas m unicipais e a gentes d a Defes a Civil.   

A capa citação visa instruir esses profissionais par a um atendime nto h umanizado  e 
difer enciado às pes soas surdas, incluindo na grade curricular da for mação destes serv idores o 
curso de LIBRAS (Língua Brasileira de Sinais).  

Durante o curso,  esses prof issionais serão capacitados nas seguintes disciplinas: 
legislação aplicada à pes soa com defi ciência, aspectos legais de abordagem policial, 
conhecimentos b ásicos de Língu a Brasi leira de Sinais, noções de abordagem policial, comando 
em Li bras par a abord age m pol icial, p rática de abordagem policial e em primeiros s ocorros à 
pes soa s urda.  

Em nosso m unícipio não t emos ferramenta de comunicação para esse público com 
relação à seg urança pública, tampouco aos primeiros socorros. Nesse curso de capacitaç ão 
garante que guardas e agentes da Defesa Civil estejam preparados para atender os surdos,  
gar antindo a segurança e o devido suporte nas mais variadas situações, com  o atendimento 
adequad o e igualitário.  

Em face ao exposto, em atenção  a solicitaçã o da com unidade  surda d o municí pio de 
Nova Odessa, REQUEIRO aos nobres pares , na forma re gimen tal, após  ouvido o Plenário que  
aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito M unicipal postulan do informações sobre a 
realização de capacitação de Guardas Municipais e agentes da Defesa Civil em LIBRAS - Língua 
Brasileira de Sinais.  

Nov a Odessa, 28 de agosto de 2 023.  
TIÃOZINHO DO KLAVIN  

 
Requerimento Nº 482/2023  
 

Assunto : Solicita i nformações ao P refeito  Municipal sobre a 
existência de estudos para d isponibilizar  um prof issiona l d e 
Lib ras (Lín gua Brasileira de Sinais) para assessorar a 
população surd a, pr estando s erviços no Hospitais e  UBS no 
município.   

 
Senhor Presidente,  
Senhores  Vereadores;  
 

O requerimento se faz necessário para assegurar e resguardar o direito lingu ístico dos 
surdos nos atendimentos na área da saúde, além de garanti r uma comunicação mais efic iente 
en tre pacientes e médicos.  

 A proposta é oferecer independência a o paciente surd o e ou surdocego,  e assegurar que 
a pessoa surda não f ique vulneráv el. Caso  essa p rop osta seja inv iável no momento, sugiro o 
atendimento por me io de videoch amada , onde o intérpre te de Libras f az a intermediação 
remotamente entre o munícipe s urdo e o servidor  público munici pal.  

Em face do exposto, em atenção à comunidade surda do  Munícipio de Nova Odessa, 
REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regi mental, após ouvido o P lená rio que aprovem o 
encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal postul ando informaçõe s sobre  estudos p ara 
disponibilizar um profissional de  Libras para assessor ar a po pul ação,  prestan do serviços no 
Hospital Municipal e nas UBS.  

Nova Odessa, 28 de  agosto d e 2023.  
TIÃOZINHO DO K LAVIN 
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Requerimento Nº 483/2023  
 

Assunto: Solicita informações ao  Prefeito Municipal sobre a 
contratação da empresa Trackamp Peças e Serviço s Ltda. 
ME.  

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

Considerand o que em 28 de julho do  cor rente ano, foi publicado no Diário Oficial do 
Município de Nova Odessa, edição 1059, o  av iso de edital de licitação do pregão presencial n. 
29/2023, cujo  objeto consist ia na co ntrataçã o de empresa especializada para manutenção 
pr eventiva e co rreti va nos ve ículos automotores pes ados da frota  deste município. A sessão 
pública ocorreria no dia 1 1 de agosto de 2023, às 9h, na sala de reuniões da Prefeitura 
Municipal.  

Considerand o, ainda, que em 9 de agosto passado, foi publicado o avi so de suspenção do 
refe rido  certame (Diário Oficial do Município de Nova Odessa, edição 1065), com a seguinte 
jus tif icativa: ò(...) A suspensão se mostrou necessária p ara realizar alguns ajustes no escop o do 
ser viço licitado, e adequar -se à legislação vige nte. Ato cont ínuo,  a nova d ata de abertura com 
ev entuais correções através da 2ª Versão do Edital, serão oportuname nte publicadas na 
imprensa oficial. Publique -seó. 

Considerando, por último,  que em 1 8 de agosto passado, foi publicado no Diário Oficial do 
Município de Nova Odessa , ed ição 1069, o extrato do quinto termo de aditamento (prorrogação 
de prazo e reajuste) a o c ontr ato n. 80/2018, firmado com a empresa Trackamp Peças e 
Servi ços Ltda. ME., obj etiva ndo a pr estação de serviços de manutenção preventiva e corretiva 
nos ve ículos au tomotores pesados da f rota  deste município, compreendendo serviços 
mecânicos, elétricos/ eletrônicos, troca de  lubrificantes, fluídos de freio e filtros, com 
fornec imento de  peças, materiais e mão  de obra e molejo, de acordo com a s condições e 
especific açõe s, descritas no termo de referência, REQUEIRO aos nobres pares, na forma 
regimental, a pós  ouv ido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de  ofício ao Pr efeito 
Municipa l, postu lando in formações sobre a contratação da empresa Trac kamp Peças e Servi ços 
Ltda.  ME., especialmente no  tocante aos seguintes aspectos que envolvem a questão:  

a)  Na cont ratação em questão, foi aplicada a regra contida no art. 57, § 4º, da Lei n . 
8.666/9 33? 

b)  Quais os motivos que justificaram a prorrogação co ntratual em detrimento de u ma 
nova contratação?  

c)  Encaminhar as justificativas que comprovam a necessidade e o caráter  excepcional da 
medida ( aditamento ao contrato n. 80/2018).   

d)  Considerand o q ue o edital d o pregão presenc ial n. 29/2023 não está dispo nível para 
consult a no Port al da Transparência da  Prefeitura, informar o valor da despesa estimada no 
referido edit al.  

e)  Qual o valor estimado da despesa no quinto termo de aditamento ao co ntrato n.  
80/2018?  

f)  Outras informações consideradas relevantes.  
Nova Odessa, 30 de ago sto de 2023.  

ELVIS PELÉ 
 

 
 

 
3 Art. 57.  A duração dos contratos regidos por esta Lei ficará adstrita à vigência dos respectivos créditos orçamentários, exceto quanto 
aos relativos: 
I ï (...) 
II - à prestação de serviços a serem executados de forma contínua, que poderão ter a sua duração prorrogada por iguais e sucessivos 
períodos com vistas à obtenção de preços e condições mais vantajosas para a administração, limitada a sessenta meses;     
III - (Vetado). 
IV ï (...)  
V ï (...) 
§ 1o (...) 
§ 2o (...)  
§ 3o (...)   
§ 4o  Em caráter excepcional, devidamente justificado e mediante autorização da autoridade superior, o prazo de que trata o inciso II do 
caput deste artigo poderá ser prorrogado por até doze meses. 
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Requerimento Nº 484/2023  
 

Assunto : Solicita informações ao Pref eito Mu nicipal sobre a 
possibilidade de implantação de  acesso à Sec retária de Meio  
Am bient e, insta lada no Instituto de Zootecnia, mediante a 
reab ertura do p ortão  situado na Avenida Carlos Botelho, na 
altura da Secretaria Municipal de Educação.  

 
Senhor Presi dente,  
Senhores Ver eadores:  
 

Considerando que a Secretaria de Meio Ambiente  foi tran sferida para um dos prédios que 
compõem o Instituto de Zoot ecnia, REQUEIRO, aos nobr es pares, na forma regi mental, após 
ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de  ofício  ao Prefeito  Municipal, postulando 
informações sobre a possi bilidade de imp lan tação  de aces so à referida secretária, mediante a 
reabertura  do portão situa do na Ave nida Carlos Botelho, na altura da Secretaria Municipal de 
Educação, conforme os registro s fotográficos em  anexo.  

Nova Odessa, 30 de agosto de 2023.  
OSÉIAS JORGE 

   
 
Requ erimento Nº 485/2023  
 

Assunto:  Solicita informações do Pode r Executivo sobre 
a p ossi bilidade de adequação d a jornada de trabalho 
dos agentes de endemia e demais servidore s que 
atuam na área de saúde pública e vigilância sani tária 
ao cont ido na Lei n.  13.5 95, d e 5 de j aneiro de 2018 . 
 

Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

Tomam os conhec imento de que os preceitos delineados no artigo 10 da Lei n. 13.595, de 
5 de janeiro de 2018 4, referentes à jornada laboral  dos agentes de endemia e dos demais 
ser vidores q ue atuam na área de saúde pública e vigilância sanitária, d e forma preventiva, n ão 
estão sendo estritamente  observados  pela municipalidade . 

De acordo com a legislação fed eral, e sta jornada é dividida da seguinte forma: ( i) 3 0 
horas seman ais destinadas a a tivid ades ext ernas, como visitas domiciliares, trabalho de 

 
4 Art. 10. O art. 9º -A da  Lei nº 11.350, de 5 de outubro de 2006  , passa a vigorar com as seguintes alterações  
òArt. 9Ü-A. ..................................... ...............................  
§ 2º A jornada de trabalho  de quarenta horas semanais exigida para garantia do piso salarial previsto nesta Lei deverá 
ser integralmente dedicada a ações e serviços de promoção da saúde, de vigilância epidemiológica e ambiental e de 
combate a endemias, em prol das famílias e comunidades assistidas, dentro dos respectivos territórios de atuação, e 
será distribuída em:  (Promul gação)  
I - trinta horas semanais, para atividades externas de visitação domiciliar, execução de ações de campo, coleta de 
dados, orientação e mobilização da comunidade, entre outras;  
II - dez horas semanais, para atividades de planejamento e avaliação de ações, detalhamento das atividades, registro 
de dados e formação e aprimoramento técnico.  
.............................................................................................  
§ 4º . As condições climáticas da área geográfica de atuação serão consideradas na definição do horário para 
cumprimento da jornada de trabalho .ó (NR) 

 

https://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2004-2006/2006/Lei/L11350.htm
https://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-2018/2018/Lei/L13595.htm#partevetada
https://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2004-2006/2006/Lei/L11350.htm#art9a%C2%A74
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campo, colet a de dados, or ientação e mobilização comunitária, entre outras, e ( ii ) 10 horas 
semanais destinadas a atividades de planejamento, avaliação, registro de dados e formação 
técnica . 

Lamenta velmente, constatamos que os servidores estão sendo compeli dos a 
desempenhar ati vida des externas durante o período vespertino, em contrariedade às diretrizes 
da legislaçã o feder al, que preconizam a consideração das condições  climáticas l ocais na 
defini ção  da j ornada d e trabalho . Em uma região caracterizada por um clima quent e e 
abafado, é  inquestionável que tais atividades externas deveriam ser restritas ao período 
matutino.  

Além do flagrante descumprimento da legislação federal, a situação adquire  contorno s 
ainda mais alarmantes em virtude do relato de que um dos servidores acabou per dend o parte 
de sua orelha d evido a um câncer de pele contraído devido à prolongada exposiç ão ao s ol.  

Em face do exposto REQUEIRO aos nobres pare s, na forma r egimental, após  ou vido o 
Plenár io, que aprovem  o encaminhamento de ofício ao Chefe do Exe cutiv o, postul ando sejam 
prestadas as seguintes informações sobre o assunto:  

a) Como está sendo efetua do o controle da jornada de trabalho dos agentes de controle 
de endemia e d emais ser vidores que atuam na área de saúde pública e vigilância san itária, de 
forma prev enti va?  

b) Existe a possibi lidade de adequar a jornada de trabalho de acordo com os precei tos 
con tidos na legislação federal, permitindo que os servidores re alizem atividad es exter nas no 
período compreendido entre 7:30 e 13:30, seguido de uma hor a de almoço, e  posteriormente, 
trabalhem internamente no horário restante, das 14:30 às 16:30?  

c) Outr as informações consideradas relevantes.  
Nova Odessa, 31 de agosto de 2023.  

MÁRCIA REBESCHINI 

 
Requerimento Nº 486/2023  
 

Assunto:  Solicita infor mações do Chefe do Ex ecut ivo  sobre  a 
aquisição e  a distribuição de uniformes escolares.  

 
Senhor Presidente , 
Senhores V ereadores:   
 

Com base nas informações disponíve is no site of icial da Prefei tur a Mun icipal 5, referentes 
ao final do mês de junho deste ano, foi realiz ada a  distribu ição de kits de uniforme escolar 
destinados aos 5.200 alunos  matriculados na rede munici pal de ensino, com idades entre zero 
e 11 anos.  

De acordo com as informaçõe s divulga das, cada aluno recebeu  um conjunto contendo 
doze itens , co mpreendendo 4 camiset as, 2 bermudas, 2 pares de meias, 1 par de tênis, 1 
camiseta de manga longa, 1 jaqueta e 1  calça,  a um custo total de R$ 436,96 por aluno .  

Ao m ultiplicar es se valor pelo n úme ro de  benefic iados (5.200), o montante total gasto na 
aquisição dos uni forme s escola res deveria corresponder a R$ 2.272.192,00 , como indicam 
simples cálculos aritméticos.  

Contudo, após examinar o Portal de Transparência,  constatamos  que a Administr ação 
dest inou um valor significativamente superior a R$ 6.000.000,00  às empresas vencedor as d o 
processo licitatório correspondente (Pregão Presencial n. o 68/2022).  

Analisando -se d etidame nte os termos contidos no Edital do Pregão Pres encial n. o 
68 /2022 , bem como  os valo res cont idos nas Atas de Registro de Preços n. o 12 e 13/2023, é 
po ssíve l inferir  que cada aluno da rede municipal, independentemente de seu gênero ou faixa 
etária , deve ria ter recebido trinta e dois itens 6, d istribu ídos da seguinte maneira:  

 
5 http://www.novaodessa.sp.gov.br/NoticiasConteudo.aspx?IDNoticia=2385 
6 48.000 Unid. CAMISETA ESCOLAR MANGA CURTA  
   12.000 Unid. CAMISETA ESCOLAR MANGA LONGA  
   24.000 Unid. BERMUDA ESCOLAR MASCULINA  
   24.000 Unid. SHORT SAIA  
   12.000 Unid. JAQUETA ESCOLAR  
   12.000 Unid. CALÇA ESCOLA 
   5.000 Par. TÊNIS ESCOLAR COM VELCRO  
   7.000 Par. TÊNIS ESCOLAR COM CADARÇO 
  24.000 Unid. MEIA ESCOLAR 
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 - 9,23 cam isetas  de manga curta, cada uma adquirida por R$ 27,00;  
- 2,3 camisetas de mang a lo nga , ao preço unitário de R$ 27,55;  
- 4,6 bermudas masculinas, cada uma com o valor d e R$ 31 ,80;  
- 4,6 shorts saia, com o custo de R$ 31,8 0;  
- 2,3 jaq uetas, cada uma  com o v alor uni tário de R$ 79,00;  
- 2,3 calças, cada uma ao preço unitár io de  R$ 52,00 ; 
- 4,6 pares de meias, cada par com o custo unitário de R$ 9,49 ;  
- 2,3 pares de tênis,  com um valor de R$ 87,83  (com velcro  ou cadarç o).  
Somando -se esses valore s, chegam os a um custo por aluno de  pouco mais de  R$ 

1.155,00 , o que  resultaria em um gas to t otal de cerca de  mais d e R$ 6.006.000,00  para os 
5.200 alunos.  

Além da discrepância ev idente entre a quantidade de itens previstos  (32  por a luno ) e a 
qua ntidade efetiva men te en t regue ( 12 por aluno ), é crucial destacar que, caso a distribuição  
dos itens fos se realizada de maneira uniforme entre os alunos, isso poderia resultar em 
situações  inu sitadas , como a alocação de saias para estudant es do sexo masculino, ou a 
entrega de  jaquetas e tênis a bebês, por exemplo.  

É relevante ressalt ar , ainda,  o evidente  atr aso na entrega dos unif ormes e a aparente 
tentativa da Administração de encobrir as de ficiênc ias na execução do contrato. Essa tentativa 
de ocultação fic ou evidente na res posta  evasiva  apresentada no requerimento  n. o 224/2023, de 
autoria do v eread or Levi d a Farmácia, que levantou questões pertinentes sobre o assunto, mas 
que infelizmente não receberam respostas satisfatórias.  

Em face do e xposto,  REQUEIRO aos nobres pares, na  forma regimental, após ouvido o 
Plenário, que seja encamin hado ofício ao Prefei to M unicipal solicitando as  seguintes 
informações sobre o assunto:  

a)  Qual foi a data de e ntrega dos uniformes em cada escola?  
b) Detalhamento d a distribuiçã o dos itens adq uir idos por meio  do Pregão Presencial n. o 

68/2022 aos alunos, incluindo a quant idade de cada item distribuído por escola, discriminando 
por gênero e faixa etária.  

b) Cópia do r egistro de entrada na Prefeitura Municipal refe rente à distribuição às 
unid ades esco lares e aos alunos, por escola.  

c) Justificativa para a dif erença entre a quanti dade  adquirida (32 itens po r aluno) e a 
efetivamente entregue (12 itens por aluno).  

d) Inf ormação  sobre a aplicação de sanções, conforme a legis lação vigente , devido aos 
at ras os na  execuçã o dos contratos com as empresas fornecedoras, com document ação 
comprobat ória.  

e) Informação sobre o registro  de  ocorrên cias relacionadas à execução do contrato,  bem 
como as medidas eventualmente adotadas para regulariz ar faltas e defei tos obser vados.  

f) Outras informações consideradas relevantes.  
Nova Odessa, 31  de agosto de 2 023.  

ELVIS PELÉ        LEVI DA FARMÁCIA  

 
Requerimento Nº 487/2023  
 

Assunto:  Solicita i nformaç ões do Poder Executivo sobre o 
sistema CadÚnico  (Consultar D ados do Cadastr o ú nico) . 

 
Senho r Presidente,  
Senhores Vereadores:  

 
Em face do exposto REQUEIRO aos nobr es pares, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, que aprovem  o encaminhamento de o fício ao Chefe do Executivo, postulando sejam 
prestadas as seguintes inform ações sob re o assunto:  

a) Quantas crianças e idosos são cadastradas no sistema CadÚnico e m no sso município? 
Se possí vel apresentar um quadro dos cadastros ativos dos três últimos anos (2 021,2022 e 
2023).  

b) Outras informações consid eradas releva ntes.  
Nova Odes sa,  31 d e agosto  de 2023.  

MÁRCIA REBESCHINI 
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Requerimento Nº 488/2023  
 

Assunto : Solicit a informações do Prefeito Municipal sobre o 
reforço na fiscalização de práticas desleais  com os 
consumidores dos estabelecimentos de revenda de 
combustíveis . 

 
Senh ores Vere adores,  
 

O vereador subscritor tem sido procurado por muníci pes que solicitam  o refo rço na 
fiscalização dos estabelecimentos que comercializam combustíveis. Tais estabele cimento s, 
conhecidos como Postos de Gasolina, da cidad e de Nova Ode ssa estão desob ede cendo  o artig o 
6º, inciso III do Código de Defesa do Consumidor.  

São di reito s básicos  do consumidor:  
III - a informação adequada e clara sobre os diferentes produtos e servi ços, com 

especificação correta de quantidade, características, composição, qualidade , tributos 
incidentes e preço, bem como sobre os riscos que apresentem; (Redação  dad a pela Lei 
nº 12.741, de 2012).  

Os referidos postos de revenda de combustíveis divulga m valor es promocionais na 
comunicação visual dos estab elecimentos, porém, os valor es são p raticado s em dias 
específicos da seman a, confundido os consumidore s e i nduzindo a compra dos produtos 
referidos com valores maiores que os informados.  

Em face do expost o, tendo em vista a relevância da matéria, REQUEIRO, aos nobres 
pares, na f orma regi mental, após ouvido o Plenário, que aprovem o envio de ofíci o ao Poder 
Executivo , po stulando informações sobre o encaminhamento de Projeto de Lei neste sentido à 
Câmara M unicipa l.  

Nova Odessa, 31 de agosto de 2023.  
PAULINHO BICHOF 

 

 
Requerimento Nº 48 9/2 023  

 
Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal, sobre 
quais o s cri térios e procedimentos necessários para que os 
munícipes venham a pleitear auxílio junto ao Setor  Social, 
conforme especifica.  

  
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  

 
O vereador  subscritor tem sido procurado por munícipes que questionam s obre  quais os 

proce dime ntos devem ser adotados para que venham a pleitear auxílios e assistência junto ao 
Set or Soci al em nosso município. Observamos muitos questi onamentos  sob re a necessidad e d e 
inf ormações  mais claras e precisas para que os munícipes conseguirem os be nefícios 
oferecidos pelo setor social da Prefeitura Municipal de Nova Odessa .  

Em face do exposto , REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, que aprov em o encaminhamento de ofício ao Chefe do Poder Executivo, po stulando 
informaçõe s so bre o assunto exposto.  

a)  Quais os procedimentos para pleitear auxílios sociais;  
b)  Quais os  docume ntos necessários;  
c)  Qualquer munícipe pode solici tar auxíl ios sociais;  
d)  Demais  in forma ções que  julgar relevante para informar aos munícipes.  
Nova Odess a, 31  de agost o de 2023.  

PAULINHO BICHOF 
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Requerimento Nº 490/2023  
 

Assunto : Solicita informações  do Prefeito Municipal, sobre o 
Requerimento Nº 631/2021 que indicou a construção de  uma 
praça com academia esportiva e academia da melhor idade 
na es quina entre as  rua s Maria Oliveira Piconi e Ana Julia de 
Oliveira.  

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereado res:  

 
O vereador subscritor reforça o pedido de constr ução e instal ação de uma pra ça com 

academia esportiva e academia da melhor idade na esquina entre as r uas M aria Oliv eira Piconi 
e Ana Julia de Olivei ra. Tal área encontra -se em uma região bastante populos a, entre os Bairros 
Jardim São Manoel e Jardim das Palmeiras, tal espaço contribuirá  muito com o bem -estar e a 
saúde dos munícipes.  

Em face do exposto , REQUEIRO, ao s no bres pares, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofíc io ao Chefe do Poder Executivo, postulando o 
en caminhamento das informações  em  epíg rafe.  

a)  Qual a viabilidade de construção da praça e instalação da ac ademi a;  
b)  Podem ser definidos cronograma de prazo s para a referida obra;  
c)  Demais informações que julgar n ecessária para dirimir dúvidas dos munícipes.  
Nova Odessa, 31 de agosto de 2023.  

PAULINHO BICHOF  

 
Requerimento Nº 491/2023  

 
Assunto : Solicita informações do Poder E xecu tivo sobre 
as medidas que serão adotadas com relação à limpeza 
e conservação da Praça Pastor Raimundo Moreira 
Costa.  

 
Senhores Vereadores:  
 

Desde o iníci o desta legisla tur a, es ta Câmar a Municipal tem reiteradamente enfatizado a 
necessidade im perio sa de que  o Chefe do Executivo adote medid as eficazes para assegurar a 
manutenção e preservação a dequadas dos próprios públicos, que são patrim ônio comum da 
comunidade.  

Até o moment o presente foram protocolizadas mais de 480 indicações  e inúmeros 
requerimentos , a m aioria deles com o propósito de instar o Chefe do Executivo Municipal a 
adotar ações q ue gara ntam a conservação desses bens públicos.  

No en tanto, transc orrendo já o te rce iro a no deste  mandato, é lamentável observar que 
vários desses bens púb licos  permanec em em um total estado de abandono , contrariando 
flagrantemente o interesse público.  

Dest aco, como um exemplo emblemático dessa situaçã o, o estado de conservação da 
Praça Pa stor Raimundo Moreira Costa, localizada na Rua Jequitibás. É notório que a prese nça 
constante de moradores de rua e de indivíduos envolvidos no uso de substâncias ilícita s nesse  
espaço público tem criado um ambiente de inseg urança e desc onforto para os  mu nícip es que o  
frequentam.  

Além disso, o acúmulo de resíduos sólidos, c omo c olchões, roupas e outros detritos, 
juntame nte com a presença de água parada, cria um ambiente pro pício para a proliferação de 
insetos vetores d e doenças, o que representa uma ameaça  significativa à saúde pública. 
Acresça -se, ainda, o estado de inoperância do be bedo uro que compromete não apenas o 
acesso à água potável, mas também coloca em risco a sa úde dos  cidadãos. Paralelamente, os 
postes enferrujado s representam  uma ameaça pot enc ial à  seguran ça pública.  

Inequivocamente, a situação narrada  transcende  o me ro abando no , caracterizando -se, na 
verdade , como uma omissão flagrante que coloca em risco a saúd e pública e a segurança de 
nossa comunidade .  

Em jurisprudência consolidada, os trib unais têm reconhecido que a omissão do Poder 
Executivo na conservação de bens pú blic os de valor artístico, estético, histórico, turístico e/ou 



 

Av. João Pessoa, nº 1599 ï B. Bosque dos Cedros - Nova Odessa ï SP. CEP. 13380-094 - Tel. (19) 3466-8866 32 

paisagístico imanente pode ensejar  a proposição de ações civis públicas ou até me smo ações 
pop ulares. Nesse c ont exto,  destaco  o precedente do Superior Tribunal de Justiça no REsp 
453. 136/P R, relata do pelo Ministro Herman Benjamin,  da 2ª Turma, com julgamento em 
14/12/2009, que respald a a possibilidade de condenação do Chefe do Ex ecutivo pela inércia . 

Em face do expos to, REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o 
ouvido o Plená rio,  sejam prestadas as seguintes informações sobre o assunto:  

a) Quais medidas concretas e efeti vas estão sendo planejadas e/ou adotadas pelo P oder 
Executiv o Municipal em rel ação à limpez a e conservação da Praça Pastor Raimundo Moreira 
Costa?  

b)  O Mu nicípio p ossui programas ou campanhas espe cíficas de conscientização, 
fiscalização e combate ao u so de substâncias ilícitas na referida praça? Em caso positivo, quais 
são essas inic iativas?  

c) Quantos servidores estão atualmente alocados no setor de limpeza púb lica  do 
Município?  

d) Considerando a demanda e a extensão do território municipal, o quan titativ o de 
servidores é considerado suficiente para a tender adequa damente às nece ssidades  de limp eza 
pública?  

e) Outras informações consideradas relevantes . 
 Nova Odessa , 31 de agosto de 2023.  

WAGNER MORAIS 
Presidente  

 

  
 

Requerimento Nº 492/2023  
 
Assunto : Solicita informações do Diretor Presidente d a 
CODEN Ambiental sobre a regularizaçã o do nível das 
caixas de inspeção na via de servidão entre a Câmara 
Municipal e o Condomínio Imigrantes.  
 

Senhores Vereadores,  
 

Em atendimento à solicitação de munícipes,  REQUEIRO aos nobres pares, na forma 
regimental, que s eja encaminha do um ofício ao  Diretor  Preside nte da CODEN Ambiental para 
que sejam prestadas as seguint es in formações  relacionadas à regularização do nível das caixas 
de inspeção localizadas na via de serv idão entre a Câmara Municipal ao Condomínio 
Im igrantes:  

a) A rede de saneamento está  atualmente ativa?  
b) A execução da obra de regularização das caixas de inspeção  est á contemplada no 

planejamento da CODEN?  
c) Qual é o prazo estimado para o início e con clusão dos trabalhos de regularização?  
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d) Outras infor mações consid eradas relevant es.  
Nova  Odessa,  31 de agosto de 2023.  

WAGNER MORAIS 
Presidente  

 
 

Requer iment o Nº 493/ 2023  
 

Assunto : Solicita do Prefeito Municipal, informações sobre a 
existência de número de matrícula dos imóveis da área do IZ 
(Instit uto de Zootecnia) na Rua Heitor Pentea do de Moraes 
esquina com a Avenida Carlos Botelho conforme especifica.  

  
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  

 
O vereador subscritor solicita informações do Prefeito Municip al sobre a existência da 

matrícula dos imóveis da área do IZ  (Instituto de Zoo tecni a) na Ru a Heitor Penteado esquina 
com a Avenida Carlos Botelho.  

Em face  do expos to, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, que aprovem  o encaminhamento de ofício ao Chefe do Poder Executivo, postulando o 
encaminhamento  das informações em epígrafe.  

a)  A área referida acima possui número de matrícula d e im óvel registrado na prefeitura?  
b)  Qual o número da matrícula de imóvel da referida área ( imagens  anexas)?  
c)  Quem são os compromissários da Avenid a Carlos Bote lho, nº 104 e 1 08;  
d)  Quem  são os compromissários da Rua Heitor Penteado, nº. 45 e 69;  
e)  Demai s inf ormações que contribuírem para dirimir dúvidas.  
Nova Odessa, 01 de setembro de 2023.  

PAULINHO BIC HOF 
 

Fotos do local:  
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Requerimento Nº 494/2023  
 

Assunto : Solicita ao Pr efeito Municipal informações sobre a 
implementação de serviço de saúde exclusivo  par a 
atendimentos residências para pacientes com mais de 60 
anos.  

  
Senhor Presidente,  
Senhores  Vereadores:  
 

O vereador subscritor tem sido pr ocurado por m unícipes, que p lei teiam  informa ções 
sobre  a implementação de serviço de saúde com atendim ento residencial para pacientes 
impossibilitados de l ocomoção até as unidades básicas de saúde ou hosp itais.  Assim sendo, 
apresento aos seguintes aspectos que envolvem a questão:  
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a)  Existe estudo de viabilidade orçamentário para a criação do serviço de atendimento 
resi denc ial para os pacientes acima citados;  

b)  E se já existe tal serviço, quais os parâmetros para pri orizar os atendimentos dos 
pacientes;  

c)  E se já e xiste tal ser viço, quantos a ten dimen tos dess e tipo foram realizados em 2023.  
d)  Demais informações que co ntrib uírem para dirimir dúvidas.  
Em face do exposto, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Chefe do Poder Exe cutivo, postulando o 
encaminhamento das informações em epígrafe.  

Nova Odessa, 01  de setembro de 2023.  
PAULINHO BICHOF 

 
REQUERIMENTO N. 495/2023  
 

Assunto: Convoca o Dr. Wilson Sc atolini Filho (Procurador 
Jurídico), o Dr. Robs on Fontes Pau lo (Secretário de Gover no) 
e a Sra. Miriam Cecília Lara Neto (Secretária de Obras, 
Projet o e P lanejamento Urbano) e convid a os munícipes 
abaixo especificados para prestar informações sobre a 
possibilidade de regularização da região conhecida como 
"Pós-Anhangueraó, com base na Lei Federal nº 13.465/2017 
("Lei do Reurb - Regularização Fundiária Urbana").  

Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores , 
 

Ao longo do tempo, apresentei diversas proposições rela cionadas à região do Pós -
Anhanguera. Inicialmen te, destaco o  Requerimento n º 5 11/20 07, por meio do qual solicitei 
informações ao Chefe do Executivo s obre os projetos voltados para a infraestrutura urbana 
dessa localidade.  

Posteriormente, elaborei o P rojeto de Lei nº 65/2018, que propôs a isenção do Imposto 
Predial e Territorial Urba no (IPTU) para os imóveis situados no bairro Chácaras Recreio 
Represa. No ano su bseq uente, apresentei o Projeto de Lei nº 4/2019, com a finalidade de 
estabelecer um desconto de 50% no pagamento do IPTU para os imóveis locali zados nos 
bai rros Chácaras d e Recrei o Repres a, Recanto Las Palmas e Chácaras Acapulco.  

No exercício pa ssado , submeti à apreciação plená ria o Requerimento nº 154/2022, 
convocando os secretários de Governo e de Obras, juntamente com o diretor presidente da 
Coden, para prestar informações s obre as obras de infraestrutura do loteamento Chácaras 
Reunidas Anhanguera. Tais  ini ciativas refletem o meu incansável empenho em buscar 
melhorias para a região do Pós -Anhanguer a e fomentar seu desenvolvimento urbano . 

Recent emente, a adm inistração do P ref eito Cláudio José Schooder viabilizou o acesso à 
água tratada encanada nos b airros da mencionada região.   

Diante desse avanço incontestável, acredito que seja o momento opor tuno para darmos 
um passo adiante, promovendo a regularização fundiária desse bairro , assim como ocorreu 
com o bairro de chácaras Recanto Ceci, previamente conhecid o co mo "Ceci Ovos". A 
regularização des se bairro foi realizada em consonância com a Lei Federal n º 13.465/2017, 
amplamente conhecida como "Lei d o Reurb (Regu larização Fundi ári a Urb ana)".  

Considerando a relevância dessa medida, que possui o potenc ial d e acarretar benefícios 
signi ficativos à região do Pós -Anhanguera, REQUEIRO aos nobres pares, na f orma regimental e 
após ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, 
convocando o Dr. Wilson Scatolini Filho (Procurador Jurídico ), o  Dr. Robson Fontes Paulo 
(Secretári o de Governo) e a Sra. Miriam Cecília Lara Neto (Secretári a de Obras, Projeto e 
Planejamento Urbano) para  prestar info rmações sobre a  possibi lidade de regularização da 
região conhecida como "Pós -Anhangueraó, com base na Lei Federal nº 13.46 5/2017 ("Lei do 
Reurb - Regularização Fundiária Urbana"), na sessão o rdinária a ser realizada no próximo dia 9 
de outubro, nesta Casa de Leis.  

Requeiro, ainda, seja enviado ofício ao Dr. Alan Reis (Avenida Tarsila do Amaral - 551, 
Jardim  Amanda II, Hortolândia ðSP) e ao S r. José Antonio Oliveira Marques (Rua 1, n. 235, Las 
Palma s) e ao Sr. Cláudio Roberto da Silva (Rua Rio J undiaí, 829, Chácaras Recrei o),  ao Sr. 
Marce lo Masoca (Rua Albano Ferreira Jorge 137 Monte Carlo. Amer icana  ð SP), convidando -os a 
part icipar do debate em questão.  
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Nova Odessa, 1º de setembro de 2023.  
PROFESSOR ANTONIO 

 
Requerimento Nº 496/2023  

 
Assunto:  Solicita informações ao Prefeito Municipal sobre o 
Conselho Tutelar.  

 
 

Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  

 
Esta  vereadora vem solicitar, junto ao setor competente, informações sobre os inscritos 

no Consel ho Tutelar, no que tange à apresentação de docu mentos dentro  do prazo fixad o n o 
edi tal, par a os candidatos que ainda não possuíam ensino superior com pleto  e CNH.  

Em face do exposto,  REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o 
Plená rio que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando 
informações sobre a apresentação de documentos no prazo estipulado no edital.  

a)  Os can dida tos apresentaram os documentos exigidos dentro do prazo legal?  
b)  Na afirmativa, enviar cópi a dos comprovantes de entrega dos referidos doc umentos, 

ou c ópia dos própri os docum entos.   
c)  Na negativa, quais as medidas adotadas em relação a nã o ent rega da documentação 

dentro do prazo legal?  
Nova Odessa, 04 de setembro de 2023.  

MÁRCIA REBESCHINI 

 
Requerimento Nº 497/2023  
  

Assunto:  Solicita informações complementares ao Prefeito 
Municipal sobre a empresa WM Ferreira Hidrojateamento 
Ltda.  
 

Senhor President e,  
Senhores Vereadores:  
 

Em junho do corrente ano, a Prefeitura Municipal firmou o contrato n. 53/2023 com a 
empresa WM Ferreira Hidrojateamen to Ltda., par a manutenção e con serva ção das áreas 
verdes e ajardinadas das vias e logradouros, limpeza  e pi ntura de guias e sarjetas, r oçadas, 
varrições e congêneres (Pregão Presencial n. 07/2023).  

Confo rme o referido instrumento contratual, a empresa está estabelecida na Rua São 
Paulo, n. 59, Jardim São Jorge , nesta cidade. O endereço nos chamou a atenção, pois, 
apare ntemente, se refere à UBS do Jardim São Jorge e ao Conselho Tutelar.  

Assim, para esclarecer a  real localização da referida empresa, o veread or subscritor  
requereu algum as infor mações e  documentos relativos à WM Ferreira Hidrojateamento Ltda.,  
deco rrentes das seguintes contra tações: Ata de Registro de Preços n. 241/2022, Contrato n. 
53/2023 e Dispensa de Licitação n. 16/2023/Processo n. 16116/2023 (requerimento n. 
382/2023).  

Recebida parte da documentação solicitada, o subscritor constatou que a alteraç ão d o 
endereço da empresa da Rua Damásio Rodrigues Gomes, n. 406, Jardim Cidala ð São Paulo/SP ð 
CEP 04652 -150, para a Rua São Paulo, n. 59, Jar dim São Jorge  ð Nova Odessa/ SP ð CEP 013387 -
612, operou -se em março de 2023 .  

Assim, a dúvida sobre a regul aridade do endereço da empre sa permanece, e foi 
aumentada pela natureza da própria contratação, q ue requer a disponibilização de veículos, 
equipamentos e ferramentas 7, os quais necessitam de espaço adequado para a sua 
guarda/depósito.  

 
7 . DO ESCOPO DO SERVIÇO:  
3.1.1 ï DA EQUIPE: 
3.1.1.1. ï Mão-de-Obra Total; 
03 (três) Encarregados; 
10 (dez) Varredores; 
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Registre -se, ainda, que a  emp resa também firmou, em 20 de dezembro de 2022, a ata de 

registro de preços n. 241/2022, para limpeza mecânica de bueiros, ramais e galerias de águas 
pluv iais, a qual re que r a d isponibi lização de funcionários, veículos, equipamentos e 
ferramen tas.    

Em face do exposto, REQUEIRO aos nobres pares na forma regimental, após ouvido o 
Plenário que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando se digne 
prestar as informações abaixo especificadas, relacionadas à empresa WM Ferreira 
Hidroj atea mento Ltda.:  

a)  A empresa está autorizada a utilizar a área pública como sede de sua empresa?  Na 
afirmativa, enviar cópia do documento de au torização de uso.  

b)  Onde os  ve ículo s, equip amentos e ferramentas utilizados na execução dos contratos  
fica m guardados/depositados?  

c)  Enviar cópia dos documentos apresentados pela empresa em atendimento  ao item 
9.1.3.1. ð DA QUALIFICAÇÃO TÉCNICA 8, do edital do Pregão Presencial n. 07/2023, que deu 
origem ao Contrato n. 53/2023.  

 
10 (dez) Capinadores; 
10 (dez) Roçadores; 
02 (dois) Ajudantes de Pintura; 
3.2. ï DOS VEÍCULOS 
Veículos e Equipamentos (incluindo motoristas/operadores e combustível): 
01 (um) Caminhão trucado equipado com equipamento combinado Super sugador/coletor de 
pó/ soprador/ basculante hidráulico, com operador. 
Sugador de Alta Potência ï com capacidade para sucção de detritos; com capacidade do 
tanque de detritos de no mínimo 6 m³; com mangueiras (mangotes), de sucção de no mínimo 
di©metro 6ò (para utiliza«o com soprador) e com brao hidr§ulico; com extens»es met§licas 
com diâmetro igual ao do mangote, com comprimento total de 5m, e sistema de sucção/vazão 
de 3.200m³/h 
03 (três) Caminhão basculante com caçamba de 4 m³ (mínimo); 
03 (três) Veículos de transporte de passageiros ou similar; 
03 (três) Reboque de 01 (um) eixo comprimento 2,20m x largura 1,30m x altura 2,5 m; 
01 (uma) Máquina de pintura airless p/ guias e sarjetas, equipada com 02 (duas) pistolas, com 
motor a gasolina; 
01 (um) Trator cortador de grama giro-zero potência de 25 HP; 
10 (dez) Roçadeira de nylon, com motor a gasolina; 
05 (cinco) carrinhos equipados com telas de proteção de 4,00m de comprimento por 1,70 de 
altura, móveis; 
3.3. ï DAS FERRAMENTAS NECESSÁRIAS (MÍNIMO) 
Ferramentas e material de sinalização: 
09 (nove) pás; 
09 (nove) enxadas; 
09 (nove) espátulas; 
09 (nove) escovões de aço; 
09 (nove) picaretas; 
09 (nove) vassourões; 
09 (nove) rastelos; 
03 (três) carrinhos de mão de pneus; 
04 (quatro) brochas; 
30 (trinta) cones de sinalização; 
03 (três) cavaletes; 
03 (três) sinalizadores visuais rotativos; 
03 (três) bandeirolas; 
3.4. ï Uniformes e equipamentos de proteção individual 
43 (quarenta e três) uniformes; 
43 (quarenta e três) pares de botas; 
43 (quarenta e três) pares de luvas; 
43 (quarenta e três) coletes com faixas reflexivas; 
43 (quarenta e três) capacetes; 
43 (quarenta e três) óculos de proteção facial; 
 
8 9.1.3 - QUALIFICAÇÃO TÉCNICA 
9.1.3.1. Comprovação de capacidade técnico-operacional, por meio de atestado(s) ou certidão(ões) fornecidas(s) por pessoa jurídica 
de direito público ou privado, comprovando que a empresa executou serviços, com característica(s) e quantidades razoáveis, 
semelhante(s)/similar(es) ao objeto ora licitado, nos termos do artigo 30, inciso II, da Lei Federal nº 8.666/1993 c/c Súmula nº 24, 
TCESP, conforme quantidade de produção estimada no item 4.22 do Termo de Referência, sendo 50% do total estimado, conforme 
abaixo: 
- Roçagem mecanizada = 20.000 m2/mês; 
- Varrição manual = 20.000 m2/mês; 
- Hidrojateamento de vias e monumentos = 20.000 m2/mês; 
- Pintura mecanizada = 12.000 m2/mês; 
- Sucção de poeira/dejetos = 400 m3/mês; 
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Nova Odessa, 04 de setembro de 2023.  
CABO NATAL 

 
Requerimento Nº 498/2023  
 

Assunto : Solicita informações ao Prefeito Municipal sobre a 
falta constante de Médico Pediatra na UBS do jardim São 
Francisco.  
 

Senho r Presid ente,  
Senhores Vereadores:  
 

O vereador subscritor solicita informa ções ao Prefeito Municipal sobre a falta constante 
de Médico Pediatra na UBS do jardim São Francisco.  

Nosso gabinete foi procurado recentemente por alguns pais e moradores do bairro, que 
estão muito preocupados com a falta de Médico Pediatra na UBS 4 do jardim São Fran cisco, há 
mais de um mês.                       

Assim, em relação a falta constante de Médico  Pediatra na UBS do jardim São Francisco, 
REQUEIRO, aos nobr es pares na for ma regim ental, a pós ouvido o Plenário que aprovem o 
encaminhamento de ofíc io ao  Prefeito Municipal, postula ndo se digne prestar as seguintes 
informações:     

a) Quais providênc ias serão tomadas referente a falta de Médico Pediatra na UBS do 
jardim São Francisco ?  

b)  Quando será retomado os atendimentos com Médico Pediatra na referida UBS?  
c)  Com a falta do médico especialista na UBS 4, existe a possibilidade de encaminhar os 

atendime ntos temporariamente para outra unidade? Se sim  qual seria, e como a popula ção  do 
bairro se ria informada?  

d)  Outras Informações relevantes.  
Nova Odes sa, 0 4 de setembro de 2023.  

CABO NATAL 

 
Requerimento Nº 499/2023  
 

Assunto:  Solicita informações ao Pod er Executivo sobre a 
possibilidade de encaminhar a esta Casa Legislativa projeto 
de lei assegurando a disponibilização de carnê de IPTU em 
braile para os contribuin tes com deficiência visual.  

 
Senhor Prefeito,  
Senhores Vereadores,  
 

Fomos informados sobre a tra mitação em diversos municípios de projetos de l ei que 
visam garantir a disp oni bilização de carnês de IPTU em braile para os contribuintes com 
deficiência visual.  

Não obstante a notá vel importância social desta proposta, é imperativo ressaltar que o 
Órgão Especial do Tribunal de Justiça deste Estado tem reiteradamente declarado a 
inconstitucionalidade de leis municipais de teor semelhante. A seguir, destacamos a lgum as 
dessas decisões:  

1.  Em 15 de fevereiro de 2023, no julgamento da Ação Direta de Inconstitucio nalidade nº 
2180704 -08.2022.8.26.0000, ajuizada  em face da L ei nº 8.021/202 2, do Município de 
Guarulhos, que versava sobre o fornecimento de cartão de vac inação no sistema braile, ficou 
decidido o seguinte:  

òA¢ìO DIRETA DE INCONSTITUCIONALIDADE LEI NÜ 8.021/2022, DO MUNICÍPIO DE 
GUARULHOS, DE INICIATIVA PARLAMENTAR, A QUAL DISPÕE SOBRE O FORNECIMENTO DE 
CARTÃO DE VACINAÇÃO EM SISTEMA BRAILLE PARA PESSOAS COM DEF ICIÊNCIA VISUAL 
INVASÃO DE ATOS DE PLANEJAMENTO, DIREÇÃO, ORGANIZAÇÃO E EXECUÇÃO DE ATIVIDADES 
DA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA, CUJA INICIATIVA LEGISLA TIVA É RESERVADA PRIVATIVAME NTE 
AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO VIOLAÇÃO DOS ARTS. 5º, 47, INCISOS II, XIV E XI X, ALÍNEA 

 
- Trituração de galhos = 600 ton./mês.  
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òAó, E 144 DA CONSTITUI¢ìO ESTADUAL PRECEDENTES DO ÓRGÃO ESPECIAL EM CASOS 
SEMELHANTES A¢ìO PROCEDENTE, TORNADA DEFINITIVA A LIMINARó. 

2.  Em 27 de julho de 2016, no julgamento da Ação Direta de Inconstitucionalidade nº 
2012776 -42.2016.8.26.0000, ajuizada  em face da Lei nº 5.726/2015, do Município de Mogi 
Mirim, que dispunha sobre a impressão de bole tos de IPTU nos sistemas convencional e braile,  
ficou decidi do o seguinte, con forme trecho extraído do voto do Relator Desembargador Tristão 
Ribeiro:  

òA imposição pelo legislativo de impressão dos carnês do IPTU também no sistema braile, 
inicialmente apenas para os interessados que se cadastrarem na Prefeitura e, após dois anos 
de vigência da norma, obrigatoriamente em todos os carnês, caracteriza ingerência na 
admi nistração local, área de atuação exclusiva do Chefe do Executivo . (...) A lei guerreada, 
conq uanto possua conteúdo louvável, interfere na ad ministração a o tratar de mat éri a de 
organiza ção administrativa. Ao assim dispor, a norma retira da Admi nist ração a 
discricionariedade para, mediante um juízo de conveniência e adequação, avaliar as condiç ões 
de implanta«o do novo sistema de impress«o dos boletosó. 

3.  Em 29 de agosto de 2018, no julgamento da Ação Direta de Inconstitucionalidade nº 
2003301 - 91.2018.8.2 6.00 00, ajuizada em face da Lei nº 16.351/2012, do Município de São 
Carlos, a qual assegurava aos  deficientes visuais o direito de receber corre spondências o ficiais 
do Pode r Executivo conf eccionadas em braile, ficou decidido o seguinte, conforme trech o 
extraído do voto do Relator Desembargador Evaristo dos Santos:  

òA lei impugnada fere, no entanto, a independ°ncia e separa«o dos poderes (òArtigo 5Ü - 
São Poderes do Estado, independentes e harmônicos entre si, o Legislativo, o Executivo e o 
Judici§rioó) e confi gura inadmissível invasão do Legislativo na esfera Executiva. (...) No caso 
em questão, a nor ma impôs à administração pública direta e indir eta a obrigaç ão de enviar 
corre spondências e m braile, em atuação conjunta com a Secretaria Municipal de Cid adania e 
Assistência Social. Configurada, assim, clara ingerência  em questão administrativa. Adem ais, 
obrigou -se o Executivo a regulamentar a lei no prazo de trinta dias, também a revelar a 
indevida invasão do Legislativo na esfera de atuação do Executivo. (... ) Im postas obrigações e 
atribuições à Administração Municipal, invadiu -se, inequivocamente, seara  privativa do 
Executivo. Haveria, em outros ter mos, ofensa a o princípio con sti tucional da r eserva de 
administração ó. 

4.  Em 05 de fevereiro de 2014, no julgam ento da Ação Direta de Inconstitucionalidade n° 
0152600 - 55.2013.8.26.0000, ajuizada em face da L ei nº 10.382/2013, do Município de 
Sorocaba, a qual tornava obrigatória a impressão no sistema braile das contas dos serviços de 
água e esgoto e dos carnês do IPTU e do  Imposto Sobre Serviços de Qualquer Natureza, ficou 
decidido o seguinte, conforme trecho extr aído do voto do Relator Desembargador Luis Soar es 
de Mello:  

òA lei municipal d e Sorocaba, a o menos em relação aos atos praticados pelo Executivo, 
está a c ontrariar os artigos 5º e 47, II, XIV e XIX, ambos da Constituição Estadual. Isso porque 
foi ela criada a partir de iniciativa parlamentar, quando, em verdade, competiria ao Prefeito 
Municipal, chefe do Executivo local, editar lei que viesse a tratar a questão,  com  total 
autonomia e independência. Usurpa -se invariavelmente, então, a competência do Executiv o 
Municipal, ao legislar sobre matéria que deve ria tocar, po r força constit uci onal estadual , a 
esfera de Poder diverso. Daí a ofensa ao princípio da separ ação dos poderes, a gerar, por aqui, 
a declaração de inconstitucionalidade da norma. Vale dizer. Criam -se obrigações a órgãos 
públicos - de impressão de contas em sistema braile para possibilitar sua leitura por deficientes 
visuais -, de cunho eminentemente adm inis trativo, a serem cumpridas pela Administração 
Pública local . Trata -se, logo se vê, de indevid a ingerência parlamentar na gestão administrati va 
òescolha política para a sat isfação das n ecessidades essenciais coletivasó, fls. 252 -, a causar, 
por is so mesmo, situação danosa às relações institucionais entre os Poderes Legislativo e 
Executivo mun icipaisó. 

5.  Em 08 de agosto de 2012, no julgamento da Ação Direta de Inconstitucionalidade n° 
0011789 - 79.2012.8.26.0000, ajuizada em face de Lei nº 4.461/2011, do Mu nicí pio de Suzano, 
a qual instituíra programa de acesso de deficientes visuais a livros religioso s em braile ou 
áudio nas bibliotecas e escolas municipais, f icou decidido o  seguinte, confo rme trecho extraído 
do voto do Relator Desembargador Artur Marq ues:  

òA a«o ® procedente porque, de fato, as disposi»es da norma, nada obstante originada 
de pr ojeto do Legislativo, referem -se a programa governamental de serviços públicos e tratam 
de medidas tipicamente administrativas, cuja iniciativa está reservada ao Ch efe do Poder 
Executivo em razão da natureza da matéria versada . (...) O julgamento de procedência  
também se justifica em razão da inconstitucion alidade mater ial, já que a c ond ução das 
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polí ticas públicas e o exame da conveniência e necessidade de medid as co mo a da lei em 
comento - instituição de programa específico de acesso de deficientes visuais  a livros religiosos 
- são prerrogativas exclusivas do Prefeito do Município. Portanto, houve usurpação de 
competência legislativa e violação aos princípios da inde pend ência harmônica e da separação 
dos poderes, insculpidos no artigo 5º da Constituição do Estad o de S«o Pauloó. 

6.  Na mesma linha, em 30 de maio de 2012, na A ção Direta de I nco nstitucionali dade n° 
0003306 -60.2012.8.26.0000, movida em face da Lei nº 4.4 60/2011, também de Suzano, que 
obrigava a colocação de painéis em braile em órgãos públicos munic ipais, a Corte declarou a 
inconstitucionalidade da lei.  

7.  Por fim, em 21 de maio de 2008, no julgamento da Ação Direta de 
Inconstitucionalidade nº 149.275 -0/1 -00, aju izad a em face da Lei nº 3.929/2006, do Município 
de Mauá, a qual dispunha sobre a obrigatoriedade  do fornecimento de contas em braille pelos 
órg ãos da admini stração pública  mu nicipal, fico u decidido o seguinte, conforme trecho extraído 
do voto do Rela tor Desembargador Ivan Sartori:  

òEmbora louv§vel a inten«o do legislador municipal, não há a men or dúvida da 
inconstitucionalidade da lei enfocada, em se iniciando o processo legislativo na Câmara 
Municipal . Com efeito, a observância dessa lei implica ingerênc ia n a Administração local, 
considerada a determinação aos órgãos da municipalidade para que provi denciem contas em 
braile, além de impor regulam entação ao Ex ecutivo, em pat ent e infringênci a aos arts. 37 e 47, 
II, da Constituição Bandeirante. Se assim é, presente vício de iniciativa legislativa, iniciativa 
essa que, em hipóteses tais, é do chefe d o Executivo, nos termos do art. 47, XI, c/ c os incisos II 
e XIV, tudo a depor contra o princípio constitucional da independência dos Poderes, como 
previsto no art. 5º, caput, da mesma Cartaó. 

Em face do exposto, tendo em vista a relevância da matéria REQUEIRO, aos nobres 
pares, na forma regimental, após ouv ido o Plenári o, que aprovem o e ncaminhamento  de ofício 
ao Poder Executivo, solicitando informações sobre a possibilidade de encaminhar a es ta Casa 
Legislativa projeto de lei assegurando a disponibilização    de carnê de IPTU em braile para os 
contribuintes com deficiência visual.  

Nova Odessa, 5 de setembro de 2023.  
TIÃOZINHO DO KLAVIN  

 
Requerimento Nº 500/2023  

 
Solic ita informações ao Prefeito Municipal acerca do 
cumprimento da Lei Municipal nº 2.896/2014, no qu e se 
refere à poda drástica de espécimes arbóreas ocorrida n a 
Rua Anchieta,  Centro.  

 
Senhor  Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

Nos termos do art. 23, incis os VI e VII; art. 30, inciso I e  art. 225, da Constituição Federal 
compete aos  Municípios  zelar pela preservação do meio ambiente , de maneira ecologicamente 
equilibrada, assegurando o desenvolvimento sustentável em prol das presentes e futuras 
gerações.  

Dentre  as diversas legislações voltadas para a proteção do meio ambiente, destaca -se a 
Lei nº 2.896/201 4. Essa lei estabelece diretrizes fundamentais para o planti o, manutenção, 
poda e supressão  de árvores e outras formas de vegetação, visando à preservação  do 
patrimônio ambiental do noss o Município. O artigo 3º dessa legislação é especialmente 
significativo e preconiza:  

Art. 3º. A supressão  total ou parcial , ou poda  de espécimes arbóreos , nos termos de que 
dispõe esta lei, somente será permitida mediante autoriz ação  prévia  e supervisão da 
Secretaria de Meio Ambiente , aprovada e executada de acordo com o dis posto a seguir:  

I - quando for necessária a execução de obra s, planos ou pr ojetos de utilid ade pública ou 
interesse social;  

II - por equipe de servidores municipais devidamente treinados  mediante ordem de 
serviço expresso;  

III - por funcionários devidamente treinados, de empresa, concessionárias de serviços 
públicos, desde que cumpridas as seguintes exigências:  
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a)  obtenção de autorização por escrito do Município, i nclu indo detalhadamente as 
informações previstas pelo art. 5º desta lei;  

b)  acompanhamento permanent e por responsável da empresa, passível de fiscalização 
do Mu nicípio.  

IV - pelo corpo de bom beiros ou a defesa civil, nas ocasiões de emergência em que haj a 
risco iminente para a população ou ao patrimônio, tanto público como privado, devendo, 
posteriormente comunicar o fato ao Município.  

Como se denota, o Município de Nova Odessa condicionou a possibilidade de supressão 
total, parcial ou  poda  de espécies arbórea s ex istentes em seu território à prévia autorização  e 
supervisão da Secretaria do Meio Ambiente e  desde que aprovada e executada de acordo com 
o disposto no art. 3º d a refe rida lei.  

Neste  contexto, é essencial assegurar o estrito cumprimento desta le gislação, visto que a 
supressão parcial  ou a poda drástica de espécies arbóreas  podem caracterizar um crime 
ambiental , conforme disposto no artigo 49 da Lei Federal nº 9.605/98 (Lei dos Crimes 
Ambientais):  "Destruir, danificar, lesar ou maltratar, por qualquer meio , plantas de 
ornamentação de logradouros públicos ou em propriedade privada alheia".  

Em face do exposto, REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após ouvi do o 
Plenário, que apr ovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, solicita ndo as 
seguintes informações sobre o assunto:  

a) A supressão total ou parcial e a poda de espécies arbóreas realizadas na Rua Anchieta, 
Centro, tiveram prévia autorização da Secretaria de Meio Ambiente?  

a.1) Em caso negativo, justificar.  
a.2) Em caso afirmati vo, encaminhar cópia da autorização respectiva.  
b) Durante a execução da poda, houve supervisão p or parte da Secretaria de Meio 

Ambiente?  
c) Encaminhar cópia  do proto colo d e solicitação, c ontendo os motivos que justificaram a 

supressão/poda.  
d) Encami nhar cópias dos laudos relacionados ao evento em questão.  
e) Qual foi o destino conferido ao material retirado?  
f) Há um plano assinado para reposição e compensação ambiental?  
g) Quantas árvores foram suprimidas no Município de Nova Odessa no período 

compreend ido entre 2021 até setembro de 2023?  
h) Outras informações consideradas relevantes.  

WAGNER MORAIS 
Presidente  

 

  
 

Requerimento Nº 501/2023  
 

Assunto:  Solicit a informa ções a o Prefeito Municipal sobre a 
possibilidade de estar vendo um espaço maior pra farmácia 
do pronto atendimento do Jd. Alvorada, e colocar mais um 
atendente.  

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
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O vereador subscritor foi procurado por munícipes que relataram, a necessidade de estar 
vendo um local maior pra farmácia do pronto atendimento do Jd. Alvorada, e colocar mais um 
atendente pra suprir as necessidades de entrega dos medicamentos devido à demora que está 
ocorrendo.  

Em face do exposto, em atendi mento à solicitação de munícipes, REQUEIRO, aos nobres 
pares, na forma regimental, após, ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício 
ao Chefe do Executivo, postulando informações sobre o assunto discriminado acima.  

Nova Odessa, 12 de setembro de 2023.  
OSÉIAS JORGE 

 
Requerimento Nº 502/2023  
 

Assunto:  Solicita ao Prefeito Municipal informações sobre a 
possibilidade de construção de um estacionamento para 
veículos na área ao lado da Unidade Básica de Saúde 7, no 
Jardim Nossa Senhora de F átima.  

  
Senhores Vereadores:  
                              

O vereador subscritor solicita informações do Prefeito Municipal sobre a possibilidade de 
construção de um estacionamento para veículos na área ao lado da UBS 7, localizada na rua 
Alexandre Bassora, no Jardim Nossa Senhora de Fátima.  

Em face do exposto, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Chefe do Poder Executivo.  

Nova Odessa, 06 de setembro de 2023.  
PAULINHO BICHOF 

 
FOTOS DO LOCAL 

 
 

  
 

Requerimento Nº 503/2023  
 

Assunto : Solicita ao Prefeito Municipal informações sobre a 
viabilidade de realização da limpeza e pintura das calçadas 
de toda a extensão rua João Bassora.  

  
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
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O vereador subscritor, vêm através deste requerimento solicitar medidas para a 
limpeza e pintura das calçadas na Rua João Bassora, localizada no município de Nova Odessa. 
Esta solicitação se baseia na importância de manter a infraestrutura urbana em boas 
condiçõe s, proporcionando um ambiente mais seguro e agradável para os moradores e 
transeuntes dessa via pública. Assim sendo, apresento aos seguintes aspectos que envolvem a 
questão:  

a)  Existe plano ou cronograma para a limpeza e pintura das calçadas ao longo da Rua 
João Bassora nos próximos dias.  

b)  Existe plano de manutenção periódica das calçadas após a conclusão dos trabalhos, 
de modo a garantir a durabilidade das melhorias.  

c)  Demais informações que contribuírem para dirimir dúvidas.  
Em face do exposto, REQUEIRO, aos n obres pares, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Chefe do Poder Executivo, postulando o 
encaminhamento das informações em epígrafe.  

Nova Odessa, 06 de setembro de 2023.  
PAULINHO BICHOF 

 
Requerimento Nº 504/2023  
 

Assunto : Solicita ao Prefeito Municipal informações sobre a 
viabilidade de implementação de sinal de Internet nas 
Unidades Básica de Saúde (UBS) e demais locais de 
atendimentos de saúde do município.  

  
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  

 
O ver eador subscritor, vêm através deste requerimento solicitar informações referentes à 

implementação de serviço de internet nas unidades básicas de saúde (UBS) e demais 
atendimentos de saúde pertencentes à Prefeitura Municipal de Nova Odessa. Esta solicitação 
se fundamenta na crescente importância da conectividade na área da saúde, especialmente 
considerando os avanços tecnológicos e a necessidade de otimizar os serviços prestados à 
população. Assim sendo, apresento aos seguintes aspectos que envolvem a q uestã o:  

a)  Existe um plano ou estudo de viabilidade para a implementação de sinal de internet 
nas UBS e outras instalações de saúde do município de Nova Odessa?  

b)  Em caso afirmativo, qual é o cronograma previsto para a implementação desse 
serviço?  

c)  Qual é o orçamento destinado à implementação de sinal de internet nas unidades de 
saúde em Nova Odessa?  

d)  Caso o serviço já tenha sido implementado em alguma unidade de saúde, quais são os 
critérios utilizados para priorizar a distribuição desse serviço entre as diferentes un idades?  

e)  Qual é a capacidade de conexão de internet prevista para cada unidade de saúde?  
f)  Como a Prefeitura Municipal pretende garantir a segurança e confiabilidade da 

conexão de internet nas unidades de saúde, especialmente em relação à proteção de dados de 
pacientes?  

 
g)  Caso já exista sinal de internet nas unidades de saúde, quantas unidades já foram 

beneficiadas até o momento?  
h)  Quais são os principais benefícios esperados com a implementação desse serviço de 

internet nas unidades de saúde de Nova Odessa?  
i)  Há p lanos para oferecer serviços de telemedicina ou outras aplicações de saúde digital 

nas unidades de saúde após a implementação do serviço de internet?  
j)  Demais informações que contribuírem para dirimir dúvidas.  
Em face do exposto, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Chefe do Poder Executivo, postulando o 
encaminhamento das informações em epígrafe.  

Nova Odessa, 06 de setembro de 2023.  
PAULINHO BICHOF 
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Requerimento Nº 505/2023  
 

Assun to : Solicita ao Prefeito Municipal informações sobre a 
viabilidade de realização de serviço de revitalização de área 
localizada na Rua Don a Maria Raposeiro Azenha.  

  
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  

 
O vereador subscritor tem sido procurado por munícipes, que pleiteiam a realização de 

revitaliza«o da §rea denominada òCampo da Vila Azenhaó, localizada nas ruas Don§ Maria 
Raposeiro Azenha, Rua Henrique Felix e Rua Dante Gazzetta . Assim sendo, apresento aos 
seguintes aspectos que envolvem a questão:  

a)  Existe estudo de viabilidade orçamentário para a revitalização da área acima citada;  
b)  E se já existe tal estudo, qual o prazo de realização do serviço;  
c)  Demais informações que contribuírem para dirimir dúvidas.  
Em face do exposto, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Chefe do Poder Executivo, postulando o 
encaminhamento das informações em epígrafe.  

Nova Odessa, 12 de setembro de 2023.  
PAULINHO BICHOF 

FOTOS DO LOCAL 
 

  

  
 

Requerimento Nº 506/2023  
 

Assunto : Solicita do Prefeito Municipal, informações sobre a 
participação do Município de Nova Odessa na Rede Nacional 
para a Simplificação do Registro e da Legalização de 
Empresas e Negócios ð REDESIM. 

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  

 
O vereador subscrito, vêm através deste requerimento solicitar informações referentes à 

participação do município de Nova Odessa na Rede Nacional para a Simplificação do Registro e 
da Legalização de Empresas e Negócios, também conhecida como "Redesim". A Redesim é 
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uma iniciativa do Governo Federal que visa simplificar e agilizar os processos de registro e 
legalização de empresas, contribuindo para o desenvolvimento econômico e a 
desburocratização.  

Em face do exposto, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Chefe do Poder Executivo, postulando o 
encaminhamento das informações em epígrafe.  

a)  O município de Nova Odessa está participando da Rede Nacional para a Simplificação 
do Registro e da Legalização de Empresas e Negócios (Redesim)?  

b)  Em caso afirmativo, desde quando o município está integrado ao Redesim?  
c)  Quais os principais benefícios e avanços que a participação no Redesim trouxe para o 

ambiente de negócios do município?  
d)  Quais são os órgãos ou entidades responsáveis pela coordenação da Redesim no 

âmbito municipal?  
e)  Como os empreendedores locais têm acessado e utilizado os serviços da Redesim para 

registro e legalização de empresas?  
f)  Quais são os planos e iniciativas futuras do município para aprimorar a participação na 

Redesim e facilitar ainda mais a vida dos empresários e empreendedores locais?  
g)  Demais informações que contribuírem para dirimir dúvidas.  
Nova Odessa, 13 de setembro de 2023.  

PAULINHO BICHOF 

 
Requerimento Nº 507/2023  
 

Assunto : Solicita do Prefeito Municipal informações sobre o 
pagamento adicional de Insalubridade e aumento do salário 
base dos servidores do Cemitério Municipal de Nova Odessa.  
 

Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  

 
O vereador subscritor vem através deste requerimento solicitar informações referentes 

ao pagamento adicional de 40% no percentual de insalubridade e ao aumento do salário base 
dos servidores do Cemitério Municipal de Nova Odessa, conforme determinado o anexo 14 da 
NR 15 da Portaria 3.214/78 do Ministério do Trabalho. Esta solicitação se baseia na importância 
de assegurar condições adequadas de trabalho e remuneração justa aos profissionais que 
desempenham atividades essenciais no cemitério.  

Em face do exposto, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Chefe do Poder Executivo, postulando o 
encaminhamento das informações em epígrafe.  

a)  Desde a promulgação do anexo 14 da NR 15 da Portaria 3.214/78 , que estabelece o 
pagamento do adicional de insalubridade para os colaboradores do cemitério, qual é o 
percentual de insalubridade pago aos profissionais e qual foi o impacto no salário base?  

b)  Como está sendo efetuado o pagamento do adicional de insalubridade? Os valores são 
pagos de acordo com os critérios e prazos estabelecidos pela legislação?  

c)  Quais são os critérios adotados para a classificação das atividades com insalubres no 
ambiente de trabalho do cemitério?  

d)  Existe o estudo de viabilidade orçamentário para o aumento de 20% para 40% do 
percentual de insalubridade no salário base dos colaboradores do cemitério?  

e)  Existe o estudo de viabilidade orçamentário para o aumento do salário base dos 
servidores do cemitério municipal de Nova Odessa?  

f)  Demais informações que contribuírem para dirimir dúvidas.  
Nova Odessa, 13 de setembro de 2023.  

PAULINHO BICHOF 

 
Requerimento Nº 508/2023  
 

Assunto : Solicita do Prefeito Municipal, informações sobre a 
adequação às Normas Técnicas Federais de Procedimento de 
Exumação das Vítimas da Pandemia de COVID -19 e 
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Treinamento dos Colaboradores no Cemitério Municipal de 
Nova Odessa.  

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  

 
O vereador subscrito vem através deste requerimento solicitar informações referentes à 

adequação às normas técnicas federais de procedimento de exumação das vítimas da 
pandemia de COVID -19 e o treinamento dos colaboradores responsáveis por tal procedimento 
no Cemitério Municipal de Nova Odessa. Essa solicitação é feita em consonância com a 
preocupação com a segurança, dignidade e respeito às vítimas da pandemia e os 
colaboradores do cemitério municipal de Nova Odessa.  

Em face do exposto, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Chefe do Poder Executivo, postulando o 
encaminhamento das informações em epígrafe.  

a)  O Cemitério Municipal de Nova Odessa está em conformidade com as normas técnicas 
federais relativas aos procedimentos de exumação das vítimas da COVID -19, conforme 
estabelecido pelo Ministério da Saúde e demais órgãos competentes?  

b)  Caso haja necessidade de adequações, quais medidas estão sendo adotadas para 
garantir a conformidade com as normas técnicas federais de exumação em casos relacionados 
à pandemia de COVID -19?  

c)  Há um programa de treinamento específico para os colaboradores envolvidos nos 
procedimentos de exumação, visando assegurar que esses processos sejam realizados de 
acordo com as diretrizes técnicas e sanitárias estabelecidas?  

d)  Quais são os procedimentos adotados para garantir a segurança dos trabalhadores 
envolvidos na exumação, bem como a prevenção de contaminações durante a manipulação 
dos restos mortais?  

e)  Quais são os protocolos e as medidas de proteção adotados para garantir que as 
exumações das vítimas da COVID -19 sejam realizadas de forma digna e respeitosa?  

f)  Demais informações que contribuírem para dirimir dúvidas.  
Nova Odessa, 13 de setembro de 2023.  

PAULINHO BICHOF 

 
Moção Nº 159 /2 02 3 
 

Assunto:  Congratul açõe s a equipe do Esporte  Clube  Triunfo, 
qu e sagrou se camp eão do campeon ato amador de 
m in icampo  mun icipa l 2023.   
 

Senho r President e,  
Sen hores  Ver eado res:  
  

Estamo s subme te ndo à elev ada  aprec iação p lená ria a  presente MOÇÃO DE 
CONGRATULAÇÃO, através da qua l en viam os noss os cumpri men tos  a e quipe do Esporte C lub e 
Triunfo, que sag rou se ca mpeã o do  campe onat o amador de minicampo  mun icipal 2023 .    

Em uma  fin al m ui to disp ut ada até  o último  seg undo a  equi pe do Esporte Clube  Triunfo 
bat eu o Esfe r/Matsubara por 2 a  1, no ú lt imo s ábado (05/ 08) à tar de, no Es tádio Mun ici pal 
Natal Gazzetta  (o òCampo do Progresso ó), conqu istando o Campeo nato  Minica mpo de  Fute bol 
2023 , pr om ovido p ela Sec re taria de E spo rtes d a Prefe itur a de Nova Odess a. Foi a 2 ª e di ção da 
competição, reto mada  pel a atual  gestão m uni cipal e m 2022, q uando a t aça  hav ia ficado 
exat amente com a eq ui pe do Esfer/Matsubara.  

O time do Esporte Club e Triun fo t eve aind a vários pr êmios i ndividuai s, Daniel Gotar do do 
Triu nfo foi o  arti lheiro do to rn eio, com 9 gols, e Fe lipe  Pavaneli, também do Triunf o, o j ogador  
revelaçã o. A de fesa menos vaz ada foi a do go le iro Pa ulin ho, d o Triunfo. Por f im, Waltinh o 
Gome s, ca m peã o pe lo T ri unfo, f oi elei to  pela equi pe da Sec retaria  com o o m elhor técn ico da 
com pet ição. 

Em face do exposto,  na expe ctativa  de rece ber integra l apoio d os nobres  pa res no que 
tange a  esta iniciat iv a,  reque remo s, após a deliberação  ple nária, seja  endere çado  ofí cio ao  
congra tu lado, d ando -lhe ciên cia de sta p roposi ção.  

Nova Ode ssa, 08 de a gos to  de 2023.  
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CABO NATAL 
 

 
Moç ão Nº  161/20 23  
 

Assunt o: Con gr atulações ao Sr. Aileen C ristiano Marti ns 
Souza pelos relevante s serviço s prestados em pro l d o 
des envol v iment o e do  bem -est ar  da co munidad e 
novaodessen se.  
 

Senh or Pre feito,  
Senhores Vere adores,  
 

Subm et o à elevada apreciação  plenári a a pre sente MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES em 
homen agem ao Sr. Aileen Cristiano Mart ins Souza,  cuja atuação exemplar t rou xe inúme ros 
be nefíc ios pa ra n ossa  comunid ad e em No va Odessa . 

Primeiram ente , reco nhec emos e en alt ecemos o  proj et o " Pipa com Deus", ide ali zado e 
coord enado pelo  Sr. A ileen, que d esempenhou um p apel essencial  no fortalecime nto  dos l aços 
fami liares e na pro moç ão da in teraç ão com uni tár ia.  

Ao identifi car a c arê ncia de um  espaço a propri ado para  soltar pipa s em nos sa ci dade, o 
Sr. Aileen demon str ou se u pione irismo ao  cr iar um  evento qu e não apen as at endesse a essa  
demanda, mas tamb ém pro porcionasse momentos de laz er,  dive rsão e  apre ndi zad o, 
contr ibuindo pa ra a fo rmação de  cidadãos r espo nsávei s e solidário s. 

A dedica ção e  comp rometimento incansá vei s do Sr. Ail een, em co labora ção com a 
Prefeitura de Nov a Odessa e a C âmara Municipal , foram f undamenta is para consoli dar  o 
proje to "P ipa co m  Deusó, que f oi  inser ido no cal endário of icial do municí pio, atr avés da Lei nº 
2.993 /2015 . Esse notável evento so cia l reú ne anua lmente de  30 00 a 4 000 partic ipantes, o  que 
reflete sua re levância na vi da d os mun ícipes.  

Além disso, o en gaj ame nto d o Sr. Ailee n na a rrec adaç ão de fu nd os junt o aos emp res ários 
locais  desem penh ou um pap el essencia l par a a m anutenção e expansã o c ontín ua do p rojeto ao 
longo dos anos. Su a capacidade de  mobilizar rec ursos adicionai s foi uma  das chav es para 
garanti r o  sucesso  e a contin uidade  das  ati vi dades do "Pip a c om Deus".  

Essas açõ es em conjunto  com a Prefe itura e a col ab oração com os empresár ios  loca is 
poss ibilitou que  o pro jeto se to rne uma re ferên cia na promoçã o da valorizaç ão d os laç os 
familiares, da intera ção  comunit ária e  do l azer e m no ssa cidade. O Sr. Ail een demon str ou, com 
sua atuaçã o ex emplar, c omo  o traba lho v olunt ário e o engajament o social  podem trazer 
ben efício s duradouros  para toda a co munidade de No va Odessa.  

Além  di sso, é  importan te ressaltar a val iosa col abora ção do  Sr. Ailee n e sua empr esa ao 
pre star supor te logíst ico à Prefeitu ra Municipal  de Nova  Odes sa. Sua generosidade em ced er 
eq uipamen tos como Mun ck e c aminhões f oi fundame ntal para atender à s necessidades  do 
Setor de Trânsito, Educação e out ras  área s da a dmini str açã o mu nici pa l. Em mo mentos de 
desast res  naturai s, sua equ ipe foi uma f orça m otriz  que contr ibuiu para a rápida  recuper ação 
da  comunidad e após  fortes temp estades.  

Outro aspecto releva nte foi o apoio  signific ativo do Sr. Aileen na r eal iza ção d o eve nto 
"Outu bro  Rosa".  

Toda es sa dedi caç ão e compr ometiment o fora m realiz ados de form a volunt ária,  
refletindo o verdadeiro  espírit o de so lidarieda de e empa tia do Sr.  Aileen pa ra co m o bem -estar 
de nossa comun idad e. Sua  postura comprometida e pro ati va se rve co mo ex emp lo para  tod os 
os ci dadãos.  

Que a dedi caç ão e açõ es d o Sr. Aile en contin uem  a inspi rar m ais p essoas a se engajar em 
em ca usas so ciais em b enefíc io  de nosso município.  

Em f ace do exposto , esperamos rec ebe r inte gral apoi o dos nobres pa res  no  que tange  
esta ini cia tiva , e requerem os, apó s d eliberação  plenária , seja  endereç ado ofício a o 
congra tulad o, dando -lhe ciência des ta manif estação .  

Nova O des sa,10 de agosto de 2023.  
LEVI DA FARMÁCIA 
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Moção Nº 162/20 23  
 

Assunt o: Congratulações com a  bail ari na novaodes sen se 
Isabe la de Alm eida N ardy, pel a admissã o no  progra m a d e 
trai nee  do Joffre y Ballet S chool.  

 
Sen hor Presidente,  
Senho res Ve readore s: 
 

É com grata satisfação q ue estamos sub metendo à elev ada apreciação plen ária a  
presente  MOÇÃO DE CONG RATULAÇÃO, dirigi da  à baila rin a no va od essense  Isabel a de  Almeida 
Nardy, pe la adm issão n o programa de traine e do Jo ff rey Ballet School.  

A conquist a corou  um traba lho  inin terrupto qu e vem send o re alizado pela c ongratulada, 
de sde os trê s anos de idade. Agora aos 1 9 a nos , ela pa rti rá pa ra qua t ro  anos de fo rmação em  
balé c lássico, um a jornada que , além de t ransformá -la em ba ilarina profissional,  lhe con ferirá 
formação u nivers itária em Da nça, pela New Jersey City Un iversity.  

Além do  talento  e da ded icação da cong ratul ada , a  conqu ista també m f oi f ru to  do apo io e 
da  par ticipação  dos pais , Dr. Carlos Nardy e Sra. C loris de Alme ida Nardy, dos professo res, dos  
famili ares e do s amigos . 

Na expect ativa de r eceb er integral ap oio dos nobres pare s no q ue  tange a esta iniciat iva, 
req uer emos, ap ós a del ibe raç ão plenária,  seja end er eçado o fício à con grat ulada,  dando-lhe 
ciênc ia da p roposiç ão. 

Nova Odessa, 10 de ag osto d e 2023.  
ELVIS PELÉ 

 

 
Moçã o Nº 16 3/2023  
 

Assunto: Moção de apelo  ao Governador  do Esta do de São  
Paulo o Sr. Tarcí sio de F rei ta s, para n egoci ar com a categ oria 
dos profes sores  das  Escolas d o Centro Pau la Souza.  
  

Senhor P residen te , 
Senhores Veread ores:  
 

Estamos submetend o a  elevada aprecia ção plenár ia a pre sente MOÇÃO DE APELO 
diri gida  ao Go vernador do Estado de São P aulo o S r. Tarcísio de  Frei ta s par a negoc iar com o s 
prof essores  das Escola s do C entr o Paula S ouza.  

Cerca de  60% do s professores decre taram gr eve no último dia  8 e s eguem  mobili zados 
solicitando reajuste salar ial, pagament o de bôn us, revis ão da carreira e a pontam q ue a 
pr oposta de re aju ste de 6% e nviada à Assemb leia Legi slati va de  São Paulo p elo governador 
Tarcí sio de Freitas (Republican os) nã o repõe a  mínima p art e das per das com  a inflaçã o.  

Ante ao exposto, na  expectativ a de  receb er integral apoio dos nobre s pares no que tange 
a esta  inicia t iva , r eq ueremos , após  a deli be ração  ple nária,  seja endereç ado  ofício ao 
Governa do r Tarcísio de Fre itas, solicitan do negocia r com os pr ofessor es.  

Nova Odessa, 1 4 de agosto de  2023.  
ANTONIO ALVES TEIXEIRA 

 
Moção Nº 164/2023  
 

Assunt o:  Aplausos à servi dor a Ma ria Clarete Or lando.  
 
Senh or Presid ente,  
Senhores Ve readores:  

 
É com gra ta sati sfação que estamos submet en do à el evada apr eci ação plen ária a 

presente MOÇÃO DE APLAUSOS, atra vés da qual  env iamos nossos cumprimentos à servi dora 
Mar ia Clarete Orl ando,  pelo i m por tan te  trabal ho que  realiz a junto  à Adminis traç ão Munici pal . 

Clarete c omeçou a trabalhar na rede  públi ca em 8 d e agosto d e 1996 , com o auxil iar de 
apoio escol ar. Posteriorm ente, foi tra nsferia para a Se cretaria de Saúde,  e passo u a  atu ar na 
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recepç ão do Pront o Atendime nto do J ardim  Alv orada . 
A congratulada nasceu em Nova Odesa  e pres tou muitos serviços  ao Mu nicípio, com amor 

e c arinho.  
Sempre atenciosa e compet ente, entendem os que a po stur a prof issional desta servidora 

me reça o d evi do reconhec iment o por p arte  de st a Câmar a Muni cip al.  
Em fac e do  expos to, esperamos  receber integ ral apo io dos nobres pares  no qu e tange 

esta inicia tiva, e req ueremos , após deliberação  plenária, sej a endereçado of ício à  
congratu lada, dando -lhe ci ência de sta  m an ifestaç ão.      

Nov a Odessa, 15 d e agost o de 2 023.  
TIÃOZINHO  DO KLAVIN  

 
Moção Nº 165/2023  

 
Congratu lações à escritora Regina  Pocay, à s coautor as,  
às convi dadas e  a prefaci adora pe lo lançamento do 
livro "R eali ze Con exões e Saberes".  

 
Senhores  Vereado res , 
 

É com gr ata sat isfaç ão que estamos s ubmete ndo  à e levada apre ciação  ple nár ia a 
presen te MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES dirigida  à esc ri tora Re gina Pocay , às c oauto ras, às  
convidadas e a pr efaciadora pel o lançamento do  livro  "Realize  Conexões e Sabere s", agen dad o 
pa ra o di a 16 de agos to. 

O l ivro tr az à luz  insp irad oras narra t ivas de mul heres extraordinária s, abor dando uma 
ampla gam a de t em as intr ínsecos a o u niverso f eminino . São comp artilhad os insights so bre 
saúde, bem -estar,  empreendedorismo, maternid ade, tra bal ho, realiza ção e d ivers os outr os 
assunt os rel eva ntes . 

A pub lica ção nã o so m en te abr ang e um panora ma enri quecedor, repleto d e hist ór ias e 
reflexões s obre d esafi os supe rados e forças int eriores manife stadas nas mu lheres, mas 
també m conta com a cola boração de sete  coauto ras, qui nze conv ida das e a  prefaci adora . Cada 
um a des sas mulheres , convidadas a compa rtilhar  suas vivências úni cas, t orna o li vro uma 
repr esentação  coleti va e unifi cada da força feminina . 

O impulso  par a a cr iação deste notável trabalh o emergi u d urante um m omento 
desaf iado r n a vida de  Regin a, quan do  ela trav ou uma  lut a contra a Cov id-19. Em  meio à  
adversidade e ince rtezas , Regina deu origem  a est e pro jeto qu e transcende o ind ividual, 
busca ndo conexões com o co ração e a  alma das mulheres . 

Com em pat ia  e sensib ilidade,  as auto ras  conduz em os le itore s po r uma  jorn ada de 
autoc onhecimento, instiga ndo ref lexões acerca de su as pró pr ias tra jetórias,  aspirações e 
poten ciais. Est e livro não somente ce lebra mulhe res empode radas, mas também proporcio na 
um me rgu lho interio r, um c onvit e pa ra um a conex ão pro fun da c on sigo mesm o e co m os  
ou tros.  

As páginas de "Realiz e Conexões e Sabere s" rep resentam uma oportu nidade  para  
compre ender que cada ind ivíduo possui uma história singular , com des afios e motivações  
própria s. As narrativ as conti das na obra  inspir am os le itore s a perse guire m  suas própr ias 
verdades, explor arem pa ixões e se desenvol verem,  t ransfor mando dif icu ldades em  
oportu nidades de  crescim ento e fortale cimento.  

Este l ançame nto da Editora Flores Gaspa rin assi nal a um passo signifi cativ o na  
va lorização  da li ter atur a femin ina e no r econ hec imento  do  poder das palavra s para unir e 
trans formar  vidas. A  obra cert amente  se c onverte rá em uma referênc ia para todos aqueles que 
buscam in spiração na trajetória de o utras pe ssoas. 

O livro  estará aces síve l p ara aqu isição a  part ir d e 17 de ag osto, dispon ível em livrarias 
físicas, plataformas online por to do  o país  e também  no  Instagra m da ho menageada.  

Em face  do exposto, e speramos re cebe r inte gral apoio dos nobres pares  no que tan ge a 
esta i niciati va, e  req uer em os, apó s a de lib eraç ão plen ária , seja  end ereçado o fício  às 
congr atulada s, dando -lhes ciênc ia da pr oposiçã o. 

Nova Od essa, 16 de  agosto  de 2023.  
WAGNER MORAIS 

Presiden te  

 
 



 

Av. João Pessoa, nº 1599 ï B. Bosque dos Cedros - Nova Odessa ï SP. CEP. 13380-094 - Tel. (19) 3466-8866 50 

Moção Nº 166/2023  
 
Congrat ulações com a Igr eja Batis ta  da  Fazenda  Velha 
pe lo e vento òGaleto Benefice nteó, pr omovid o no último 
dia 12 de agosto.  

 
Senho res Ver eadores:  
 

É com grat a sat isf ação qu e estamos  submetendo  à eleva da aprecia ção ple nária a 
presen te MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES endereçada à Igreja B atista da  Fazenda Velh a, em 
reconhe cime nto  ao notáv el eve nto  "Ga leto Be nefi cente" , pr om ovido n o últ imo dia 12 de 
agosto.  

Esse evento j á se con solidou  como uma tradiç ão e m nossa comunidade, trans cendendo 
seu p ropósito de an gariar f undos par a missõ es e ações  sociais da  ig re ja.  

Ao abraçar  a r eali zação dess e evento , a I gre ja Bat ista da Fazenda Velha oferece à 
popu lação u ma valiosa opção de entre ten im ento para toda  a família,  contrib uindo de m aneira 
significativa para a promo ção  do bem -estar social e a união da  nossa co mu nidade.  

Seu compro m etim ento  e esforços em pro l d e no ssos mu níci pes me rece m  o nosso  
respeito e r econhec imento.  

Em face do e xpost o, na expe ctativa de  receb er i ntegral apoio dos nobres pares no que 
tange esta inic iativa, requeremo s, após  a deliber ação plen ár ia,  seja en dereçado ofíc io à  
congratul ada, dan do -lhe c iência  dest a manifesta ção.  

Nova Odessa, 16  de ago sto de 2023.  
WAGNER MORAIS 

Presiden te  
 

 
Moç ão Nº 167/2 023  

 
Congratulaçõe s ao Sr . Everton Lope s de Souza p elo s 19 an os 
de serviços prestados a o Cartório  de Notas de  Nova Od essa.  

 
Senho res Verea dores,  
 

É com  grata sati sfação  que  estamos sub me tendo à elevada  apreciação plenária  a 
pr esente MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES diri gid a ao Sr. Everton Lopes de Souza , pelos 19 ano s 
de ded icação e serviços prestado s no Cartó rio de  Notas  de Nova O dess a. 

Dur ante qu ase duas déca das , o Sr . Ever ton Lopes de Souza desempenhou  suas f unções 
com compromet iment o e  determ inação, b usc ando inc essan tem ente aprim orar a eficiência e a  
qualidade d os serviço s do cartório.  

Sua trajetó ria é uma inspiradora lição de  profi ssio na li smo e dedicaçã o, que  ressoa  com o 
exem plo para todo s aqu eles que  tivera m  o privilégio de cr uzar seu  caminh o. 

Recente mente,  o h omenagea do compartilhou u ma mensagem em ocionante em s uas 
rede s sociais , marcando o térm ino de sua  jor na da no Cartório d e No tas de  Nova O dessa.  

Neste mom ento d e reno vação, des ejamos ao Sr. Everto n Lopes  de Souza prosperida de e 
equ ilíbrio . Que os hor izontes se abram  amplament e e que  este novo cap ítulo em sua  tr ajetóri a 
esteja repleto de oportu nidades e realizações.  

Em face  do ex post o,  esperam os receb er  int egral a poio  dos n obre s pares n o que  tange a  
esta i niciativa, e requere mos, apó s a del iberação p lenári a, s eja ende reçado ofício ao 
congratulado, dando -lhe ciên cia da p roposição . 

Nova Odessa, 16  de agosto  de 20 23.  
WAGNER MORAIS 

Presid en te  
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Moção Nº 168 /20 23  
 

Assun to : Congratulaç ões para os organiza dores d o evento 
òMarcha para Jesusó.  

 
Senh or Presid ent e,  
Senh ores Vere adores:  

 
É com g rata satisfaçã o que estamos  sub metend o à elevada apreciação pl enária a 

pr esente MOÇÃO DE CONGRATULAÇÃO diri gida ao s organi zador es do e vent o òMar cha para 
Jesusó.   

O even to foi um a benção, ofereceu segu ranç a, dive rsão com m otocia ta e a march a, teve 
o show p rincipal com F ernando Cester,  diversa s bandas e corais. O even to teve mai s de  1000 
pessoas. Além  das apr esentaçõ es, o even to ta mbém te ve pra ça de ali mentação.  

Parabeniza mos, o Pastor Nivaldo Coelho  que  faz  parte da presid ênc ia do C OPENO e t odos 
organ izador es da Marcha, profissionais  e voluntá rios que, com carinho e d edicação, 
t rabalharam no evento . 

Em face d o exposto,  na expe ctati va de r eceb er int egra l apoio d os nobres pa res no qu e 
tange esta inicia tiva , re queremo s, após a delibe raç ão plenár ia, seja en dereç ado ofício na rua 
flamboyant,  nº 331,  no bairr o Jd Alvorada, d ando -lhe ci ênci a desta  manifestaçã o.  

Nova Odessa, 16 de agos to de  2023.  
MÁRCIA REBESCHINI 

 
Moção Nº 169/202 3 
 

Assu nto:  Aplausos ao ex a tlet a pr ofissio nal Évert on Luis Vi ana 
òO Bokaó, pela sua gr ande carreira e representat iv idade no  
futebol amador na cidade  de Nova Od essa e regi ão.  

 
Senhor  Presiden te , 
Senho res Vere adore s: 
 

É com g rata s atis fação que  esta m os sub metendo  à elevada apreciação  ple ná ri a a 
pre sente MOÇÃO DE APLAUSOS, atr avés da qual env iamos nossos c umprimentos ao ex  atlet a 
profiss ional Éverton Lu ²s Viana òO Bokaó, pel a sua grande  carreira  e repr esentativi dad e no 
fute bol am ador na c idade de Nova Odessa  e regi ão.  

Filho do ex vere ador  Valdir Viana o òDicoó Éverton  Luís Via na começou  sua c arreira 
profis sional no Rio  Branco Es porte Clube de Americana jogando com petições me nores. Ti tul ar  
na Cop a São Pau lo de 20 03, t eve alg umas  chanc es n o Paulist ão a partir de 2004 , mas não se 
firmou e ntre  os t itular es. Depois  defen deu  Iraty, S ão Bento, Bragan tino e América -RJ. Voltou ao 
Rio Bran co de Ame ricana em 2008, quando enfi m co me çou a  ganhar a po sição, vi rou tit ular 
absol uto  na série  A-2 d e 2009 e formou um meio de ca mpo for te com Fábio Fabiano e Bu tt i.  
Viveu seu grand e m omento na partid a contra o  União  São João, em 9 de maio de 20 09 , pela  
fase final da Série A -2,  quando mar cou o gol d o empate em 1 a 1, ao s 49 do 2 º tempo,  
deix ando o Tigr e pert o do  acesso. Sub iu  no mur o em fr en te às cadeiras cati vas pa ra  
comemo rar. O atl eta te m u ma grande  história no Rio  Branco Esport e Clube de Amer icana, a lém 
das c onquistas é um d os atletas que ma is ve stiu a camis a do Tigr e em jo gos oficia is.  

Desde de  muito  novo já chamava a atenção em  seus j ogos pelo Matsubara, time  de 
grande tradição em Nova Od essa e re gião. Ever ton se  tornou um gra nde atleta pr of issional , 
com títulos importantes  e passagen s em divers os clubes  como  Rio Br an co - SP, São Be nto, 
Bragant ino,  Améri ca ð RJ, Gama, Ipa t inga, Brasili en se (Campeão Estadua l), Cabo friense , 
Comercia l -MS, Madureira, Anápolis, Rio Br anco -AC, Goia nésia, Anapolin a dentre  outros. 
Everton òO Bokaó como é con heci do  no m eio do futeb ol  profis sional e amador, sem pr e foi u ma 
gra nde refer ência no município e  região . Em Nova Odessa se t orno u um  dos ma iores jog ado res 
da história do clube M atsuba ra e hoje joga  em diversos club es ama dores do interior de São 
Paulo, como  Limeira, S umaré, So roc ab a dentr e outros.  

Em face  do e xposto,  esp eramos  rec eber inte gra l apoio d os nobr es pares no que tange  
est a in iciativ a, e reque remos,  ap ós delibe ração plenária, seja endereçad o ofício ao 
con gr atulad o, dando -lhe ciência dest a manifesta ção.   

Nova Odessa, 17 d e agosto de 2023 . 
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CABO NATAL 

 
Moção Nº  170/2 023  
 

Assu nto:  Aplausos a Secr etaria de Esportes pela real izaç ão 
do campe onato ama dor  de min icampo 20 23.  

 
Senh or Pre sidente,  
Senho res Vereadore s: 

 
É com grata satisfação que esta mos submete ndo à eleva da apreci açã o plenári a a 

prese nte MOÇÃO DE APLAUSOS, a través  da qual envi amo s nossos cumprim en tos a Secretaria 
de  Esporte s pela realização  do ca mpe onato ama dor de minicampo  2023.  

O camp eonato amador d e minica mpo 2023 foi muito bem or ganizado e elog iado po r 
diversos c lubes do municíp io. A comp eti ção não t eve ne nhum cust o para o munícipe, i nclusiv e 
com bola fornecida pela  sec retaria , assim c omo  arbitr agem e pr emiação. M ais um a vez os 
clube s puderam aco mp an ham o torneio por um aplicativo , onde most ra todas as  informaç ões  
pertinen te s. 

Além  do apoi o e suporte de t oda eq uipe  da Secre tar ia  de Esp ortes, o Secretário Adjunto 
José Hen rique d e Carvalho  foi p eça  fundamen tal afrente da o rganização da competição, loc ais 
de j ogos, arb itragem, premiaç ão e regula ment o.  

Fora m  cerca de 6 0 jogos, nenhuma  reclamaçã o c om  a arbi tragem , melhora  significativa 
da pa rte dis ciplinar em relação a o an o an terior,  3 equipe s e liminad as por at letas irre gulare s 
seguindo o q ue pedia o re gu lamento,  premiação para o campeão , vice, art ilheiro, me lhor 
técn ico , m elhor go leiro ( menos va zado)  e melh or a tleta da f inal, alé m  de um públ ico 
exp ressivo entre torcedo res e in tegrant es de outr as equ ipe s acompan hando a disputa pelo 
título.  

Em face do expos to , espe ramos rec eber integral ap oio dos nob res pa res n o que tange 
esta inic iativa,  e requere mos , após de libera ção plená ria, seja endereçado  ofício  ao 
congratulado, dan do -lhe c iência desta man ife stação.   

Nova Od essa, 17 d e ag osto de 2023.  
CABO NATAL  

 

 
Moção Nº 171 /2023  
 

Assunto:  Congratul ações ao jo vem novaode ssense Lu iz Torelli 
pela sua n ova jorna da c ompleta ndo a prim eira  etapa, o nde  
percorre u 13 pa íses da Europa com se u ve ícul o Fiat  Uno 
(Motor home).    

 
Senhor P residente,  
Senho res Vereadores : 
  

Estamos sub me tendo à elevada  apreciação plen ária a pres ente  MOÇÃO DE 
CONGRATULAÇÃO, atr avés da  qual envia mo s nossos cumpri mentos ao jovem novaodessense  
Luiz T orelli pela sua nova jorn ada complet ando a pr ime ira eta pa, onde percorreu 13 paí ses da 
Europa com seu veícu lo  Fiat  Uno (Motorhome).    

Após se  tornar o p rimeiro bra sileiro a  ir de Fiat Uno para os Estado s Un idos pe rcor rendo 
14 p aíses pel as Am éricas o jovem  de Nova Odessa Luiz Tore lli saiu em  uma nova missão , 
completou mais um grande feito agora via jando com seu Fia t Uno Motorhome  òO Sandr«oó por 
13 países da Eur opa.  

Luiz registr ava sua aventur a diariamen te  nas rede s soci ais, por onde passava encontr ava 
out ros brasileiros. O no vaod esse nse pas sou por d ive rsos pa íses, ini ciou sua j ornada  com uma 
grand e dificuldade  par a libe rar o seu Fiat Uno òO Sandr«oó no porto em Port ugal, qua se 
chegou a de sistir e voltar embo ra mais  deu  tudo cert o e conse guiu a liber ação do  veículo. 
Seguiu sua gran de v iagem p assando po r Espa nha , França,  Bélgica, Holand a, Reino Unido  
Inglaterra, Pa ís de Ga les, Escó cia, Irlanda, Ir landa do No rte,  Itália  dentre outro s. 

O pri ncipal objetivo ne st a primeir a etap a viajand o pela Europa com o seu Fiat Uno òO 
Sandr«oó, seria cheg ar até a fábrica  da  Fiat e m Turim n a Itália, mas ou tros momentos 
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marcaram essa  jornada c omo a foto em frente a òTorre Eiffel ó em Paris na França , Lo ndres na  
Inglater ra, Madri d na  Espanh a, A msterd am n a Holanda , Dub lin na Irlanda  e finalizando em 
Rom a na  Itá lia, co m a visita  histó ric a também no Vaticano.  

Em face do expost o, na expectati va  de re ceber int egral apoio dos nobres pare s no  que 
ta nge a esta in iciativa , reque remos, após  a delibera ção pl enária, seja endereçado ofíci o ao 
congratulado, dando -lhe  ciê ncia  desta proposiçã o. 

Nova Od essa,  17 de agosto de 202 3.  
CABO NATAL 

 
Moção Nº 172 /2 02 3 
 

Assunto: Moção de aplausos  ao Pesquisador e Zootecnista Dr.  
José Evandr o de Mora es, por m inis trar gr atui tament e o curso 
òSiste ma  de Produção d e Aves (Galinhas e Co dornas)ó 
  

Senh or Preside nte,  
Senhores Vere adores:  
 

Estamos  submetendo a elevada aprecia ção plen ária a pr esente MOÇÃO DE APLAUSOS 
dirigi da  ao Pesquisador e Z ootecni sta Dr.  José Evandro  de Morae s pela  oportuni dade de 
ministrar gratuitam ente o curso òSistema de Prod ução de  Aves (Ga lin has  e Codornas)ó no 
Auditó rio da  Prefeitura Mu nicipal de No va  Odessa na noite do dia 16 de ago sto.  

O congratulado é responsáv el pe lo Labo ra tório d e Aves e Ovos  IZ-LAVIZ e  ofere ceu a 
oportun idade  para os peque nos produtores rurais  con hece rem mai s sobre os  sist emas de 
criaç ão mais adequado s para cada lo cal, condições de  solo para a ga rantia do bem es tar das 
aves, p redadores naturais da s aves,  reapro veitamento de  resíduos  entre  outros.  

O curso contou com a partic ipação de cerca de 35  pes soas  e foi extremame nte  positivo, 
despe rtando o i nteres se na criação de aves e pro du ção de o vos.  

Ante ao exposto, na expectativa de receber integral  apoi o dos n ob res par es no que  tan ge 
a es ta i niciat iva,  requerem os, após a delibera ção plenária, seja en dere çado  ofício  ao 
congra tulad o, dando -lhe ciência desta pr oposição.  

Nova  Odessa, 22 de ag osto d e 2023.  
ANTONIO ALVES TEIXEIRA 

 
Moçã o Nº 173/2023  

 
Assunto: Congratu laç ões à APAE ð Nova Odes sa e m face da 
comem oração dos seus 43 anos de existência na cidade.  

 
Senhor es Vere adore s: 

 
É com grata satisfa ção qu e estamos submetendo à e levada ap reciaç ão plená ria a 

presente MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES dirigida à As sociação de Pais  e Amig os dos 
Exce pcionais de  Nova Odes sa, e m fa ce da  comemoração dos  seus 43 anos de existê ncia  na 
cidade.   

Esta  signi ficativa marca r epresenta um lon go e admirável  percurso d e co mp rometi mento , 
superação de desaf ios e a mor ao próximo. Durante mais de quat ro déca das, a AP AE de Nov a 
Odessa tem sido u ma referência em nossa comu nidade, oferecendo um  amp lo e spectro  de 
serv iços que incluem edu cação,  saúde, as sistência soci al e ativ idades  de capa citação, 
promovendo, assi m, a qualidade de vida e o desenvolv imento pl eno d as pessoas com 
deficiê ncia.  

Além  diss o, a  APAE tem desempenhad o um papel fundamental na c onsc ientiza ção da  
socie dade sobre a imp ortância da incl usão e na luta  contra o p reco nceito e  a di scriminação. 
Sua atu ação te m co nt ribuído significativame nte par a a  con strução d e uma com unid ad e mais 
inclus iva, justa e solidária.  

É importante destacar q ue e sta t rajetó ria d e sucesso só foi possív el gra ças ao esf orço 
incansáve l dos pro fissio na is, vo luntários, familiares e p arceiros que têm dedicado s eu tempo e 
recur sos em pr ol desta nobre causa . A APAE d e Nov a Od essa é um exemplo do poder da 
solidariedade e da  cap acidade  de tr ansfor mação que a uniã o de pessoas det erminadas pode  
alcançar.  
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Em f ace do e xpost o, esperamos receber  integr al a po io dos nobres pares no que tan ge a 
esta inicia tiva e re quer em os, após deli beração plenária, que seja endereçado ofício à 
congr atul ada, da ndo -lhe ciência desta manife stação . 

Nova Ode ssa, 22 de ago sto de 20 23.  
WAGNER MORAIS    ELVIS PELÉ 

 

 
Moção  Nº 175/2023  
 

Assun to: Cong ratulaçõe s com a  Sra. Ire ne Ferrei ra da Silva , 
pelo bel íssim o tr aba lho que vem realiz an do na Secretaria de 
Saúde  do Municíp io de Nova O dessa.  

 
Senhor P residente,  
Senho res Vereadores : 
 

É com gr ata satisfaç ão qu e estamos submetendo  à elev ada ap reciação plenária a 
pre sente MOÇÃO DE CONGRATULAÇÃO dir igid a à Sra. Irene Ferreira da Silva, pelo bel íssimo 
trabalho que v em r eali zando n a Sec ret aria de Saúde do Mun icípio  de Nova O dessa.  

O aten dimento n o seto r é real izado c om muita atenção, carinho e respeito a todos que a 
pro curam, sendo que , na medi da do possí vel, todos  têm seus  pr ob lemas resolvidos . 

Entendemos que a post ura dest a servi dora m ereça o devido reconhe cimento por part e 
desta Câmara  Municipal.   

Em face do  expo st o, esperamos receb er inte gral  apoio dos nobres pares n o que t ang e a 
esta inic iativa, e  req ue remos, após a  deliberação plenária, seja  endereçado ofício à 
cong ratu lada, d ando -lhe  ciência da proposiç ão.  

Nova Odessa,  22 de agosto de 2023.  
TIÃOZI NHO DO K LAVIN 

 
Moção Nº 176/2023  
 

Assunto : Congratulações  para Dra. I racema  Leal Vel oso 
Gomez , pela pale stra òM°s de Consci ent ização pelo fim de  
violência contra Mulhe ró.   

 
Senhor P reside nte,  
Senhores Vereador es:  

 
É com grata satisfação que estamos s ubmet endo à eleva da apreciação plenári a a 

pr esen te  MOÇÃO DE CONGRATULAÇÃO  Dra. I rac ema Leal Velo so Gomez,  pel a palestra òM°s de 
Conscientização pelo fim de violência contra  Mulheró.  

Parabeniz amo s a Dra. Iracema pel o exce lente traba lho de conscientização  que el a vem 
fazendo  como voluntária des sa causa. Ela conseguiu fa zer esse m ovimen to  cresce r em noss a 
cidade at ravés da i nformação .  

Na palestra a Dra.  trouxe todos seus conh ecimento s sobre  a vio lência  contra a mulher  
que caus a morte,  lesão, sofrimento físic o, se xual ou  psic ológico e dano moral ou pat rimo nial, 
no ambiente doméstic o e na s r elações famil iares ou de a fe to. E onde essas mulheres podem 
buscar por refúgio. E na pale stra est eve pre sente  mu lheres que buscam se guranç as e 
conhec imentos para sua prote ção e d iversas  entid ades.  

Em face do ex posto, na expectativa de r eceber int egral ap oio dos  nobres p ares no que  
tange est a iniciat iva , requeremos, após  a deliberação plenária , seja e ndereça do ofí cio  na  rua 
José Blanco , nº 679 , no Res. Imigrantes , dando -lhe c iênci a desta  mani festação.  

Nova Odessa , 23 de ag osto de 2023.  
MÁRCIA REBESCHINI 

 
Moção Nº 177/20 23  
 

Assun to: Apelo ao Prefeito Municipal postulando o pleno 
cumprimento da liminar c oncedid a, no  úl timo dia 11 de julho , 
nos autos da Ação Direta de Inconstit ucional idade n . 
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2175579 -25.2023.8.26.0000, que suspendeu o cumprim ento 
do ar t. 4º da  Lei n.  3.605/22 , que disci plina a co brança da  
TARSU ð Taxa de Resí duos Sólidos Urbanos.  

 
Senhor P residen te,   
Senhore s Vereadores:  
 

Estamos submetendo a elevada apreciação pl enári a a pre sente  MOÇÃO DE APELO 
dirigida ao  Prefe ito Municipal, postuland o a ad oçã o das medidas  necessár ias ao pleno 
cumprimento da liminar concedida, no último dia 11 de julho, n os auto s da Ação Direta de 
Inconsti tucion alidade n. 2175579 -25.2023.8.26.0 000, qu e suspe ndeu o cumprimento do art. 4º 
da Lei n. 3.605/22, qu e discipli na a c ob rança d a TARSU ð Taxa de Re síduos Sól idos Urba nos. 

O apelo é necess ário, posto que em cons ulta rea lizada ao Por tal da  Transparência d a 
Prefeitura Municipal de Nova Odessa, ne sta d ata, co nstat amos que no período de 19 d e ju lh o 
de 2023 9 até 23 de ago sto p.  passado, o Exec utivo arr ecad ou  R$ 58 .378,48  (cinquenta e oito 
mil, trezentos e setenta e oi to reais  e quar enta e o ito centavos), com a  cobra nça da referida 
taxa, em flagrant e desre speito a liminar acima mencionada.  

Além de ser uma afronta à Justiça,  o pos ic ionamen to do Exe cutivo tamb ém demon st ra 
desres pei to  à população, qu e está sendo novamente prejudic ada pel a inér cia e pela 
ineficiênci a do Poder Executivo em dar pleno cumprim ento à decis ão ju dicial que suspendeu a 
cobr ança  da TARSU.  

Em face do exp osto, con siderando -se o inegáve l in te resse público de que se reveste a 
matéria, propomos, após a d eliberaç ão plen ária,  seja endereçado ofício  ao Pr efeito Municipal , 
dando -lhe ciênc ia dest a propo sição.  

Nova Odessa, 24 de agosto de 2023.  
ELVIS PELÉ 

 
Moção Nº  178/2 02 3 
 

Assu nto:  Cong ratulações ao atleta m aratonis ta Hugo Farias 
pelo r ecorde histórico comple tando 365 maratonas e m 365 
dias, totalizando mais de 15 mil quilômetros percorridos em 
um ano, com o propósito de inspirar pesso as.  
 

Senhor Presidente,  
Senho res Ve rea dores:  
  

Esta mos subme tend o à elevada apreciação plenária a presente MOÇÃO DE 
CONGRATULAÇÃO, atravé s da qual env iamos nossos cumprimentos ao atleta maratonista Hugo 
Farias  pelo re corde histórico completando 365 maratonas em 365 dias, tot alizando m ais de  15 
mil q uilômetro s em um  ano , com o pr opósito d e inspirar pessoas.  

Tem quem se prepare por  um ano pa ra correr u ma mar atona, e tem quem corra uma 
maratona por dia ao longo de um ano . É o caso do Hugo Farias, de 44 anos,  o atl eta completou 
neste domi ngo (2 8/0 8) 365 m arato nas em 36 5 di as seguidos. Foram 42km percorridos por dia, 
totalizando mais d e 15 mil quilômetros  no  propósito de inspirar pes soas e mostrar que nada é 
impossí vel.    

Natural de Brasília, hoje morador do município de American a, Hugo tr abalho u por 22 anos 
no s etor privad o 18 deles  em uma m ult inacional na área de tecnologia, em que c hegou a te r 
cargo exe cutivo , certo dia ele surpreendeu a esposa ao anunciar o deslig amento  da empresa  
para foca r nesse novo sonh o. Ele  resolveu dar uma pausa na car rei ra e recalcul ar a rota , 
come çou a refletir sobre o uso do seu tempo, as vezes trabalhava mais de 10 , 12, 14 h ora s por 
dia. Começou a refle tir sobre onde isso ia leva -lo, i ndepende ntemente do salário, de realização 
profissional, e se era isso que e le que ri a, cheg ando à co nclusão de que não.  

Este grand e desafio também fez parte de um projeto cie ntífico qu e envolveu 
pesqui sadores do Instituto do Coração (INCOR), que tentam compr een der  melhor o 
funcionamento do corpo human o, e  entender como ele se tran sforma  e resiste ao de sgaste 
físico . Foi preciso muito planejamento para o desafio considerado ext remo para o corpo. E  um a 
equipe multidisciplinar com 11 profissionais para acompan har o  at leta.  

 
9 Data uti lizada par a consulta, em virtude do ag ravo interpos to pelo Executivo , em 18 de julho p.passado, configurando 
ciênc ia acerca d a liminar.  
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O feito nunca foi alcançado por um sul -americano e p ode entrar  para o livro m undial do s 
recordes.  O projeto  foi fina lizad o com uma corrid a, com dois mil partici pantes, re alizado com  
saída  e largada no Centro Cívico, Complex o Poliesportivo Munic ipal òMilton Fenl ey Azenhaó na 
cidade de Ame rica na .                                            

Em face do  exp osto, na expectativa de receber integral apoio dos nobres pares  no que 
ta nge a esta  in iciativa, requer emos, após  a deliberação plenária, seja end ereçado ofício ao 
congratulado, dando -lhe ciência desta proposição . 

Nova Ode ssa,  28 de agos to de 202 3.  
CABO NATAL 

 

Moção Nº 179/20 23 
 

Assunto:  Aplausos  ao Dr. Nivaldo Luís Ro drigues, 
pelo belíssi mo tra balho que realiza como médico 
junto ao Hospital Municipal . 

Senh or Presiden te,  
Senhores Vereadores:  
 

É com  grata satisfação que esta mos su bme tendo à eleva da apreci ação  plenária a 
presente MOÇÃO DE APLAUSOS, através da qual enviamo s nossos c umprimento s e  
agradecimentos ao Dr. Niv aldo Luís Rodrigues, pelo belíssi mo traba lho que realiza como 
médico junto ao Hospital Municipal de  Nova Odes sa.  

Est e profi ssional d edica sua v ida aos se us pacien tes com apreço e cari nho, pois em suas 
mãos encontram -se a espera nça de  muitos, a segurança do bem -estar e da vida.  

Esta singela  homen agem é para  enaltecer e parabenizar es se m éd ico, que tem feito a  
dif erença  no  atendimento à populaç ão n ov aodessense, e que há anos atua entre os 
profissionais da Saúd e do Munic ípio.  

O co ngr atulado vem se destacando não só pelo zelo com que se entre ga a sua s 
atividades profissionais, como pelo tratamento sempre re speito so e  cordi al  que di spensa as  
pessoas, a ssim como a seus co leg as de trabalho e m unícipes.   

Consegue se mpre com g rande simpa tia, e xercer a extrema responsabilidade de suas 
funções, estand o semp re presente  em todos os momentos com g rand e eficiência.   

A home nage m ocor re em reconhecim ento aos rele va ntes serviços prestados pelo 
servidor público à sociedade nov aodessense . 

Assim, a gra decemos ao congratulado pe lo trabalho que vem realizando em  nossa c idade.  
Em face do exposto, esperamos receber integral apoi o dos nobr es par es no que  tange 

esta iniciati va, e requ eremos, a pós deliberação plená ria, seja endereçado of ício ao 
congratulado,  dando -lhe ciência desta manifestação.      

Nova Odessa, 7 de a gosto de 2023.  
TIÃOZINHO DO KLAVIN  

 
Moção Nº  180 /2 023  

 
Assunto: Congratula ções c om o médico Dr. José Lour enço  
Jorge Alvarenga, pelo excelente trabalho desenvolvido em 
nossa  cidade.  

 
Senhor Pre sid ente,  
Senhores Vereadores:  

 
É com grata  satisfação que esta mos subm etendo à elevada apreciação plenária a 

presente MOÇÃO DE CONGRATULAÇÃO, di ri gida ao  médico D r. José Lou renço Jorg e de 
Alva ren ga , pelos 34 anos de trabalho desenvolvid o em nossa  cidade.  

O congra tulado formou -se em 1989 e começou a trabalhar em Nova Od essa, o que 
manif esta, de forma inequívoca, que sua trajetória profissiona l foi qua se inteiramen te trilha da 
e dedicada ao nosso município.  

Concluiu residência médica no Hos pital Irmã os Pentead o e  Santa Casa de Campinas em  
duas áreas: Cirurgia Geral (1990 -1992) e  Urologia (1992 -1994). Fez, ainda, pós -graduação em 
Prosta tectómica Radica l,  pelo H ospital d as Clínicas , da Facul dade de M edicina da Universida de 
de São Paulo (março de 2011).  
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O congratul ado ve m se destacando não só pelo zelo co m que se entrega a sua s 
ativ idades prof issionais, como pelo tratam ento  sempre respeitoso e cordi al que  di spensa as 
pes soas, ass im c om o a seus colegas de trabalho e munícipes.   

Consegue sempre c om grande simpatia, exe rcer a extrema responsabil idade de suas  
funções, estando se mpre pre sente em todos os momentos com grande eficiência.   

A home nagem ocor re em reconheci mento aos  relevantes  serviços prestados  pe lo  
servidor públic o à sociedade novaodess ense.  

Assim, agradece mos ao  congratulado pelo trabalho que vem  realizando em nossa c idade.  
Em face do  exposto, esperamos receber  int eg ral apoio dos nobres par es no que  tange a 

esta  iniciati va, e requeremos, após a deliberação plenária, seja endereçado ofíc io ao Dr. José 
Loure nço  Jorge Alvarenga, dando -lhe ciência desta manifestação.  

Nov a Odessa , 28 de agosto de 2023.  
TIÃOZINHO DO KLAVIN  

 
Moção Nº 182/ 2023  
 

Assunto:  Congratulações pela  comemoração do dia 01 de 
sete m br o,  òDia do Profissional de Educa«o F²sicaó.  

 
Senhor Presiden te,  
Senhores Vereadores:  
 

Estamos submetendo à elevada apreciaç ão plenária a pre sente MOÇÃO DE 
CONGRATULAÇÃO, através da qual enviamos nossos cumprimentos pela  comemora ção do  dia 
01 de setembro, òDia do Profissional de Educa«o F²sicaó.  

Todo ano no dia 01  de setembro é comemorado o dia do Profissional de Educação F ísica. 
Nos dias atuais o Professor de Educação Física tem se torna do uma das profissões mais 
importa ntes na sociedade, principalme nte  por ter uma relaç ão ligada ao esporte, saúde, 
longevidade e q ualida de de vida das pessoas, independente da faixa etária.  

Em face do exposto,  na expectativa de receber inte gral apoio dos nobres pares no que 
tange a esta iniciativ a, req ueremos, após a deliberação plenária, seja endereçado ofício ao  
congratulado, dando -lhe ciência desta proposiç ão.  

Nova Odessa,  04 de setembro d e 2023.  
CABO NATAL 

 

Moção Nº 183/2023  
 

Assunto:  Aplausos ao servidor Sr. Ivandro Aparecido de 
Olivei ra, eletricista encarregado de  ma nu tenção da área da 
saúde, pelos trabalhos relevantes ao munic ípio.  

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

É com grata sa tisfação que esta mos submetendo à elevada apreci ação plenária a 
presente MOÇÃO DE APLAUSOS, atra vés da qu al env iamos nossos cumprimentos ao Sr. Ivandro 
Aparecido de Oliveira, eletricista encarregado de manutenção da área da saúde, pelos 
trabalhos relevantes ao município.  

Há 24 anos, o congratulado trabalha com servidor municipal.  
Sempre atencioso e com petente, entendemos que a post ura  profissional deste servidor 

mereça o devido reconhecimento po r part e desta Câmara Municipal.  
Em face do exposto, esperamos receber integral apoio dos nobres pares no que t ange 

esta iniciativa, e requeremos, após deliber ação plen ária, seja endereçado ofício ao 
congratulado, dando -lhe ciência desta manifestação.      

Nova Odessa, 4 de setembro de 2023.  
TIÃOZINHO DO KLAVIN  

 
Moção Nº 184/2023  
 

Assunto:  Aplausos ao servidor público senhor André Ricardo 
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Frizoni, encarregado da m anutenção hidráulica geral da área 
da saúde, pelos trabalhos relevantes ao município.  

 
Senhor Presid ente,  
Senhores Vereadores:  
 

É com grata satisfação que es tamos submetendo à elevada apreciação plenária a  
presente MOÇÃO DE APLAUSOS, através da qual env iamos nos sos cu mprimentos ao Sr. André 
Ricardo Frizoni, encarregado da manutenção hidráulica geral da área da saúde, pelos tr abalhos 
relevantes ao município.  

Sempre atencioso e competente, entendemos que a postura profissional deste servidor 
mereça o devido reconhecimento por parte desta  Câma ra Municipal.  

Em face do exposto, esperamos receber integra l apoi o dos nobres pares  no que tange 
esta iniciativa, e requer emos, após delibe ração plenária, seja endereçado  ofício ao 
congratulado, dando -lhe ciência desta  manifest ação.      

Nova Odessa, 4 de setembro de 2023.  
TIÃOZINHO DO KLAVIN  

 
Moção Nº 185/2023  
 

Assunto:  Congratulações aos Policiais Militares CB Júlio Cesar 
da Silva Santos, SD Sérgio Kapp Júnior e a SD Kely Mariote 
pelo salvamento da Beatriz Fukuhara Orsi , uma bebê de 11 
meses.  

 
Senho r Pre sidente,  
Senhores Vereadores:  

 
Estamos submetendo à elevada apreci ação plenária a presente MOÇÃO DE 

CONGRATULAÇÃO, através da qual enviamos nossos cumprimentos aos Policiais Militares CB 
Júlio Cesar da Silva Santos, SD Sérgio Ka pp Jún ior e a SD Kely Mariote pelo salvamento da 
Beatriz Fukuhara Orsi, uma bebê de 11 meses.  

Segundo o relato dos pais na última segunda feira anoite (04/09) a bebê de 11 meses 
Beatriz Fukuhara Orsi, estava em sua casa com muita febre e vômito. Ap ós ser medicada a 
criança come çou  a convulsionar deixando os pais muito preocupados. Imediatame nte 
chamaram a sua vizinha a SD Kely Mariote que não estava de serviço, mais se prontificou e 
prestou os primeiros socorros já de imediato, com isso ela mesmo já entrou  em co ntato com a 
Policia Militar e prontamente a viatura chegou no local com o CB Júlio Cesar da Silva Santos, SD 
Sérgio Kapp Júnior, logo após os Policiais Militares acompanharam a família até o Hospital 
Municipal de Nova Odessa, onde foram muito bem atendidos e a bebê ficou b em.  

Os Policiais Militares CB Júlio Cesar da Silva Santos, SD Sér gio Ka pp Júnior e a SD Kely 
Mariote foram verdadeiros heróis e fundamentais no salvamento da bebê Beatriz, de apenas 
11 meses.  

Em face do exposto, na expectati va de rec eber i ntegral apoio dos nobres pares no que 
tange a esta iniciativa, requeremos, após a deliberação plenária, seja endereçado ofício ao  
congratulado, dando -lhe ciência desta proposição.  

Nova Odessa,  05 de setembro de 2023.  
                                                            CABO NATAL  

 
Moção Nº 186/2023  
 

Assunto:  Congratulações ao atleta americanense Felipe Bardi 
pelo novo recorde brasileiro dos  100 metros rasos no 
atletismo.  

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

Estamos submetendo à el evada apr eciação plenária a presente MOÇÃO DE 
CONGRATULAÇÃO, através da qual enviamos nossos cumprimentos ao atleta americanense 
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Felipe Bardi pelo novo recorde brasileiro dos  100 metros rasos no atletismo.  
O americanense Felipe Bardi estabeleceu neste sábado (09/09) o novo recorde brasi leiro 

dos 100m rasos ao vencer a prova em 9s96 no Troféu Bandeirantes, disputado em São 
Bernardo do Campo, São Paulo. O velocista é oficialmente o segundo atleta do país a correr 
abaixo da marca dos 10 segundos, depois dos 9 s97 de Er ik Cardoso nos Jogos Sul -Americanos, 
em julho deste ano.  

Felipe já havia ficado abaixo dos 10 segundos no Tro féu Br asil deste ano  ao fechar a 
semifinal da prova em 9s97, porém o vento acima dos 2,0 m/s permitidos impediu que a marca 
fosse homologada como recorde. Neste sábado, com ventos dentro do limite, o tempo foi 
oficializado como o ma is rápido do país na história. Com o resultado, Felipe garante também o 
índice olímpico para as Olimpíadas de Paris 2024.  

Em face do exposto, na expectativa de receber integral apoio dos nobres pares no que 
tange a esta iniciativa, requeremos, após a deliberação plenária, seja e ndereç ado ofício ao  
congratulado, dando -lhe ciência desta proposição.  

Nova Odessa,  12 de setembro de 2023.  
CABO NATAL 

 
Moção Nº 187/2023  
 

Assunto:  Congratulações a Fatec Americana pelos 37 anos de 
atividade.  

 
Senhor Preside nte,  
Senh ores Vereadores:  
 

Estamos submetendo à elevada apreciação plenária a presente MOÇÃO DE 
CONGRATULAÇÃO, através da qual enviamos nossos cumprimentos a Fatec Americana pelos 
37 anos de atividade.  

A Fatec de Americana Ministro Ralph Biasi, primeira faculdade pública da cidade 
compl etou 3 7 anos de atividade no dia 8 de setembro deste mês.  

Ao longo desse tempo atende alunos de toda a região e tem cumprido seu papel de 
formar profissionais em diversas áreas da tecnologia, como em Produção Têxtil, logíst ica, 
gest ão empresarial e tecnologia da informação.               

No início da década de 1980, o setor têxtil já estava completamente estabelecido e 
consolidado em Americana. No entanto, as empresas da cidade sofriam com a escassez de 
mão -de -obra qualificada, necessária para a expansão d a indú stria. Portanto, em 27 de julho de 
1983, o então prefeito, respondendo aos anseios da cidade, instituiu a Comissão de instalação 
da Fatec, um grupo de trabalho que pleiteava a instalação de uma faculdade tecnológica da  
área têx til na cidade.  

A Fatec Americana tem como vocação, a formação de profissionais capacitados e 
voltados para o mercado de trabalho. Atualmente a unidade possui 129 professores, 30 
funcionários administrativos e 2.824 alunos, distribuídos nos diversos cursos de graduação, 
Gestão E m presa rial, Logística, Produção Têxtil, Design e Moda, Segurança da Informação, 
Análise e Desenvolvimento de Sistemas, Jogos Digitais e um curso na modalidade Articulação 
Ensino Médio e Ensino Superior de Análise e Desenvolv imento de  Sistemas.  

Além disso, a Fatec Americana também possui parcerias de estágio com mais de 400 
empresas, projetos de extensão, por meio de cursos na área de Tecnologia da Informação, 
Gestão, Moda e Línguas Estrangeiras.  

Em face do exposto, na expectativa de receber integral apoio dos no bres pares no que 
tange a esta iniciativa, requeremos, após a deliberação plenária, seja endereçado ofício ao  
congratulado, dando -lhe ciência desta proposição.  

Nova Odessa,  12 de setembro de 2023.  
CABO NATAL 

 
Moção Nº 188/2023  
 

Assunto:  Congratulações pelos 4 anos de criação do 10º BAEP 
ð Batalhão de Operações Especiais do município de 
Piracicaba.  

 

https://ge.globo.com/sp/campinas-e-regiao/noticia/2023/07/06/felipe-bardi-faz-100m-abaixo-de-10-segundos-mas-vento-impede-registro-de-marca-historica.ghtml
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Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

Estamos submetendo à elevada apreciação plenária a presente MOÇÃO DE 
CONGRATULAÇÃO, através da qual enviamos noss os cum primentos pelos 4 anos de criação do 
10º BAEP ð Batalhão de Operações Especiais do município de Piracicaba.  

O Batalhão é responsável por apoiar as companhias territoriais dos seis batalhões que 
compõem a área do CPI -9 - Comand o de Policiamento do Interior - 9.  

Dentre suas missões destacam -se atender a ocorrências de maior gravidade, apoio aos 
órgãos do judiciário (GAECO) e da Polícia Federal, controle de distúrbios civis e rebeliões em 
estabelecimentos prisionais, e mais recentemente, a Operação Escu do na Baixada Santista.  

Em face do exposto, na expectativa de receber integral apoio dos nobres pares no que 
tange a esta iniciativa, requeremos, após a deliberação plenária, seja endereçado ofício ao  
congratulado, dando -lhe ciência  desta proposição.  

Nova Odessa,  12 de setembro de 2023.  
CABO NATAL 

 
Moção Nº 189/2023  

 
Aplauso s ao Sr. Gabriel Henrique Ribeiro em reconhecimento 
aos relevantes trabalhos prestados .  

 
Senhores Vereadores,  
 

É com grata satisfação que estamos submetendo à elevada apreciação plenár ia a 
presente MOÇÃO DE APLAUSOS dirigida ao Sr. Gabriel Henrique Ribeiro, em reconhecimento 
aos relevantes trabalhos prestados . 

O homenageado tem 31 anos. É fi sioterapeuta formado em 2015 pela Faculdade 
Anhanguera  

Inici ou sua história de trabalho na cidade de Nova Odessa em 2017 . Em 2019 se torn ou 
empresário no ramo da fisioterapia na cidade.  

Atualmente realiza atendimentos clínicos e domiciliar es.  Faz reabilitação ortopédica e em 
neurologia e te m  especialização em Quiropraxia Clínica.  

Seus pacientes freq uentemente elogiam sua dedicação e o cuidado com que exerce sua 
profissão . 

O Sr. Gabriel Henrique Ribeiro é um notável exemplo de dedicação, competência e 
empreendedorismo, e sua paixão pela profissão e sua determinação em melhorar a vida de 
seus pacientes merecem o reconhecimento desta Casa Legislativa.  

Em face do exposto, esperamos receber integral apoio dos nobres pares no que tange a 
esta iniciativa, e requeremos, após a deliberação plenária, seja endereçado ofício ao 
homenageado , dando -lhe ciência dest a proposição . 

Nova Odessa,  13 de setembro de 2023.  
WAGNER MORAIS 

Presidente  
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ORDEM DO DIA  
 

PAUTA DE PROPOSIÇÕES A SEREM DISCUTIDAS E VOTADAS NA SESSÃO ORDINÁRIA DO 
DIA 18  DE SETEMBRO DE 2023.  

 
01  ð PROJETO DE LEI N. 54 /2023 , DE AUTORIA DA VEREADORA MÁRCIA REBESCHINI, INSTITUI A 
SEMANA DOS INFLUENCIADORES DIGITAIS NO CALENDÁRIO OFICIAL DO MUNICÍPIO DE NOVA 
ODESSA. 

QUORUM DE VOTAÇÃO: Mai oria  Simpl es - PROCESSO DE VOTAÇÃO: Simbólico  
 
Art. 1º.  Fica ins tituída a Semana dos Influenciadores Digitais no  ca lendário ofic ial d o 

Municíp io de Nova O dessa, a ser co memorada anualmente na primeira semana do mê s de 
abril.  

Art. 2º.  A Semana dos Influenciadores Digi tais tem como ob jetivo reconhecer e valorizar a 
imp ortância dos influenciadores digitais como agente s de transformaç ão so cial, cul tural e 
econ ômica, prom oven do a conscientização sobre sua relevância na era digital.  

Art. 3º.  Dur ante a Semana dos  Influenciado res Digi tais poderão ser realizada s ativida des 
e ev entos que visem promover a troca de conhecimento s, o incentivo à  prod ução de c onteúd o 
de q ualidade, a  dis seminação de boas práticas nas redes sociais  e o estímulo ao 
empreendedorismo digital.  

Parágrafo ún ico.  As a tividad es e eventos mencionados no caput  deste artigo poderão ser 
organizados em parceria c om entidades púb licas  e privad as, associaç ões de infl uenc iadores 
digitais, escolas, universidades e demais instituiç ões inte res sadas.  

Art. 4º.  A Semana dos I nfluenci adores Digitais poderá abr anger pal estras, workshops, 
debates, premiações, campanhas educat iva s, ações soci ais, exposiçõe s e de mais a tividades 
que p romovam o reconhecimento e a valorização dos  influenciadores digitais.  

Art. 5º.  As despesas decorre ntes da e xecução  desta Lei correrão por conta de do tações 
orçamentárias próprias, suplementadas, se necessário.  

Art.  6º.  Esta Lei entra em vig or na data de s ua publicação, revogadas as disposições em 
contrário.  

Nova Odessa, 23 de maio de 2023.  
MÁRCIA REBESCHINI 

 
PARECERES: 

COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO 
Trata -se de projeto de lei que insti tui  no calendári o ofi cial do M unicíp io de Nova Odessa  a 

Semana dos Influenciadores Digitais.  
Na condição de presidente da Comissão de Constituição, Justiça e  Redação, avoco  a 

relatoria do parecer.  
Atendendo a o despacho d o presidente desta Casa, promovi aná lise em relação à 

pro posição e  concluí que  a mesma nã o es barra em dispositivos da Constituição Federal, 
encontrando -se em co nso nância com as dis posições vige ntes do nosso orden amento jurídico . 

O evento será r ealizado, an ualmente, na primeira semana do mês de abril. A data  elei ta 
remeta  ao ma rco hi stórico do surg imento da internet em 1969 (7 de ab ril).  

De acordo com a subscritora da proposição, a Semana dos In fluenciadores D igitais será 
uma oportunidade para p romover a di sseminação de boas práticas nas rede s sociais, estim ular 
a produçã o de conteúd o relevante  e é tico, e fomentar o uso responsável e consciente das 
plataform as dig ita is. Além disso, a  iniciativa b usca criar um espaç o para o diálog o entre 
inf luenci adores, segu idores, empresas e instituições públ ica s, fortalecen do a conexão e ntre o s 
dife rentes ator es e nvolvidos nesse ecossistema digital . 

Ela entende, ainda, que a iniciativa contribuirá para a formaçã o de uma socied ade mais 
informada, crítica e partic ipativa, ond e os influenciadores digitais desemp enham um papel 
releva nte na di sseminação d e informaçõ es e  na construção de uma comunidade conectada e 
engajada.  

Com re lação ao aspecto jurídico,  a mera insti tuição de data no c alendário de ev entos do 
Municípi o é matéria de competência comum  entre o Executi vo e o Legislati vo. N esse sent ido já  
decid iu o E. Tri buna l de Justiça deste Estado:  

òA¢ìO DIRETA DE INCONSTITUCIONALIDADE ð Lei nº 5.507, de 15 de agosto d e 2019, do 
Muni cípio de Mauá, que "institui a 'Sema na Municipal  de Conscientização e Prevenção à 
Anorexia Nervosa e  Buli mia Nervo sa', a qual passará a i nteg rar o Calendário Oficial de Eventos 
do Município de Mauá, e dá  outr as providências" ð Lei de iniciat iva parlamentar que não trata 
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de n enhuma das m atéri as de inicia tiva legislativa exclusiva do Chefe do Poder Executi vo, n ão 
violan do os princí pios da sep araç ão de poderes e da reserva de  administração, ao não atribuir 
quaisquer tarefas inseridas no campo de  atuação do Pod er Executivo e seus órgãos ð Ausênci a 
de inconst itucionalidade. AÇÃO DIRETA DE INCON STITUCIONALIDADE  ð Norma que d ispõe de 
for ma genérica  que  a execução da lei correrá por conta de dotações orçamentárias  próp ria s, 
suplementadas,  se necessári o ð Norma que não in cide em vício de inconstit ucion alidade por 
supostamente violar o art. 25 da CE ð Inexequibilida de da  lei no e xercíc io orç amentário e m qu e 
aprovada, apenas ð Inconsti tucionalidade não configurada. Ação julgada improcedente. (ADIN 
nº 2103 25 5-42.2020.8.2 6.0000, Autor: Prefeito do Município  de Mauá. Ré u: Presidente da 
Câmara Municipal de  Mauá. Relator: João Carlos Sa letti. Julga mento: 27 d e ja neiro de 2021).  

No mesmo sentido: ò... a cria«o de datas come mora tiv as é matéria abra ngida pela 
competência legislativa  da Câmara do s Vereadores. ó (ADIn nº 2.241.247 -21.2015.8.26.0000 
v.u. j. de 02 .03 .16 Rel. Des.  MÁRCIO BARTOLI).  

Quanto a os disposit ivos  regimentais, nada temos a opor, pois nota -se que a propositura 
preenche todos os requisitos necessá rio s. 

Isto post o, opinamos favoravelmente  à tramita ção da presente proposição.  
Nova Odessa, 31 de m aio de 2023.  

ELVIS PELÉ  LEVI DA FARMÁCIA  CABO NATAL 
 

COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO 
Trata -se d e projeto de lei que i nst itu i a Semana dos In fluenciadores  Digitais no calendári o 

oficial do  Município de Nov a Odessa.  
Na condição de presidente da Comissão de Finanças e Or çamen to, avoco  a rel atoria  do 

parece r. 
Em relação aos aspectos orçamentários -financ eiros do projeto de lei, inicialmente, as 

proposições que obje tivam insti tuir data comemorativa no calendário  oficial do Município não 
importam em aumento da  despesa pública . 

Em face do e xposto, opin o pela apr ovaçã o da presente proposição.  
Nova O dessa, 19 de junho de 2023.  

ELVIS PELÉ  PAULINHO BICHOF  MÁRCIA REBESCHINI 
 

COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, CULTURA, ESPORTE, LAZER E TURISMO 
Trata -se de projeto de lei que i nstit ui a Semana d os In fluenciad ores D igitai s no calen dário  

oficial do Município de Nova Odessa.  
Na c ondição de presidente da Comissão de Educação, Cultura, Es porte , Lazer e Turismo, 

avoco a relatoria do parece r.  
A iniciativa busca reconhecer e valorizar a i mportância dos i nflue nciadores  digitais co mo 

agentes  de t ransformação social, cultural e econômica,  além de promover a con scien tização 
sobre sua  relevância n a era digital.  

Ela obje tiva, ainda , fomentar a re al ização de ativ idades e eventos que visem promove r a  
troca de con hecim entos, o incent ivo à produção d e con teúdo de qualidade, a disseminação de 
boas  práticas nas redes sociais e o estímulo ao empreendedoris mo di gital.  

Em face do exposto, opino pela aprovaçã o do presente projeto de lei.  
Nova Odessa, 27 de  junho de 2023.  
LEVI DA FARMÁCIA   CABO NATAL    TIÃOZINH O DO KLAVIN  
 

COMISSÃO DE OBRAS, SERV. PÚBLICOS, HAB., SEG. PÚBLICA E DES. URBANO 
Trata -se de projet o de lei que i nstitui a Semana dos  Influenciadores  Digitais no calendário 

oficial do Município de N ova  Odessa.  
Na c ondiç ão de pre sident e da C omissão de  Obra s, Serviços Públicos, Habitação, 

Segurança  Pública e Desenvolvimento Urbano, avoco a relatoria do pa recer.  
Analisad a sob a  ótica das obras e dos serviç os públicos, não há qualquer fato ou 

circunstânc ia que impeça a aprov ação do p resente proj eto de lei , uma  vez que as atividades 
elencadas no art. 4 º poderão ser realizadas  em espaços públicos já existentes , sob a 
coordenação do s setores co mpetentes, como,  por exemplo, a Secretaria de Desenvolvimento 
Econôm ico e Social e a S ecretaria  de Es porte,  Cultura e  Turi smo.  

Em face do exposto, opino pela aprov ação  da presente proposição.  
Nova Odessa, 10 de julho de 2 023.  

TIÃOZINHO DO KLAVIN   MÁRCIA REBESCHINI  LEVI DA FARMÁCIA 
 




